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울15 ( )第 回 特別市議會 定期會 豫算決算特別委員會會議錄

4第 號

울特別市議會事務處

1997 12 5 ( ) 10日時 年 月 日 金 午前 時

場所 豫算決算特別委員會會議室

議事日程

울1. 1998 ·年度 特別市一般會計 特別會計歲入 歲出豫算案

審査 案件

울1. 10998 ·年度 特別市一般會計 特別會計歲入 歲出豫算案

... 1面

(11 13 )時 分 開議

돈해 주시 랍니다 원; .委員長 黃好淳○

었 므 울 15 4特別市議會 豫算決算特別

개 하겠습니다.委員會

( 3 )議事棒 打

울1. 1998 ·年度 特別市一般會計 特別會計歲入 歲出豫算案

그러 사 항 도 울특별; 1 1998委員長 黃好淳○

시 계 특별 계 산 상 합니다· .

( 3 )議事棒 打

어 에 도 울 산3 1998豫算決算特別委員會 市

에 해 원 여러 심도 는 질 가 었습니다.
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시 어 질 못하신 원 에 질 하실 원 계십니

?

님.金信浩 委員

니다; .金信浩 委員 金信浩 委員○

경 지사업에 해 질 하고 합니다 가 살고 는.

지역에 어 상당 미 한 감 지만 다 하고

상 계가 어 간단하게 질 하겠습니다.

그 도 신규사업에 공원 지 신규사업98

건 도 라 는 것 고 는 평20

근린공원 에 해 평 청에 억 도20

한 것 고 습니다 그런 에 것 빠 는.

사업 평 답변 는 계 사업 도97

미 억 어 사업 시행 것 고 습44

니다 그런 러한 계 사업 빠 어떻게 산.

고 여 건 신규사업 산 는지 그것20

에 한 답변 해 주시 랍니다.

상 니다.

님 고하 습니다; .委員長 黃好淳 金信浩 委員○

다 님께 질 해 주시 랍니다.許光泰 委員

니다; .許光泰 委員 許光泰 委員○

간단 보 질 가질 하겠습니다 어 질 한 내.

에 리가 지 에 해

가 여 겠습니다.

어 말 드린 에 울시민 지 담 에

해 말 드 습니다 연 지 가 계 어 담.

것 연간 변동 통계 보 도 지98 ,

그러니 내 하고 지 담 보니 타
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는 상 만원 니다300 .

여 에 도 내 재 경 망 는 가피하게98

담 가 는 런 상 니다 것 보.高稅金

듯 뻔한 상 여 에 울 엇 지에市

해 답변 해 주시 랍니다.

다 울 에 는 체 진 하여 산하단체市 市

체 에 보 지원하고 체 에 는 산하경 단市 市

체 운 비 보 하는 한편 체 에 비하여 학,

체 한 보 도 지 매94 97 2

억원 울 에 지원하여 고 습니다 여.市敎育廳

에 라 지원 가 도에는 어느 도 지 말98

해 주시 랍니다.

째는 체 체 시에 각 시 도가 경쟁ㆍ

강 하여 울 타도라는 슬 건 래 재원 우

에 다하고 는 고 습니다 특.

우리 경쟁상 에 는 경 도는 체 고등학 립과

경쟁 한 체 역도 등에 집 하고, ,

시 도 공해 울 능가하는 지 고,

도 울 에 달하는 하고56 4 230

습니다.

도 울 그리고 경 사 등 든 에, ,

다 시 도 비 할 없고 에 걸맞게 학 체 도·

어 한다고 생각 어 울 가 직 지원해 하 학,市

체 가 우 변 어 다고

생각 는 러한 도 울 운동 지원에

한 과 고등학 운동 지원 한 울市敎ㆍ ㆍ

지원 에 하여 말 해 주시고 도에 지원, 98育廳
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폭 할 는 없는지에 해 답변해 주시 랍니다.

마지막 도 운 지원 에 하여 질 하겠습니다.

울 에 도 운 비는市 圖書館 讀書振興

항 산 에 운 비 하도22 1法

돼 습니다 울 에 비 도. 市

운 지원 억 만원 어 는 지원규104 6,900

할 필 가 다고 생각 니다.

도 능 에 학생들 공 에 지역주민

에 한 지역 보 능 변 하고 고 러한,

해 울 에 는 별 도 립할 계市

워 진하고 습니다.

지역주민에 한 보 능 보다 내실 게 루어질

도 하 해 는 도 신 하는 것과 병행해

도 에 한 지원 함 지역주민에 한

보다 질 행 비 공하는 것 가 체

에 재 운 는 라고 생각 니

다 에 해 도 운 폭 향 없는지.

여 에 해 답변해 주시 랍니다.

상 니다.

님 고하 습니다; .委員長 黃好淳 許光泰 委員○

다 께 질 해 주시 랍니다.尹福永 委員

니다; .尹福永 委員 尹福永 委員○

울 공원 운 에 한 것 질 하겠습니다, .

재 울 공원 우리 울 에 직 운 하는 것市

고 습니다 그런 어린 공원 경우 재 시.

리공단에 운 하고 습니다 시 리공단 어.

가 에 립도는 과 미만 었습니다 그런 시40% .
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리공단 어간 후에 재 상 립도가65%

고 실 는 에 가 운 립도가 고 습니다100% .

들 어린 한 는 료 시키고

에 그것 한 립도가 라는 것 니다65% .

그래 본 원 겠는 지 재 울 공원 같 경우

는 립도가 에 과합니다 그래 본 원 질 하40% .

고 하는 울 공원 시 리공단 겨 운

미 여 폭 는

습니다 울시 께 는 여 에 해 어 한 복 가지.

고 계신지 주시고.

째 과 경마 에 해 겠습니다 원래 에.

한 경마 울 에 과 것 고 습니市

다 과 경마 립할 당시 시 울 에 는 얼. 市

마 지원했는지 거 에 해 답변해 주시 라

고 어 우리 께 보고한 내 에 보니 과 경, 都明正 室長

마 었는 얼마만큼 했는 그만큼

하고 는지 상 주시 랍니다.

그리고 째 동 산 지에 산 지127 130

돌산에 해 말 드리고 합니다.

돌산 과 과 사당 역 간 태 고개에 어

울 니다 그런 색 돌산에 험 하게.特別市

하고 어 동 사당동 통 지역 어,

많 시민과 경 도민 곳 통과하고 는 험 한

경 하고 어 동 사당동 주민 곳,

울 상징 그리고 각공원 하여 경

공원 망하고 습니다.

공원 지 울 에 매 하여 공원 하는 경市
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우 공원 지 에 산재한 재 하여 말하,

재 도 매 한 상 다는

니다 하여 공원 지 에 산재한 재 하여.

월드컵 는 도 건 지역에 골재도 시 경계

등에 하는 경우 지매 비 할 는 재산가

가 는 지 지 하여 울 건, 特別市

재 보 재 에도 여하게 한 울

경 울 도시개 에 어 재21 特別市

민 산 그 것 니라 본 지역 공

원과 각공원 등 하는 경우 웅비하는 울 얼

는 연공원 리할 어 웨 슬 시

각공원 경우 슬 시 상징 미 계에

고 는 같 공원개 타당하다고 사료 니다.

한 연 공원 개 시 사당동 리 주변 동,

사당 시민 주거 경 개 에도 크게 도움 다고ㆍ

사료 는 울특별시 도에 동, 98 127

지에 지 만 감 가격 억원130 4 4,000 65㎡

매 할 다고 사료 는 재매각 경우에도,

비슷한 보 것 사료 는 ,

지에 경 연 공원 하는 것 타당

하다고 신하는 에 하여 경 리실 답변 해,

주시 랍니다.

본 원 에 동 살고 습니다 본30 .

원 과 같 에는 하게 울특별시 랑

간 라 할 는 당 습니다 어, .

란 할 는 시민 가 마 도 심

도 는 검 랍니다 상 니다. .
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님 언해 주시 랍니다; .委員長 黃好淳 呂鼎九 委員○

니다; .呂鼎九 委員 呂鼎九 委員○

연 고들 많 십니다 래 하다 보니 피곤.

하실 고 시간도 한 것 같습니다.

간단하게 가지만 질 하겠습니다.

울특별시는 지역 신보건 운 에 어 강 , ,

강 원 등 개 하고 신질 사, , 5

복지 진 하여 진료사업에 극 하고 도98

산에 억 만원 하 는 본 원 생각하 에5 2,338

는 산 는 시립 신병원 지역 신보건

운 사업에 여하고 는 강 지역 신

병원 지역 고 학 원지역 상계 병원 강 지, , ,

역 연 학 지역 병후 신과 등 운 지원에도,

미미하여 재 원 어 는 한 시민 신질 에

한 한 진료 보 가 원 진 어 한다고

생각하는 신질 에 한 편견 해 하고 그들 하루

빨리 사 에 복귀할 도 료 에 여할

게 산 어 한다고 니다.

그리고 울시는 재 승보 과

하여 울시 지 재 승보 비 능보 19

단체 등 보 하여 억 만원, 8 27 3 1,800

산에 하 는 재 보 사업 재보

항과 울시 재보 에 거 산28 1 28

지원하고 는 심과 보 하여,

재 능 보 하여 재.

승보 비 산 하여 에 여하는 사업

본 원 고 는 에 한 답변 랍니다, .
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동 지 림픽공원 내 탁 리88

하여 민체 진 공단에 도보다 하여97 5%

산에 하 는 는 가 재 운 지원

원에 삭감하는 것 타당하다고 본 원97

생각하는 에 한 답변 랍니다.

그리고 내 께 겠습니다.

늘 에 새마 본 울지 가

는 지 월 에 내 지 해 내11 27

에 지 내 가 듣 그 습니다 새마.

본 울시지 에 만원 지원해 주라는 그런 지5,000

내 보냈다는 울시지 들었습니다.

란다는 는 것 사실 지 만 사실,

라 어 한 생각 갖고 계신지 답변해 주시 랍니다.

상 니다.

고하 습니다; .委員長 黃好淳○

님 질 해 주시 랍니다.金在仁 委員

동 신 통 원 니다; .金在仁 委員 金在仁 委員○

우리 집행 비 해 각 님들 계都室長

여러 연 고가 많습니다 마 어 에도 많, .

취하지 못한 것 짐 니다 해합니다 어. .

우리 동료 원들께 질 많 했습니다 는 늘.

리 통해 가지만 고 합니다.

첫째 계 니다, .

울특별시 비특별 계에 해 울특별시는 비

특별 계 도에는 억 만원97 6,221 4,000 ,

도에는 억 만원 지원 산에 어98 6,770 8,300

습니다 공립학 원 담 만 에. 2 1,811 2,615
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억 만원 도 징 억 만원7,900 , 98 5 3,010 6,100

지 지원 억 만원 시2.6%, 1,378 2,700 , 98

담 비 징 억 만원 억5,937 9,700 45% 2,672

만원 개 공공도 운 비 억 만원800 , 21 104 1,900

산에 편 어 는 원 담 가사 가 당하

다고 사료 는 지 재 개11

진할 사가 없는지 에 한 개 건 는 언 쯤,

할 것 지 답변해 주시 탁드립니다.

다 에는 울특별시 공보 에 해 한 말 탁 할

합니다 울시 공보 실에 울시청뉴 행 하고. 98

도 산 에 억 만원 월 간 월간7 8,237 , 96 7 1

울 만 간 하여 억 만원 산에1 6,000 7 1,103

하 는 본 원 생각하 에는 울시 뉴 편집

강 하여 우리 시민 고 하는 시 간결 료

하게 간하도 개 하여 시 게 해시키고 여도

향상시키 다 한 생 보 공하는 뉴 지 시

킬 것 하는 것 니다.

한 월간 울 만 간하고 는 것, 1 6,000

고 는 편집 시민 얻고 는

상 니다 우리 울 게 보하도 월 만. 3

간하는 것 타당하다고 생각하는

산 에 해 검 견 답변해 주 고맙겠습니다.

다 에는 재해 도에 해 말 드리겠습니다.

재해 연재해 동 시행 에 라 해,

지진 등 연재해에 비하 하여 도에 억원97 227 , 98

산 억원 계에 편 어 습니다 도260 . 97

산에 어 는 재해 억원 집행내역227
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과 도에 맞게 집행 어 는지 주시고 한,

재해 립 연재해 시행 에 라 3

도 보통 결산 립하고 어 매 립8/1000

가 것 단 니다.

본 원 생각 는 울시에는 통 경 복지 등에, ,

많 재원 필 함에 라 보통 결산 재해8/1000

매 립하는 것 가 다고 생각 는

당 에 는 어떻게 생각하고 계신지 라 연재해,

시행 개 하도 에 건 할 향 없는지 답변

해 주시 랍니다.

다 에는 복지에 해 한 말 탁할 합니다.

게 트볼 가 하여 도에 만98 1,000

원 산 편 하 는 러한 산 단 사업

계 편 할 것 니라 울시내 한강고 지에

체 시 하여 재 만 에 는 울시70

들 체 향상에 여하도 행 편 공하는 것 타

당하다고 보는 체 향상 사업 하여 답변해

주시 탁드립니다.

다 에는 산편 에 해 가지 지 할 합니다.

지 에 도 우리 에 도 재 편, 市

하 고 하고 습니다 그러 편 내 보 에 가.

과다한 어 고 해가 지 는

러한 편 어 습니다 가지만 지 할 합니다. .

항에 내 행 항에 공 원 원 는, , 0080,

에 니다 체 단 비 만 원 편 어0101 . 3,581 9,000

습니다 도 해가 지 질 합니다 편 지. .

했 리라고 니다만 상 한 지 내역 주,
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시 탁드립니다.

다 에 내 행 니다 민원실 운 비 니다. .

니다 업 행 경상보 청 개0101 . 3

보는 억 만원 편 하고 는 어 어35 6,900

에 계 것 지 것 주시 랍니다.

다 에 내 행 니다 매. 2630, 0101,

내원 라고 어 는 여 에 만4,784 9,855

원 편 어 습니다 어떻게 해 라는1,000 . 4,784

것 원 지 도 해가 지 습니다 것.

하게 주시 탁드립니다.

다 에는 재 행 니다 항에 행. , 0130,

니다 취득 등 내 한다고 했습0201 . ,

니다 것 취득 동 쪽에 만. 400

하는 여 에 만원 게 많 돈4,000 ,

들여 만 어 에다 할 것 지 도 해400

가 지 습니다 것 하게 말 해 주시 탁하.

고 재 행 계 리 니다 역시 니다 그, . 0101 .

편 내역에 티 등 는 만원 라는 산 짜867

여 습니다 해 억 만원 티 엇. 40 3 4,680 ,

지 지 재 재 시행하고 는 런 것 어?

곳에 필 한 것 지 하게 주시 랍니다.

다 재 행 운 니다 지 과징 지도0201 .

동 식비라고 해 막연 만원 계상하고 어 도1,830

해가 지 습니다 어 한 식비가 게 많 드.

는 것 지 것 하게 한 해 주시 랍니다.

다 에는 공 원 특 업 행 동비라 해 만원2,688

계상 어 습니다 것 어떻게 편 것 지. ?
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큰 는 닙니다.

담에 티 태산 라는 말 습니다 큰 것 눈.

에 비 지만 것 눈에 비 지 에 편 에

못 지 런 생각 드는 것 니다 하게 말 해.

주시고 .

다 에는 에 해 한 가지 고 합니다 재.

리 는 동 느티 보0120, 0101

것 들 고 습니다 가 할 도. 區議員

도 리했 에 니다만 느티 보 에 만원4,700

보 비가 들어갑니다 어떻게 해 만원 라는 산. 4,700

편 했는지 것 하게 고 싶습니다.

공공보 시 산편 보 산, 98

에 억원 편 어 습니다 월에 계해 월180 . 98 2 3

에 하고 월 월 지 신 계 다고 합4 10

니다 어느 에 어느 곳 지 합니다 것 상. .區

하게 답변해 주시 고맙겠습니다.

편 에 해 말 드린 것 우리 들께 는 하關係官

다고 생각하지만 도 말 드린 같 티 태

산 니다 것 체 지 마 억 지도.

니다 해하시고 게 답변 합니다. .

상 니다.

님 질 해 주시 랍니다; .委員長 黃好淳 魯泰塾 委員○

님 사진행 언 습니다; , .金平洛 委員 委員長○

질 신청 하 에;委員長 黃好淳 魯泰塾 委員○

언 드리겠습니다.

우리 원님께 해말 드리 사실 어 질 다 마

쳤거든 .
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그런 늘 사실 보 질 하실 다시 그 질 해

주시 라고 가 간단간단 질 하, .……

니 님 사진행 언 우 닙니; , ,金平洛 委員 委員長○

?

만 그래 우리 원님들 원만한; ,委員長 黃好淳○

진행 해 해 주시 랍니다.

님 계 질 하 .魯泰塾委員

니다; .魯泰塾 委員 建設委員會 魯泰塾 委員○

에 한 질 겠습니다 도 산. 98地下鐵建設本部

보니 단계 건 사업에 건 사업비 는 실시 계2 2

비 등 경 억원 편 어 습니다 그리고8,747 . 97

도에는 억 만원 편 어 단 말 에 지8,785 6,500 .

어 도 그런 가 습니다만 재 해 는

그런 상 란 말 에 에 비해 간 감.

그런 산 편 는 했습니다.

그러 본 원 과연 억원 라는 러한 산8,700

내 도에 리없 다 집행할 것 지 상당

러운 도 없지 습니다 변경에 해.

그에 계변경도 것 고 그에 감내역

주시 랍니다.

그리고 계 공 비 실행공 재 지 것에%

해 도 답변 해 주시고 재 개통운행 각 별 하.

보 비가 개통후 지 지 연도별 얼마 지 거 에 해

각 별 연도별 상 답변해 주시 랍니다.

다 에는 실시 계하고 건 공사에 한 역시행

도 것 고 습니다 에 그. 技術審議官室

러한 에 해 심 했어 시간만에 한 여. 1 20
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한 경 억 원에 는 그러한,

역시행 사람 과 시간만에 결 했습니1.2

다 래도 는 것 지 에 해 하고 그. , 建設本部長

다 에 께 그 심 었 내 체 내,技術審議官

해 주시 랍니다.

그리고 역시행 었는 그

건 비에 어 한 향 미 는가 들어 공사비가?

다운 다든지 는 다든지 는 질향상,

할 다든지 그러한 에 체 해 주시

랍니다.

다 겠습니다 에도 재 에도.下水局 所管

란 상 었 내 니다 하 개량공사에.

한 비 공 니다.

본 원 도 했었고 거 에 한 개 도

라 비싼 것 니냐 공 계 할 필 가, ,

겠느냐 특별 산 감 에 한 에 해 연?

해 보고 해 달라 했는 직 지 는 水資源管理委員

니 에 에 는 보고 했는지水資源管理委員會

겠습니다만 본 원 재 고 지 못합니다.

특 가 주 했 재료비가 한 가 는, 3.40%

니다.

내에 도 개 할 다 그러한 것 시도해 본,

는가 그 에 해 상 답변 해 주시,

라고 에 해 비 공 에 해 어떻,

게 진행할 것 가 계 할 것 가 계 한다고 하 어 타, ?

당 어느 도 어주어 것 닌가 거 에,

한 도 곁들여 주시 랍니다.
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상 니다.

고하 습니다; .委員長 黃好淳○

다 우리 께 사진행 언 신청하金平洛 委員

에 언 드리겠습니다.

사진행 언 사 진행함에 어;金平洛 委員○

한 시간 합니다 다 지 에 하 겠습.

니 본 원 생각 는 어 질 한 것에 한 답?

변 듣고 거 에 답변 미진한 라든지 그것 가

재질 하는 것 지만 지 보 질 하 해 답

변 들어 지 시 에 탁 에 식 어 에 하십, 12 10

시 하는 쪽지 고 는 내내 질 만 하고 답변

언 들 것 니 단 질 결해 주시고 집행?

답변 빠짐없 다 들 에 변경 하

라도 새도 듣고 그 다 에 미진한 다 보 질

하도 그 게 진행 해 주시 랍니다.

상 니다.

우리 께 해가 신 것 같;委員長 黃好淳 金平洛 委員○

사실 미리 언 주어 언취득 가 말

간에 라 가지고 리 사진행 언 라고 해도 시

가 없습니다 그것 해 해 주시고. , 金平洛 委員

께 질 결하 는 그런 말 계 습니다 그래 우리.

원님들 해 해 주시고 질 하실 그래도 습.

니 ?

사진행 언 니 ?

; .張精一 委員○

님 말 하; .委員長 黃好淳 張精一 委員○

니다; .張精一 委員 張精一 委員○
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지 님 말 맞는 미 지 시가 다, 12金平洛 委員

었습니다 그러니 지 답변 한다고 해 얼마 답.

변 하겠습니 그러니 라리 에 게 어 린?

것 질 하실 하시고 식시간 해

답변 비하고 후 에 계 답변 듣는 것

운 에 람직합니다 는 그 게 생각 하는. 委

님 단 하 .員長

그 말도 신 것 같습니다 그런 우리; .委員長 黃好淳○

원님들 어 새 공 많 해 시고 하니 질

하고 싶 내 도 많 실 것 니다 원만.

하게 진행하 해 거 시간도 그 는 한

질 하실 하시고 님 말 후에張精一 委員

답변 듣도 하겠습니다.

질 하실 원님 없 십니 님 질 해 주? 金永姬 委員

시 랍니다.

간단 겠습니다 니다; . .金永姬 委員 金永姬 委員○

공 근 원 피복비가 만 원 단가가 것42 3,000

고 그 다 에 공 원 복 상하 하복 상하 동, ,

복 한복 한 등 클 해 탈해, , , , ,

계산해 보니 만 원 는 게 단21 2,000

가가 다 갔다 하는지 것에 해 공 원에 한 복,

에 해 근 지마다 다 는 하겠습니다만 거 에

해 계산 맞 간단한 것 지만 답변 주시고 .

째는 지 재 진 공사가 억원 산1,700

어 습니다 그런 에 십리 간에.

량 도 공사가 등 개 에1,750m 3

는 사업비는 보상비가 억원 포함해 억원740 1,468
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도가 고 는 재 지 주변에 도 망

한 본계 역 월 계 체결 었습97 10 31

니다 계 는 엔지니어링 어 는 도 월. 98 8

공 역 라고 하는 월드컵26

니고 지 재는 어 습니다 그러LG . LG

체공사 해 한다고 생각 하는 에 해 어

떻게 울 가 생각하는지 답변 주시 랍니다 진. LG市

공사에 한 산 억 삭감해 지 느냐 하는1,700

견 시합니다.

째 것 산 감 원 니다만 지 한강 도 공,

사 각 량 상당 많 도 검사 리 하도

돼 습니다 그런 그 공사 한 통체 엄청 니다. .

가 고 건 간 개월 걸리는 간 동2 8

에 간 실 는 공해 내지는 가

억 상 하고 습니다9,000 .

그 에 에 가 여러 가지 에IMF

도 가 비 큰 것 니다 도 많 건 하고.

개량하는 어 통체 어 는 에 신공

립식 량 상 공 도 어 지 여러 가

지 다 다고 하는 울 에 는 신 도市

하는 상당 미 합니다 근 하고 는.

런 에 도 한 재 해 는 신 도

하는 산 감해 한다고 본 원 생각하는

에 해 도 답변 주시는 그 어,

든 시 재 울 에 계 해 리 하고 습니市

다 그런 리하는 것 보 리비가 엄청 게 많 들고.

어 료 하지 고 습니다만 마 에 는. 建交部
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건 에 계 보 하는 비 얼마 많 들고 는지 고

것 니다 것도 신 어 상당 산.

감하 도 통 상당 원 하게 하는 도 하고 울

에 는 신 도 하지 고 는 것 고市

는 신 개 해 는 하고,

는 울 는 하지 는 여러 가지 많습니다.市

에 답변 주시 랍니다.

상 니다.

님 질 해 주시 랍니다; .委員長 黃好淳 金平洛 委員○

어 피 질 하라니 펴 고 하겠습니다; .金平洛 委員○

동료 님과 그리고 본 원 본朴謙洙 委員 金永姬 委員 豫

에 계 도 미 고질 체96算決算特委

단 하라고 한 습니다 답변 는 도. , 96

고질체 가 억 만원 시 해 억 만원8 7,600 1 2,200

지 낸 열 냈습니다 도에 니 경 가. IMF ,

지 다는 등등 해 지 미 보듯 하리

라고 생각 니다 런 간다 지 는 못 는 것.

상당 니겠는가 싶 습니다 어떻.

게 해 내겠다 억 내지 만 억, 10 8 , 3

억 억 억 게 해 했는 낸 사람 만 내라는, 2 , 1

것 니라 어떻게 해 내겠다는 도 내 라는

니다 습니 다 에 월 건. ? 77 7 9

고시 지 었고 그 후에 월138 10 1

돼 는 산 연공원 건에 해 卓秉伍 室長

님에게 겠습니다.

본 원 질 답변하는 리에 에게 심하게卓室長

말 드린 것 본 원 질 했
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에 답변 못한 것 각한 것 사료 어 본

원 심하게 질 한 에 해 는 리에 감 럽

게 생각하고 질 에 해 체 가능한,

검 해 만 민 원하고 는 런40

사업 루어질 도 그 게 해 주시 탁드

리겠습니다.

것 말 드릴 는 없습니다만 월10 1

도시계 시 공원 결 어 고시돼 습니다.

그리고 월 도시공원 원 공원 원11 25 市

심 료한 사항 니다.

비 도 억 만원 했습니다 여 다1 3,800 , .

그러 에 상 보상해 주겠다고 사

지 보상 고 님께 것 해 주겠다고市長

했어 민들 리에 것 틀림없 에 해.

주겠습니다 했어, .

그럼 한 것 그 니고 행 한市長 市長

다고 해 겠다 계 겠습니 ?

지보상 억원 니다만 우 사 지보상347

여 억원 니 것만 라도 에는 보상 도100

검 해 만 민 원하고40

고 사항 울 에 는 행해 주市

탁드리 그에 한 답변도 해 주시 라겠습니다.

상 니다.

니다 만 하겠습니다; 2 , 2 .金在仁 委員○

님 만 질 하십시; 2 .委員長 黃好淳 金在仁 委員○

한 가지 탁 할 합니다; .金在仁 委員○

지 가 우리 라에 쓰러진 사가 개 에IMF 30
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개가 습니다 우리 산하 공사 는 특별 계에9 . 市

각 행과 사에 한 것 고 습니

다 가 들었습니다만 고 합니다 것. .

료 해 주 랍니다.

행 도 상 하 도 상 는, 96 , 97

행 것 료, ,

해 주시 탁드립니다.

상 니다.

님 질 해 주시 랍니다; .委員長 黃好淳 鄭淵甫 委員○

신 니다; .鄭淵甫 委員 鄭淵甫 委員○

항 별 사항에 해 가지 겠습니다.

경 실 평가 하는 어 도 연 그러97 ,市

니 도 경 실 에 한 보고96

해 주시 고 경 실 평가에 해 매, 市

평가 하고 습니다만 우리 체가 런 경市

실 평가 통해 매 개 돼 는 도 하고 계

경 는 러한 상에 해 습니다.

그 에 경 실 평가가 체市

고 시 루어 다고 생각 합니다.

에 해 말 해 주시 라겠습니다.

그 다 에 합 료 운 에 해 겠습니다.

료 운 가운 도 비 내역 보 억 니다 많1 .

많고 니다만 당 값

해 산 한 것 지 만 사 다는,

하에 산 것 지.

런 료 운 해 는 사실 도에 도 비 내

역 같 도 사 에 필 에 라 내역
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비가 돼 고 그래 할 당 라든지

해 가 시 돼 고 필 한 료

택하는 것 단 한 당 만원 만 우

겠다 런 식 산 편 하는 것 과연 한지 한

고 싶습니다.

그 다 에 시 개 연 원에 우리가 억원 연 하는77

그 연 사업비가 억 만원 니다 연 과30 1,400 .

가 돼 는지 그 다 에 연 과 가 각 연 과,

별 연 비 계 같 것 비가 돼 는 것 지 거 에,

라 연 사업비가 것 지 고 싶습니다.

그 다 에 상 지 산 보 도 결건98

가 승 등 고 해 산 편 했는지 고, ,

본다 도는 억 산 편 해 산 집행 억96 15 6

만원 니다 그리고 도는 억 산 편 해5,900 . 97 12 5

억 만원 집행했습니다 그래 도 산 억2,800 . 98 10

편 했는 과연 런 상 지 산도 도에 지

했 니 억 도 게 편 하고 런 주 식 산편2

지 염 럽습니다.

그래 상 지 산 편 도 도 결 상98 ,

그러니 진행사항 해 도에 결98

는 건 가 하게 고 는지 거 가 에

라 승 에 라 우리가 상 집행해 것 얼,

마 지 런 체 내 답변 해 주시 라겠습

니다.

그 다 에 울 보 본계 립 역비 억원2

산편 했는 러한 본계 역 우리가 연해

운 하고 는 시 개 연 원에 연 할 없는 특별,
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하게 역 주어 만 해 는 그런 계 지 고 싶

습니다.

그 다 에 시립 동 병원 신 사업과 시립 평병원 신 사

업 산 보 공사 실시하는 시 가 도 월97 10

공사가 시 습니다 그런 도 도 공사비가 시립 동. 97

병원 같 경우는 억 만원 어 는 월40 5,000

어느 도 생하는 것 지 그럼에도 하고,

도에 억원 산 편 한 것 과연 공사진행 진 도98 50

에 라 타당한 산편 지 그 다 에 평병원 신 사,

업도 보 공사가 진계 상 보 라도 도 월 공97 10

사가 는 도 공사비 편 억 만원97 32 2,500

미 편 어 습니다만 공사시 월 어, 10

습니다.

본 원 도 월 상 다고 생각합니다 그럼에.

도 하고 도 산 런 공사진행과 과 집행가98

능한 산 편 어 는지 고 싶습니다.

상 니다.

고하 습니다; .委員長 黃好淳○

다 님 질 해 주시 랍니다.金周喆 委員

니다; .金周喆 委員 金周喆 委員○

동료 원들 질 가 많 에 본 원 질 한

답변에 는지 는지 몰라 료 체 해

주 겠습니다 냐 하 후가 계 라든지.

계 지도 상태에 산편 었다든가 다시,

말하 산 편 집행 가 시 견,

다든가 심 원 결 지 니하 도 산

워 각 각 에 그런 것 다 료, ,
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해 주시 시간 할 에 료 체해

청 막간 해 탁드립니다.

상 니다.

님 질 해 주시 랍니다; .委員長 黃好淳 鄭福辰 委員○

많 동료 원들 질 많 하 는;鄭福辰 委員○

가 내 님께 가지 질 하겠는 시 어 가

상 원 에 건 리가 어 리 비워 가지고 복

질 는지 겠어 간단하게 가지만 겠습니

다.

우 보니 지 재 경 가 게 어 운 런

없었 겠다는 원에 말 드립니다.

울시에 연말연시 연하 드 한다고 하는 시

님 그 다고 고 울시에 마할 습니 우, ?

리들도 경비 감 해 하는 만원 라는3,600

돈 들여 드 한다는 런 것 했 어떻

겠는가 내 님 신 주시고, .

그 다 에 우리 운 업 진비라고 그래 우리

시 님 시 님들 공비 같 내 월 지 직 행, 6

가 는 것 편 해 시 님 다 쓰시는

것 니 시 한 공비가 개월 없든지 니? 6

개월 삭감 하고 편 한다든지 해 지 겠느6

냐 그리고 뒷 에 보니 운 비라고 그래 같,

라 어 그러 거 에 한 운.

비는 고 운 비는 고 해 가지고 거 에,

해 내가 어 운 시 에 한 도 삭감할50%

는 없는지 한다 욱 겠습니다 어 피, .

타시는 것 닙니 ?
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그리고 동 클럽 엇하는 것 니 직 비 운? ,

민 운 것 해 하겠는 동 클럽에

만원 하고 는 동 클럽 엇 지2,000

해 주시고 필 한 체에 들어가는 돈 감했,

겠다 돈 갖다가 다 했 어 하는 생,

각에 가지만 질 드 습니다.

가 것 사실 검 도 하고 많 했어 는 도

하고 우 런 어 피 시 님 개월 지는6

없는 것 닙니 그런 시 님 공비 고 시?

공비 고 그러 시 한 빠진다든지 니

시 공비가 쯤 월 지 없어 계산해 는다든6

지 게 해 원 다 고 어 든 시 한,

빠 는 것 니에 시 것 공비 쓴,

다 그런 같 가지고 낭비라고 생각하는 답변?

탁드립니다.

상 니다.

님 고 많 습니다 다; .委員長 黃好淳 鄭福辰 委員 張○

께 질 해 주시 랍니다.精一 委員

니다; .張精一 委員 張精一 委員○

계산 에 망가 계 연 역사업비가 편

어 습니다 망가 라는 것 엇 지 해 주시고. ,

본 원 단할 는 망가 라는 계 말 그

울시내 도시경 한눈에 라볼 는 거리

한다는 런 계 본 원 해가 는 그 역에

해 해 주시고.

지 재 게 계 역결과 산에 편 했다

우리 집행 가 과연 어느 곳 염 에 고 러한 연 역



- 25 -

사업비가 편 어 는지 말 해 주시고.

그 다 에 그러 러한 가 새 한다는 지,

니 거리 한다는 계 지도 해 주

십시 .

그러 사업 그 진행 다 본 원 단

할 는 어떻게 하든지 간에 우리 울시내에 게 도시

망 해하는 건 지 지 에

없다고 단 는 그러 런 것 어떻게 리하고

할 것 지 해 주시고.

재 다들 경 가 어 다고 그러 그런 런 연 역.

비가 편 는 것 람직 러운 것 지 말 해 주시고.

한편 는 우리가 얼마 시행 했 산 습

것 것 니고 간 실 런 재,

우 가 본 원 염 가 니다 그래 망가 계.

에 해 해 주시 랍니다.

다 공공도 운 비 도 그 고 내 산에도,

억원 니다 공공도 운 비 우리가 단 해105 .

니다.

지 도 라는 근본취지 는 다 게 운 고 습

니다 것 청과도 연계가 어 는 지 재 우리.

시내에 는 원 포함해 개 공공도 사실상 내22

보 어에 합한 도 라 보다는 간 독

실과 공 개 는 만 개 변해가고

습니다 그 다 게 매 우리가 운 비 지원할 것.

니라 것 해 가지고 지역주민 만

니 지역주민 독 시 개 꾸어

리 하는 것 람직하다고 니다 그래 도 운.
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업 시 러한 산 라리

지원 에 포함해 가 도 지역특

에 맞게 운 하는 것 람직하다고 보는 매 공공도

운 비 게 지원 다는 것 한 재검 해

지 느냐 런 생각 드는 집행 견해 주시

랍니다.

그리고 개 말 드릴게 어느.

들어 신 보니 억원 도 에 는 재1,200

립도가 낮 어느 특별한 지 겠습니다,

만 그런 에 평균해 억원 도, 6 7ㆍ

가 는 청 하 공 원 해

억원 상 릴 열심 산30

에 도 하고 쓰고 한다는 신 었습니다 상당.

람직한 것 같습니다.

그런 우리 본청 같 경우에 과연 개 라는 것

어느 도 도 어 는지 항상 말 었습니다만,

어느 한 행에 집어 어 가지고 개 우

리 본청 하지 느냐 내 산 시다 지, .

신 에 것 본다 만 감하 원 감 니10% 1

다 감하 억원 감 고 가 다. 5% 5,000 ,

도 상 지만 산 편 한 고 보 상당 감

는 돈 우리 들어 돈 행에 게 돼, .

그러 도 보 많 월 생 니다.

생 니다 거 에다가 산 감 도 생 니다 러한 것. .

감 했 우리 본청 라는 것 엄청 지

겠느냐 그래 것 우리가 산 리,

해 것 극 개 도 해 니
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다 그래 우리 본청에 얼마 지. 96 , 97

에는 어느 도 상하시는지 거 에 라,

내 에는 어떻게 산 에98

하고 해 에는 가 어느98

도 실하게 는지 말 해 주시 랍니다.

지 우리는 각 행에 하는 것 보 하루만 맡겨

도 다 런 우리는 매 하게 니10% ,

다 그러 도 어 행 만원 상 만원. 500 , 1,000

상만 하루만 맡겨도 상 주겠다 지10% ,

많 다는 것 각 행에 주 사생결단 하고 PR

하고 습니다 그러 우리 원 산 한. 10

다 엄청 상 는 그런 개 가지시

고 한 답변 해 주시 랍니다 상 니다. .

고하 습니다; .委員長 黃好淳○

질 하실 원 계십니 그러? .魯泰塾 委員

지하 건 본 도 단계 건 사업에; , 97 2魯泰塾 委員○

어 도 산 억 만원 게 편97 8,786 5,000

어 다는 말 에 .

도에 도 월 포함해 월 말96 97 11

재 집행내역 얼마가 집행 었는지 거 에 한 료 본,

답변 직 지 본 원한 해 주시 랍니다.

상 니다.

그러 상 도 울특별시; 1998委員長 黃好淳○

계 특별 계 산 에 한 질 결ㆍ

하고 답변 후에 답변 미진한 에 해 는 보 질

도 하겠습니다 질 결합니다. .

경하는 동료 원 여러 우리는 지 월 지, 12 3ㆍ
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울특별시 규 에 거해37 , 70

우리 원 에 결 해 개 청 견청취25

해 했습니다 그런 도 하게 것.

감 럽게 생각합니다 개 에 산. 25 98自治區

산 사업 보 그리고3 ,

게 많 돈 가는 우리 에 는1 委員會

해결하고 그리고 산 짜는 어

하 해 견 듣 해 들區廳長

그 게 했었습니다.

그런 개 에 습니다만 지25 區廳長

에 는 신 들 습니다 그래 당 간사. 3區廳 副區廳長

간 님 간담 에 단 그 들 ,委員 副區廳長

시고 우리가 간담 해 견 듣도 그 게 결

했습니다 여러 해가 시 랍니다. .委員

그러 식 해 하고 합니다 개시간.停會

시에 개 하겠습니다14 .

포합니다.停會

( 3 )議事棒 打

(12 27 )時 分 會議中止

(14 15 )時 分 繼續開議

돈해 주시 랍니다; .委員長 黃好淳○

개하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

원 여러 심도 는 질 에 한 집행 답변 듣

도 하겠습니다.

집행 실 질 에 한 답변 하실 에는 어느ㆍ

원님 질 에 한 시 하시고 답변하여 주시
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랍니다 답변 듣는 에도 운 진.

행하 해 필 하 보 질 도 실시하겠습니다.

늘 답변 는 , ,企劃管理室長 環境管理室長 建設安全管理

, , , ,本部長 上水道事業本部長 地下鐵建設本部長 內務局長 財務

, , , , ,局長 家庭福祉局長 地域經濟局長 文化局長 都市計劃局長

, , , ,住宅局長 道路局長 下水局長 民防衛災難管理局長 消防本部

, , , ,長 公報官 交通企劃官 新廳舍企劃團長 保健社會局長

답변 청취하도 하겠습니다.

그러 답변해 주시 랍니企劃管理室長

다.

니다; .企劃管理室長 都明正 企劃管理室長 都明正○

께 산 사고 월 과, '97金平洛 委員

에 한 료 는 가 냐라는 질 계

습니다.

산 사고 월 과 계 도 폐쇄 간'97

료 는 내 월 어2 28

에 재 는 하게 말 드리 가 어 습니

다 그 내 에 해 는 연말 가 어 들 다시 심.

사 해 상 는 료 해 별도 해 드

리도 하겠습니다.

그리고 내 도 산 에 편 여행경비가 얼마냐 그,

리고 해 하 해 할

가 없느냐는 질 계 습니다.

매우 하신 지 생각 합니다 내 도 여비.

는 억 만원 편 했습니다 것 공 원 능39 6,800 .

한 해 견 한 연, ,

미 료 집 는 매도시 사,
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업 각 재 에 검 한 여비 등,

편 것 니다 원님께 지 하신 당 한.

감 해 폭 할 계 니다.

다 에 내 도 산 비심사에議會事務處 運營委員會

내 해 향 없느냐는 질 계 습

니다 내 도 산편 에 어 는 본 향 원 지.

하는 에 에 합 는 사업에 해 는 합 검

하겠습니다.

다만 시 업 진비 같 것 내 산, 4

지 내 산편 지 상에 동결 사항

에 가능합니다 그 에 해 는 심 과.

에 검 하겠습니다.

다 고보 매 어들고 고 내 도에는 억원972

만 편 돼 는 그 가 엇 냐 그리고 다 시 도, ㆍ

비 하 얼마 가 느냐는 질 계 습니다.

내 도 고보 당 에 억원 규 우리1 1,055 市

에 각 에 신청 한 습니다 그런 재.

내시 신청 억원 니다37.2% 4,294 .

도 고보 신청 내시비 신청 에 비해

거 비슷한 니다만 낮 것 사실 니다38%, .

그런 특 지하 고보 에 어 는 내 도 는 건

재원 지 재는 니다만 상향40% , 25%

어 억원 보가 돼 습니다2,902 .

그 동 집행 에 는 고보 보하 해 財經

라든지 등 에 간 들 직 해院 建交部 市

하는 등 많 울여 습니다 그러 다.

시는 같 에 는 우리 가 다 시 도에 비市 ㆍ
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해 립도가 다는 등 지원하고 는 것

도 사실 니다 계 해 개 하 해 하겠.

습니다.

다 지 내 도 산에 미편

가 엇 냐는 질 계 습니다.

행 에 하 울 는 보통地方交付稅法 市

상에 가 어 습니다 그 에.

편 돼 지 습니다 다만 특별 경우에는. ,

단체 내 에 신청 하 심사해

하도 어 습니다만 실 는 가 가 집

행하는 과 에 필 하다고 는 내에 특별

하고 는 그런 실에 다는 것 해해 주시

랍니다.

다 에 에 산 지원해 가 느냐라는 질

계 습니다 것 님도 같 질 하 습. 林靜枝 委員

니다.

는 산편 지 상 보 단체 보 단체가

닙니다.

라 산 에 극 가 없 경우에

는 는 산에 하 가 어 습니다 내.企劃管理室

도 산편 과 에 산 가 없었

에 다는 것 말 드립니다.

그리고 월말 재 규 내역 내 도 상6 ,

계 고 상승에 엇 냐는 질

계 습니다 께 도 같 질 주 에. 許光泰 委員

같 답변 드리겠습니다.

월말 재 울 규 는 포함해6 5市
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억원 울 억원305 2 1,166 ,市

억원 니다2 9,139 .

사업별 는 지하 건 운 억원 상하 도 사4 6,107 ,

업 억원 주택사업 억원 타 억원2,154 , 1,404 , 640

어 습니다.

실 주택 가 원리 담하는 민

주택 억원 한 가 연리630 97.7%

미만 우량 니다 상 간도 상7% . 10

지하고 어 가 보 하고 는 는99.3% 市

리 우량 고 는 억원1 592

체 지하고 습니다21% .

내 도 원리 상 규 는 원 억원5,119 ,

억원 등 억원 니다 에 지하 건 운3,042 8,161 .

상 억원 지 억원 상하 도 주택7,505 , 656 ,

사업 등 원리 상 겠습니다.

근 달러 등에 라 내 도 산에 계상

원리 상 에는 걱 러운 는 합니다

만 염 는 없다고 단하고 습니다 내 도 원리.

상 억원 에 산에 상1,798 82市

억원 니다 체 억원 에 달러 가 억원 고. 1,798 1,057

엔 가 억엔 니다 그리고 달러 에 도 우리 가741 . 市

갚 것 억원 억원 니다82 , 975 .

그래 억원에 과하 에 큰 염 가 없고82 ,

경우에는 재 산편 업 하고 습니다 그래.

산편 변동 감 해 하도

하겠습니다.

다 께 산편 실 업 과 도 경98崔俊和 委員



- 33 -

하향 에 향에 해

습니다 에 해 는 님. ,鄭淵甫 委員 盧永奭 委

님 님께 도 같 질 주 어 답변,員 許光泰 委員

드리겠습니다.

재 에 어 는 내 도 산 지 월에6議會

산편 지 어 월 지 경상비 사업비 각 실8 .

업 거쳐 월말에10

하고 에 한 산 겠습니다.議會

에 도 말 드 습니다만 당 산편 시 과 비

하 그 상하지 못했 가경 상 격하게

진 어 사 경 여건 어 움 겪게 었습니다.

에 라 경 망 변동 해 豫決特委

원님 여러 들과 한 거쳐 하

도 하겠습니다.

산 재 에 합 지 거 내 경

과가 사업 시행 보하고 우 재

하 업 지원 득 시민보 사

업 욱 하도 하고 산 하향GNP

내 경 체 등에 라 상 는 감 감,

해 내 도 산 한 규 할 필 가 다고

생각합니다.

다 께 내 산 비등 산에許光泰 委員

지매 비 시 비 함께 편 한 신규사업 지매 비

시 비 같 편 함 그 집행 가능한 것 가라는

질 계 습니다.

내 도 신 개 계 돼 습니다3 .

진 곡동 강동 동 미림지역 등 개 니다, , 3 .
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들 지역에 해 는 재 지주 내 는 에

하고 고 내 상 에 지가보상 하고 매 한 후에

계 마 고 월에 공한다 연내에 사업 마 리가 가능7

하다고 보고 습니다.

그리고 통사업특별 계 산 에 운 사 복지

는 사 지 리사업특별 계 통사업특별 계

간 재산 만 거 가능하고 개 산역 승,

주 평 주 닥 포 만 하는 단 사업

에 내 도 사업 결 가능하다고 보고 습니다.

그리고 공원 지 상 십리 보 주변 비에 해

는 주택 매 해 건 거 후에 보 생 공간

보하고 공원 하는 사업 것도 연내에 사업

진 가능하다고 단하고 습니다.

지 지하 건 고보 비 과 울 가97 市

지하 건 고보 많 해 한 내

엇 냐는 질 하 습니다 지하 건 재원 달에. 2

해 는 월 하 당시에 시공90 12 5

에 는 단계 간 담 하고 단계 시내1 2市

간 가 지원하고 가 담하는 내25% 75%市

하고 간 지원하는 것 합 가 었

습니다.

그 동 재원 달 실 단계 시내 간에 어 는2

비 억원 에 우리 가 담했고4 8,003 72.9%市 政

에 는 고보 억원 그리고9,453 19.7%府

억원 지원 했습니다 그 동 지하 건3,540 7.4% .

에 는 고보 보다 많 보하 해 우

리 간 들 각 당 건 통 원,市
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울지역 신 들 담하고 간담 통, 國會議員

해 산심 과 에 우리 견國會

도 청 한 고 청 리실, ,

해 우리 재 여건과 지원 당 하는

등 많 울여 습니다.

님께 도 결 통해 지하 건 에 한委員 市議會

고지원 주 결하신 고 해 러한

어 내 는 고보 비 에25% 40%

상향 었 에 많 고 다는 것

말 드립니다 지하 건 재원 보다 많 보할.

도 울여 가겠습니다.

다 께 공공도 운 지원 억104許光泰委員

만원 내 도 산에 편 했는 폭 할 가6,000

없느냐라는 질 계 습니다 도 운 에 는 경비.

는 건비 경상운 비 시 비 할 고 우리 에, , 市

는 각 비 별 지원규 산 해 운 비 에30%

매 지원하고 습니다 지원비 늘리는35% .

는 재 여건 감 해 에 재 는 늘리는

것 어 운 실 라는 것 말 드리고 고 산 경,

우에는 경 도는 공공도11%, 5.4%, 6%

운 지원 지원해 주고 다는 것 말 드리 우,

리 가 다 시도에 비해 는 지원 많다는 것 고.市

말 드립니다.

다 에 께 내 도 산 에 경직 경비 내崔俊和 委員

역 엇 냐는 질 계 습니다 경직 경비. 2 8,395

억원 내역 경비가 억원2 2,725

지하고 습니다 그것. 1 3,849
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억원 억원 립 억원, 6,771 , 364 ,敎育廳 支援金

상 억원 등 고 타 건비 운 비 등649 ,

겠습니다.

다 께 재해 업, ,崔俊和 委員

경미 원 학 여 복지 한,

운 규 삭감할 가 없느냐 규50% ,

가 과다하게 것 니냐는 질 계 습니다.

특 행 행하 해 해

운 하는 것 내 도 운 경우에는 미

운 하는 것 니다 그래 재.

는 삭감할 여지가 거 없다고 보여지고 다만 계에,

내 에 내 하는 경우에는

가능할 것 단 니다 산과 달리 업.

계 에 라 리 고 어 운 후에 타 결과

규 리한 것 에 운 규 삭감

없다 결과 규 역시 삭감하 어 다는 것

고 말 드립니다.

다 께 산 어 미尹鍾一 委員

내 에 해 질 계 습니다 산 는.

에 규 어 습니다 산30 2 .地方財政法施行令

시에 산 에 해 하도 어市議會

는 재 에 포함 어 거 는 별

산편 지 사항별 지 재 계 등 하, ,

고 하지 니한 는 없는 것 고 습니

다.

다 근 간 연 실 과 시3市政開發硏究院

여 복 연 가 없느냐는 질 계 습니다, . 市政開
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근 간 연 실 도에 건 도3 94 51 , 95發硏究院

에 건 에 건 등 건 니다 연 과 복여47 , 96 42 140 .

에 해 는 에 연 과 할 경우市政開發硏究院

에 사 에 우리 에 주 해 계 .市 企劃管理室長

과 하여 한 심 하고 습니다 그래 복.

는 과 는 하고 에 재 는 복 연

한 내 없습니다 그리고 시 여 에 해 는 별도.

과 별 내 리 해 해 드리

도 하겠습니다.

께 과 월 95尹鍾一 委員

도보다 게 계상 어 는 그것 경재원 쓰96

는 도가 니냐는 질 계 습니다.

과 월 매 산 집행비 지도

들 각 실 독 하고 사업 진 연내에 료·

도 계 진 시키고 에 매 산집행

지고 고 라 그만큼 낮 지는 그런,

보 고 습니다 다 도 해 낮게.

한 것 니라는 것 해 해 주시 감사하겠습니

다 그리고 보상 상 포상 등 집행실 에 해. , ,

는 별도 료 해 하도 하겠습니다.

다 에 연 개 비 해 과 집행실 과96 97

시 내역에 해 습니다 학 역 연 개 비.

집행실 에 건에 억 만원 에 건에96 25 39 1,800 , 97 15

억 만원 니다 시 여 에 해 는 학 역28 3,800 .

결과보고 에 라 시 에 미 했거 는

하 해 진 에 다는 것 말 드리고 그 에,

해 는 별도 료 해 드리도 하겠습니다.
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가 지 료 갖고 습니다만 하 하 는 시간 계상 생

략하겠습니다.

다 에 께 경 개 어鄭淵甫 委員 市

하 경 지가 고 는 체 엇 냐,

평가 료 해 달라는 말 계 습니다 경 평가결.

과는 들 그 결과 가지고 티브 여하고 그

해 경쟁심 각 간에 하고 에

매 경 실 향상 것 타 고 습니다.

경 지 보 라든가農水産物都賣市場 都市開發公

지 해 실 평가결과 했고,社 施設管理公團

공공 는 ,地下鐵 都市鐵道公社 江南病院

했습니다 게 지가 낮 말 드리.

경우에는 지하 공 등 가에地下鐵公社

라 지 가 가 고 원가에 비해 평균 운

비 매우 낮게 어 습니다 에. 57.4%

낮고 경우에는 개통시 지연에都市鐵道公社

라 운 감 고 개통 비 간 건비

등 개업에 생 어 하

고 습니다 경우에는 득 에 한 료보. 江南病院

등 해 낮 료 가 그 병원시 후,

해 경쟁 낮 그 원 습니다.

에 해 개 는 경우에는 원가地下鐵

에 미달하는 운 체계 단계 실 하고 감량경

경비 감 직 비 등 통해 경 합리 하고 역,

개 에 라 개 할 는 여러

가지 도 마 해 고 상가 등,

사업 극 개 할 계 니다.
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경우에는 료시 진하고 고江南病院

료 비 과학 비 공해 병원 미지

여 가고 경 개 하도 하겠습니다.

공통 는 든 경 상

하고 경 비 립하고 공사 직원 경 마 드

가지고 경 에 하도 하 경 실 평가 도가 경 리,

개 에 실질 여할 도 계 해 평가 도

개 해 가도 하겠습니다.

다 에 상 편 과 해 그 편 엇 가,

내 도 산편 시 진행상 등 어떻게 해

했느냐는 질 계 습니다 상 우리 가 행 에. 市

는 민사 행 에 라 그

지 하 해 편 하는 것 우리 에 는 건 내, 500市

늘 진행 고 습니다 그런 사건별.

그 내 가 등 매우 다 합니다.

그 에 승 결과 하 어 습니다

만 개 승 에 지하고 고80% 83%

건 도 매 어들고 습니다 상 편 할 는.

근 하고 근 간 상 집행실

해 편 하고 습니다 그래 도에는 런 경. 98

향에 비 어 건 도 가 것 상 하고25

건당 만원 해 억원 도 편 했습니4,000 10

다.

그러 특 상 실 많 다 가

습니다 그래 가 커 상 지 어 는.

경우가 에는 비비 등 하고 다는 것

말 드립니다.
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다 에 울 보 본계 립 해 市政開發硏究院

에 본연 과 여하지 고 별도 산 계상한

가 엇 냐고 질 가 계 습니다.

우리 에 보 사 에 비해 주민생21市

지역경 한 보지원 단 보도시 건 등,

한 상과 단계별 실 계 마 하 해 내

도에 울 보 본계 립 한 역과 행비

억원 계상한 습니다2 .

에 탁하지 고 별도 산 계상한市政開發硏究院

는 과업 격상 시 시민생 한 에 걸쳐

고도 하는 고 많 는 프

트 므 체에 엄격하게 심사해 별도 탁 산市

사업 시행하 했고 에 내 도에 진할, 各 部署

연 과 별도 심사규 에 라 심 해 市政開發硏

에 연 과 많 하고 에 가究院

많 해 과 행해 할 그런 필 등 감

해 별도 산편 했다는 것 고말 드립니다.

다 에 가질 통해 합 료 도 비 편

과 내 에 한 질 계 습니다.

억원 편 했습니다만 지 하신 내 과 사하게1 ,

들 만 도 내 에 보할 계 만1 1

개 가격 가 습니다만 평균 만원 상당, 1

억원 산 했다는 것 말 드리고 지 하신1 ,

해 할 도 에 해 는 미리 각 내역

엄 하고 필 한 그런 도 도

하겠습니다.

다 에 님께 경 식 내97金信浩 委員
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산 계하 시 억원 돼 내 도 시5 881

산 억원보다 많 어드는 그간 변5 3,010

경 여건 고 해 내 도 계 과다하게 편 했다

고 보고 감 편 하 어 냐 하는 질 계 습니,

다.

에 말 드린 것 럼 산편 시 해 당

에는 그 게 편 했습니다만 여러 가지 경 여건 어,

움 감 해 내 도 산에 해 는 별 시

어들 것 고 징 망도 매우 어 운 것 사

실 니다 런 고 해 검 해.

하겠습니다.

사업 지역별 편 가 크다 그래 우,自治區別

에 해 한 검 가 느냐 특 지역에 과다편,

돼 는 억 할 지가 없느냐는 그런 질 계

습니다.

단 들 재 여건 고 해 가능한 한 지各 區

역별 균 가 도 들 산편

고 하고 도에는 미만 도 에 해 도, 20m 區

재 여건 고 해 시비보 할 는 근거 마 하

는 등 는 해 습니다만 단 시각에,

라 님께 지 하신 그런 균 다는 것도委員

해 하고 습니다.

그러 에 진하고 는 규 사업 등 포함하 균市

맞지 도 겠습니다만 그 지 니하고,

한 단 사업 한다 개 균 맞 고區

했다는 것 말 드리고 개별 시하신 그 사업,

시 여 에 해 는 산심 과 에 님 여러委員
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들 견 해 검 해 가도 하겠습니다.

다 에 내 도 계별 내역에 해 습니

다.

내 도 산 억원 고 내 지8,811

가 억원 재 에 억원 돼6,876 , 1,935市

습니다 계별 내역 말 드리 도시 도건 사업특별. ,

계 억원 통사업특별 계에 억원 주택사업특별5,947 , 435 ,

계 억원 하 도사업특별 계 억원 도사업특별1,000 , 329 ,

계 억원 어 습니다1,100 .

님께 산 과 해 한 경비 산朴謙洙委員

에 라 할 에도 비비에 집행한 사 에

해 습니다.

할 경우에 비해 포 리 리,

항에 도에 억원 편 했고 내 에 억원 편 한12 10

습니다 그런 경비는 별 편 할 경우에.

어 워 생 지가 많 에 市

체 감 해 포 편 하고 다 에 는,

편 하지 도 그 게 어 습니다 그래 포 편.

상 과하는 경우에는 득 비비에 지 할

에 없다는 그러한 해해 주시 랍니다.

다 에 산사업 하는 등 통폐합하

재 체계 단 시키겠다는 그런 보고 에 한議會

는 그 후 어떻게 진 고 느냐는 질 계,

습니다.

우리 에 개 에 해 는 여러 들 여러17市 委員

가지 지 탕 해 재검 한 습니다 지.

월 통폐합 등 내 하는 리 개11 26
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향 내 하고 재 각 별 진계,

립 에 습니다.

개 향에 해 말 드리 규 가 규 고 산,

집행해도 가 없는 경미 원 학 여

경보 업 폐지하고 사한 능 하,

는 복지 청 립지원 복지 등 개· · 3

사 복지 라는 통합하도 하고,

리 규 하는 리 본

하도 하 각 별 진계 립 는,

는 리 마 해 에 상 하議會

도 하겠습니다.

님께 업 진비 등 경직 경비 15%李梁漢 委員

했 므 경직 경비는 산에 편 할 것103.5%

니라 편 해 맞지 느냐는 질93.5%

계 습니다.

도 산 감 경상 경비에 해 억원337

감 계 하고 진하고 습니다 내 도 경상 경비는.

과거 간 실 집행 평균하고 가변동 등 여건 감3

해 실 감 해 편 했다는 것 해해 주시

고 한 경비 사 한 억 해 시민,

헛 낭비 는 없도 하겠습니다.

께 공공 가 가하고 민간220%鄭韓植 委員

본 가 엇 냐는 지 계 습150%

니다.

공공 가 가한 사 는 지 월에220% , 10

도 상과 에 경별 본 산 하도

개 함에 라 도 에 비해
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폭 상 었고 산에 편 했 에 그 습니,

다 그리고 민간 본 경우는 사 복지 민간시.

계 한 것 해 해 주시 고맙

겠습니다.

다 님께 경우 건비 감 는 동결,田炳萬 委員 市

그리고 원 감 향 없느냐는 질 계 습니다.

근 가경 어 움 겨내는 그리고 고통,

담하는 에 하는 원에 우리 직과市

동결하겠다는 것 본 니다 그 에.市

신규행 가 가 는 에 필 한 체

원없 체 실시해 능 쇠퇴한

단 시 리 등 감 해 원 당할 니다.

그리고 사 는 통폐합 하고 직계 하고 비

규 청경 런 감 하 단, , ,

감시 경비 등 시 리 는 공 근 원 하고,ㆍ ㆍ

사 민간 탁 폭 함 감

하는 내 계 진하겠습니다.

께 경 실 평가金周喆 委員 市政開發硏究院

에 행 하고 계상 역비 만원 삭감해9,000

다고 보는 에 한 견해가 엇 냐는 질 계 습니,

다.

에 한 경 실 평가는 객 고 능

는 그런 업 후에 에94 市政開發硏究院

탁해 업 평가 행하고 습니다 에. 市政開發硏究院

는 연 원뿐 니라 공 계사 학 등 별,

가 내지 경 평가단 해 개월15 20 4

여에 걸쳐 평가업 진하고 습니다 그래 것.
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본연 과 에 는 진하 가 어 고 별도 산계상

필 하다는 것 해해 주시 랍니다.

다 지 등 도시계 시 결 는 변경 없 산

편 한 내 느냐 에 한 계 사업, 自治區

에 산 삭감 사 엇 냐는 질 계

습니다.

산편 에 어 객 재 운 보하

해 도 공원 등 도시계 사업 경우에는 시 결ㆍ

경우에는 원 산 편 하지 고 습니

다 다만 가 단 연결도 건 등 개. , 3

사업에 억원 시 월비 편 한 습니다397 .

가 단 연결도 건 가 건 과 연계해

그 단 통 리 해 그리고 색지 도 망,

사업 월드컵 경 건 과 연계한 주변 시

해 산 시 월비 편 한 내 겠습니다.

다 님께 심 가 많 그 원·金周喆 委員

산 원 에 원 원 가 많, 副市長

통폐합할 향 없느냐는 질 계 습니다. 金永姬 委

께 도 같 질 주 습니다.員

월말 재 심 동 에 는 원 는10

께 도 지 하 습니다만 등 개, 80金永姬 委員 ㆍ

원 가 고 원 는 사가2,000 , 1,633

고 산 당 등 억 만원 편 돼 습니다 매, 6 1,200 .

원 비계 워 능 복 는 달

거 운 미 하거 식 런 원 는 통폐합

해 가고 습니다.

원 원 는 개 에 원 직28副市長
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하향 할 필 가 는 개 원 에 해 는 하향8

하도 해 에 고 지, 副市長 市長 職務代行

하고 에 원 원 리해 원

운 해 가도 그 게 하고 습니다.

그리고 해에 한 도 개 지 니한 원 는 쟁

생 필 하거 당사 신청에 해 개

는 그런 원 가 주가 겠습니다 그래 그런 필 없.

어 열리지 고 는 원 가 다는 것 말 드립니다.

들어 쟁 원 같 것 겠습니다 그리고.

원 에는 개 원 폐지 해3市長方針

재 개 원 했고 도 계 해10 ,

비 해 가도 하겠습니다.

다 께 울 쇼 과가 는 사업金永姬 委員

폐지한 가 엇 냐는 질 계 습니다.

사업 해 에 울 크 행사비

지원했습니다 그런 내 도에는 재 운 상.

행사 운 상 필 도 하고 행사라는 것 한 민

간사업 감 해 단체에 행사

하고 다만 행사 주 내 는 시상 만, 6,000

원 지원하는 것 산에 편 했다는 것 말 드

립니다.

다 께 행 .崔光雄 委員 ……

니 만원 들어가 는 것 고 어; , 6,000金永姬 委員○

그 내 고 어 몰라 질 한 것 니고. , .

그 에 한 과 같 것 하고 지 재

경쟁 해 는 어도 그런 사업 지원 어 만

경쟁 에 다고 본 원 생각하 에
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질 한 것 니다 원 에 도 했지만 그.

런 답변 듣 해 질 한 것 닙니다 평가 하 습.

니 ?

여러 민간단체에 많 업 습;企劃管理室長 都明正○

니다.

그래 어느 특 단체에만 행사비 지원한다는 것

그것 운 상 여러 어 에 시,

할 그 행사가 해 뒷 하 해 1

도에는 행사비 지원했습니다만 행사비는 빼고 거

시상 지 함 그 행사에 울시가 지원하는 그

런 내 지원내 꾸었다는 것 해 해 주시

랍니다.

그 단체에 그 사업 할 없 경우에는;金永姬 委員○

그 비 지원 는 것 죠?

그 습니다; .企劃管理室長 都明正○

다 에 행 실 에 라

리하 한 엇 냐는 질 계 습니다.

재 각 별 그 리 원 가 고 거 에

규 가 간 등 고 해 해 운

하고 습니다.

산업 변 향 라든가 행별 실여 에

한 가 견 검 해 원님께 지 하신

없도 보 도

검 해 가도 하겠습니다.

다 에 울시에 건 해 운 하고 는 지하 죄

해 하고 는 지하 사 비보강 등 시

민 해 지원 강 할 가 없느냐는 질
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계 습니다.

지하 사 근 건 열 하고 어 운 많 것

해 하고 습니다 지원 가. 市警察廳

경우에 것 검 해 시민 보 해 주

는 그런 에 지원하는 검 하도

하겠습니다.

다 에 께 실험실습 재李載震 委員 市立大學校

산 미 한 가 지원할 계 없느냐는 질 계

습니다.

학에 한 가 미 한 에 다는 것

사실 니다 그런 것 들 지하 건 비 한 규.

도시 시 에 는 산 많 에

가피하게 그 게 었다는 해해 주시고 그 동 우리,

에 는 후에 매 억원 상 도에는 억93 20 , 32市

원 실험실습 재 보할 는 산 지원

해 습니다 재 공계열 실험동 신 에 습니.

다 그래 에 료 공사 에 에 실험. 99

실습실 공간 보에 맞춰 한 재 보가

도 진 늘 가도 하겠습니다.

다 에 님께 가사 에 한 시비 담에成聖鏞 委員

해 그 향후 개 에 해 습니다.

등에 해 는 하게 해 드리도 하겠습니

다.

님께 공립학 원 가공 원金在仁委員

담 에 해 하는 도 매 울시에

담하고 는 개 건 할 것 가라는

질 계 습니다.
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에 해 는 들 미 地方敎育財政交付金法

개 건 한 지 월에도, 5 靑瓦臺 財政經

에 도 개 강 한 습니濟院

다 계 간 통해 가 개.

도 계 하겠습니다.

상 답변 마 겠습니다.

( , )黃好淳 委員長 李亮漢 幹事 司會交代

고하 습니다; .委員長代理 李亮漢 企劃管理室長○

에 한 원 여러 보 질 습니 ?企劃管理室長

님.崔俊和 委員

님 답변 들었습니다 답; .崔俊和 委員 企劃管理室長○

변 에 본 원 질 한 에 해 미답변 해당

님께 답변 해 주실 것 지 우 답식 짚,

고 어가겠습니다 어떻게 하시 니 해당 님 하시게. ?

어 죠?

그 습니다; , .企劃管理室長 都明正○

그러 답변하신 에 규 라든가;崔俊和 委員○

운 에 해 질 한 습니다 그런 마.

어 지 상태에 삭감할 것 없죠 본 원 고.

하는 것 지 다 하 라도 시 걸

도 그 도 여주 는 니다 그럴98 .

는 없느냐 그런 니다 그 어떻게 생각 하십.

니 ?

그것 님 말 그 게 계;企劃管理室長 都明正 崔委員○

하고 습니다 우리가 많 습니다. .

답변하실 에는 본 원 그 게 들었습;崔俊和 委員○

니다.
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그 가 미 답변 빠뜨 진;企劃管理室長 都明正○

것 같습니다.

그리고 에 질 한 산;崔俊和 委員○

에 들어 는 억원 에 여도10 1,912 30%

지 겠느냐 하지 에 말 해 달라고,

했습니다 그래 답변 어 울 것 같 말.

드 는 우 삭감해도 운 에 질30% 市

없지 겠느냐라고 생각 하는 어떻습니 ?

재 들 단하 에는; 30%企劃管理室長 都明正○

산규 삭감한다는 것 매우 어 다고 생각 합니다.

그러 한 도는 겠죠; 20% ?崔俊和 委員○

지 한 미만 보고 습니; 4%企劃管理室長 都明正○

다.

산에 것; 4% ?崔俊和 委員○

산 규 말 드 습니다; .企劃管理室長 都明正○

그러 그것 본 원 생각하고는; ,崔俊和 委員○

우리들 해 할 사항 니다만 그것 해 말

드 죠 삭감 시키지 할 우리는 가.

가 닙니다 우리는 시민 지 지식 한 시.

원 닙니다 그 에 실 고 가 신 우리.

님 는 님한 여 본 것 그것 니局長 企劃管理室長

다 우리가 게 하 해 하는 행 말 들 실는.

지는 몰라도 그것 닙니다 냐 하 산시 짠 것.

월 월에 본 사 해 월말에 게 결 하신6 , 8 10

사항 에 한 시 우리 라 격한 경 사

빠진 것 감 하 여 행

하신다고 하는 지는 는 본 원 답변하는 님室長
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도하고 같습니다 동감 그러 그래도 실지 삭감 어. ,

할 삭감하 라고 하는 합 죠.

상 하에 도 행 에 지 없 주 도 내 도 어 운

경 사 보고 시민들 보 하는 원에 시 한

우리 태도 보 해 여 본 것 니다 그러.市行政

니 그것 감 하 답변 해 주시 랍니

다 가지고는 죠 만 에 도라 우리. 4% . 4%

우리 해 할 니 하도 하죠 본 원 말 드린 도.

에 도 도움 는 답 니다 한 도는 겠습. 20%

니 ?

가능합니다 그것 산; .企劃管理室長 都明正○

별도 하 하 고 드리겠습니다 닿, .

냐 하 별 것 보시 다 해가 가십니다.

산도 지 에 습니다 그런 산10% .

경 변동에 가 민감한 산 니다 냐 하 득.

직결 는 우리는 재산 어

에 경 변동에 민감하 에 그 보다는

향 게 는다는 것도 해해 주시고 그 다 에 재,

진하고 는 계 사업만 하 라도 도 그 는

사업집행 가능하다는 것 개별 료 가지고 말

별도 드리도 하겠습니다.

그래 하지 에 게;崔俊和 委員○

시 해 달라고 말 했는 그것 게 하도

주 한 것과 같 해 주시고, .

그 게 하겠습니다; , .企劃管理室長 都明正○

겠습니다; .崔俊和 委員○

에 한 것 님 답변하실 사항 죠?財務局長
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; .企劃管理室長 都明正○

그리고 것 어 질 하지 사항에;崔俊和 委員○

합니다.

그런 답 해 주실 답 해 주시고 시간

하다라고 하 에 답 해 주 도 습니다.

님께 도 답변 에 말 시 도에96室長

도 내역 보 주 신98 永登浦區

매우 감 럽습니다 도에도 그러하거니. 96 97

도에도 그러하고 도에 얼마 주실지는 몰라도98

여 에 는 것 는 습니다 우리. 永登

실 들 비 해 그 습니 게,浦區廳

습니 해 주십시? .

죄 합니다 그것; .企劃管理室長 都明正 內務局長○

에 답변드리도 하겠습니다.內務局長

그 가 미 하게 생각합니다; .崔俊和 委員○

그리고 사업에 도 억 는2 9,718

지원해 주신 것도 등포 주 미 하다라고 말 드

는 것 사업 산 보 등포는 억1,894

만원 했는 억 에 시키겠다1,200 623

게 시가 돼 어 그것 각 에 보 심지어. 94%,

에 들어 는 도 단 많고90% 70%, 80%

단 많습니다 등포 만 보 니다 우. 32.9% ,

시 주시겠다는 별 계산해 보니 그럼 개% . 25

체 평균 본다 하 라도 에 해당72.9%

는 그것 상도 간 플러 마 는 해 할

지만 어떻게 해 해 주 는지 실 가32.9% ,

한 등포 공 원들 것도 리는 지해 ,
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능해 니 그 습니, ?

복 해지겠는; .企劃管理室長 都明正○

가 료는 가지고 습니다만; .崔俊和 委員○ ……

사업 하 하 심 해 들;企劃管理室長 都明正○

결 하는 것 지 체 사업비 주겠다는 것%

하고 사업 하는 것 니 에 들어,

등포 경우 보 다 에 비해 택지개 지역 없

지 습니 택지개 사업 많 지역에는 한 건 라도 사?

업비가 많 가 는 그런 결과도 빚고 해 사업내역

가지고 사업 별도 드리는 것

해 하시 에 도움 지 겠 생각 니다 그래.

들 료는 지 가지고 는 실 가

별도 한 드리도 하겠습니다.

하 하 하 다 가 겠죠; .崔俊和 委員○

가 습니다 그것 못 니. ?

그러 등포 청 실 들도 공 원 니다 그런.

사람 들 하는 것 지도 것 많

하느냐 말 죠.

타당 니 하지 느냐는 말 니다.

그러 여 에 한도 가 한 것 어느 도

돼 한 사람 보람도 는 것 해도

사람 는 만 들 사람 는 가 거짓, 90%

말 런 신 갖는 사람 사 생 하 도 어 죠, .

당하죠.

그 듯 어떻게 등포 공 원들 능한 겁니 내,

는 사람들 거 하는 겁니 어떻게?

해 가 택 습니 말 니다 결 가32.9% ? .
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못 결 했거 가 리하게 지도 못하고

했거 한 사항 죠.

그런 사업내 보시 들;企劃管理室長 都明正○

한 사업 에 하지 니한 것 건 에4

없고 사업 다 했습니다 다만 할 그 사. ,

업비 여 들 해 한 것 사업.

비 규 가 그 게 것 고 건 했는 건, 38 34

들 했습니다 사업건 는 그 게 낮 편.

니다 라는 것 말 드립니다.

것 상 한 내 가 겠습니다; .崔俊和 委員○

사업 건별 보시 해가 가실 겁;企劃管理室長 都明正○

니다.

한 하고 만 가 고 말;崔俊和 委員○

드리는 것 상식 해가 가지 죠.

건에 건 해 습니다; 38 34 .企劃管理室長 都明正○

건 에 것 없다는 것 해해 주시고4 .

본 원 냐하 러한 행 연루;崔俊和 委員○

에 도 도 도 같 결과96 98

낳 다 런 결 본 원 내린 것 니다 그래 는 것.

니다 니 어떻게 해 상에 에 울신 가에도. , ,

났답니다 본 원 보지 못했는, .

등포가 다 말 미운.

에 어느 도 행 답변 에 균 도? ,

하신다라고 하는 평에 맞게 누가 하든 하든,

울시 같 고 평에 어 지 는 행 해 주

지 어 겠습니 들 등포 시민들한 시달림?

어 시 원 거 마 사지만 거 마 할
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습니 것 많 해 주 없습니다 지? , ,

.……

것 니다 건; 90% . 38企劃管理室長 都明正○

에 건만 습니다4 .

그런 건 것도 여 사 개별4

드리 들어 지역에다가 도 개 하겠다고

해 에 동 는 라든지 건 보시 그

냥 해가 가시게 돼 습니다.

들 리 트 가지고 하 하 드리 해 하실

겁니다.

별도 드리도 하겠습니다.

등포 청에 하는 공 원들; .崔俊和 委員○ ……

원 님 사진행 언 습니다; , .尹鍾一 委員○

; .委員長代理 李亮漢 尹鍾一 委員○

우리 동료 원 신; .尹鍾一 委員○ ……

니 사진행 언도 습니다만 지 원; ,崔俊和 委員○

에 가 사진행 언 하는 그런 한

어 습니 가 다 에 사진행 언?

신청하든지 해 주 지 계 말 드리겠습니다. .

등포 청 직원들 실 몰라 했 사항도

습니다.

해 는 지 없습니다 도 도. 98 99

많 해 주시고 행 에 직 계없다 하 라도 지역

주민 하는 시 원 특별 한다 했 에

여 감 하 많 해 주시 랍니다.

상 니다.

겠습니다; .企劃管理室長 都明正○
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보 질 하실 원님 계십니; ?委員長代理 李亮漢○

다 님 답변해 주시 랍니다.環境管理室長

답변드리겠습니다; .環境管理室長 卓秉伍 環境管理室長○

늘 도 산심 과 에 질 하 에 그 내98

심 해 간략 답변 리도 하겠습니다.

님과 님께 에는 에, 98 97金平洛 委員 崔俊和委員

비해 경 산 감 사 에 해 질8.9%

하 습니다.

원님께 지 하신 산 억원98 1 5,124

경 산 체 산 하고16.1%市

산 억원에 비 하 감 것97 1 6,609 8.9%

사실 니다.

같 경 산 감 사 는 공원 지98

산 억원 억과 비 해2,036 97 4,656

억원 감 편 것 주원 니다 그리고2,620 .

랑 지하 리 공사가 공 에 라 질보,

산도 억원 감 원 습니다 는315 .

에 많 보상비가 필 한 공원 지 사업 특 상

보상비가 에 거 마 리가 에 게97 2,600

억 감 었다 하는 말 드립니다.

그러 폐 리 는 억 었고 맑570

공 는 억 어 억 산 편350 3,128

습니다 그리고 보 는 억 어. 14 959

억원 각각 말 드립니다.

한 마 말 리 공원 지 가 억 보상비가2,620

료 에 감 었다 하는 말 고 그 경,

었다고 답변 립니다.
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다 님께 경 고보 에金平洛委員

억원 었는 그 는 지 상120 .

도개량 사업비가 에 억에 에는 억원97 180 113

억 에 었습니다 그러 하 거 비는66 . 311

억에 억 억 가 었 가 감 가 많356 44 ,

폐 각시 비가 에는 억 었습니다만174

해는 억 억 감 었습니다 것 강 만73 100 .

에 공사가 본격 진 에 보 가 고,

재 식 쓰 공공 에 해 는 변함없 말, ,

드립니다.

다 님께 도시공원 에 하26林靜枝 委員

공원 어린 공원 만 미만 근린10 ㎡

공원 체 공원 청 하고 리해 는 市

에 개 지역에 해 지원한 가 못 내5 市費

닌가 하는 질 하 습니다.

항에 해 는 재 해당 에 담하도 돼

는 것 맞습니다 그러 공원사업에 한 재 지원 사.

는 사실상 원님들께 시는 같 재 여

건상 지보상비가 과다하게 에 재 여

건상 억 억 도 공원 비 지 하 청에30 , 40

비가 거 하 에 공원 가능하市費

해 주는 것 람직하다 해 재 여건상 내지70%

지원 해 주는 향 에 결 했습니다50% .

그래 에 산 개 등포 개 개1 , 2 , 2

해 에 게 억원 지 해30% 70%, 50% 84

다는 말 드립니다.

사실상 해 경우는 지매 에 하市費 市
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에 공원 는 합리한 습니다 그래.市所有

는 에 지보상 하고 우리 에4.50% 市

본보 주 것 공원4.50% 區所有

다 게 개 공원만 지원해 다 하는 말5市

드리 답변 마 니다.

다 께 여 도공원에 에 억 다시98 60林靜枝 委員

하게 사 질 하 습니다.

말 하신 여 도공원 사업비는 억원 든 공281

사가 공 습니다 그러 에 청한 억원 산. 98 65

공원 내에 식비 억원 그 다 에 가변22 ,

동 한 계 억원 가 습니다 그리12 .

고 주 료 식1,600山林廳

어 었는 그것 실지 사해 보니

주가 하게 었습니다 그래 주에 해1,300 . 1,300

는 들 상 매 해 겠다 하는 에

억 게 해 가피하게 비 가변동21

한 계 억 포함해 억 가피하12 65

게 가가 내 고 본계 상 지공사비라든가 런,

계비 변경해 가 것 니라는 것 말

드립니다.

님께 는 재 립도가 평균 뿐60%金周喆委員

는 에 담하고 는 도 매립지 공사비에

해 에는 에 지원해 주고96 30% 97市

에는 재 립도에 라 에 지원해 는10% 30%

에는 비 담하는 것 리가 지98

느냐 하는 말 었습니다 그 습니다 그러 에. . 98

는 들 원 시 건 , , ,麻浦 松坡 九老 中浪 江
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등 신규 주 하 에 에 단 많西 本廳 區廳

쓰 각시 신 해 주 에 한 억 도 는10

담 에 한해 는 에 담하는

것 람직하다 게 생각합니다.

그래 담 억 각 별 하500

억원 겠습니다 그래 에는 담20 .

시키는 것 하고 에 는 쓰 각 비, 本廳

지원하는 것 게 산 편 했 답변 드립니다.

다 님께 공원 지 개 계 에5盧永奭 委員

과다 에 한 것 니냐 런 말 하 습니다98 .

에는 지 말 드린 같 공원 지사업 산97

억 었습니다만 에 공원 지사업비는 억4,277 98 2,263

었습니다 그래 가 어든 억 감 편 었. 47% 2,014

답변 드립니다 그 에 에는 에 비.

해 뿐 었 에 과다편53%

니다 하는 말 가 답변 드립니다.

그리고 님께 질 하신 시민열린마당金信浩 委員

공사비 억원 한 산 냐 그 지 느냐47 ,

하는 니다 것 시민열린마당 지상공원.

들 주 에 했습니다.

그러 여러 들 시는 같 지하에다가 지하 시실

개 평 규 만들 당 결 했습니다1 300 .

그러 님 말 하신 같 우리 에 는 체委員 執行部

산 편 해 집행하는 원98

에 지하 시실 억 만원 후에 할 것31 7,000 99

신 검 하고 지상 공원만 하는 것 람직하지 느

냐 게 들 산 다시 할 것 신 검
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하고 말 드립니다 그래 사업비 억 에 지. 47

상공원 억 만원 하고 지하 시실15 3,900

건 비 억 만원에 해 는 후에 사업31 7,000 99

해 실시할 것 재 검 하고 답변 드립니다.

다 님께 지도매립지에 시민 합체 공田炳萬 委員

원 실시 계비 억 만원에 해 당 산에3 4,000 98

하 어 는 것 사실 니다 그래.

월드컵 주경 근에 결 었 에 사

실 들 계 해 공사99 2000

공할 었습니다만 든 사업과 그 주변 비

가 당 는 것 겠다는 님들 말 과 우리委員 執行

에 도 그 게 진할 계 에 산 허部

는 내에 계비 억 만원 에3 4,000 98

하는 것 람직하다 게 담당실 답변 드립니

다 재 산 어 말 드립니다. .

다 님께 염 가尹鍾一 委員

동 가 많 운행 는 간 도 변 는 동 가 많

간 도 변 그리고 고 미 역사 등 런, ,

곳에 하는 것 람직하지 느냐 런 말 계

습니다 님 견에 동감 하고 에. , 3委員

개 신 하는 님 말 산 하委員

는 신 합 님 말 많 시민委員

들 실지 볼 는 런 해 하겠

다 하는 답변 드립니다.

다 님께 늘 말 하시는 , ,許光泰委員 陽川 江西 九老地

항공 한 주민피해 에 해 답변드리域

겠습니다 말 주민들한 단 죄 러. 擔當室長
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운 마 습니다만 들 항공 建設交

에 항공 에 담하도 어 습,通部 國家機關

니다 그래 들 울 에 강 한 건 주민들. 市

건 에 라 에 는 월 월 지95 11 10

억원 산 해 주민들 건 사항 해194

주고 습니다.

고 주택 시 가 에 가1,304 709

료 했습니다 그리고 냉 시 도 개 에. · 57

개 료했고 신 도 가35 TV 3,840

에 가 료했 특 등 고등학 냉926 , · ·

도 개 개 료 했습니다39 16 .

그래 도 계 가 산 주민들한 피해

할 도 강 하고 다 하는 말 드립니

다.

다만 우리 피해지역 주민들 도울 는市費

지 느냐 하는 말 에 해 는 ·航空法 騷音 振動規制

에 라 항공 항공 할하고 는法 建設交

에 비 피해보상 한다 하는 에 우通部

리 울 시비 지원할 없 거듭 말 드립니다.市

다 님께 지근린공원 개 계 에金永姬 委員 松坡區

라 에 지매 비 지원할 가 없느냐市

말 니다 사실 지근린공원 지 만평. 18

가 가 주 하고 는 그런 지역 니다 그래 우85% .

리 울 에 는 에 승 지공원96市 市議會

합개 하 해 본 역 립하는 에 에

체 공원 가능하고 개 가능하다는

신 고 것 취 한 습니다 취 한 후에.
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에 개 하 해 산 본松坡區廳 松坡區

계 달 에 료 합니다 그러 에 는22 . 松坡區廳

보상비 공원개 비는 에 담松坡區廳

하고 지보상비 만 지원해 주 합리市費

공원개 할 다는 건 가 어 들

검 하고 말 드립니다 단 공원 본계.

에 에 에 거 에 라20松坡區廳

는 마 것 보고 산만 허 다,

지역 개 가능하다 게 답변 드릴 가

습니다.

다 과 님께 울金永姬 委員 尹福永 委員

태 고개 거 한 개지 돌산 매 해,

공폭포 각공원 할 계 없느냐 하는 말 니다.

어 님과 님께 그 지역 실태金永姬 委員 尹福永 委員

공원 해 할 필 에 해 는 하

에 가 거듭 복 말 생략 하겠습니다 다.

만 지 해 주신 상 지뿐만 니라 그 지역 가,

미 공 등 지 포함해 만평 겠습니5

다 라 합 지 에. 執行部

검 해 할 사항 단 니다.

당해 지에 공폭포 림 각공원 등, , ,

병행하고 만평 만 에 우리가 한다 거 다가 공5

원만 할 것 니라 단 청 라든가 우리가 사

복지시 합 립 해 것 단

겠습니다 그러 쪽 뿐만 니라 쪽. ,方背洞 舍堂洞

도 개 같 해 울 태南峴洞

합 개 지 느냐 런 도 는執行部
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고 니할 가 없습니다.

라 울 갖 어 지역 도시공

간 개 하고 사당역 역 과 는 지2 4

에 연결하여 시민 식과 만

단 향 개 것 다 하는

식에는 들 동감 하고 습니다.

다만 말 드린 만 평 고 여 에, 4 8,000

보상비 산해 보니 시가만 계산해 억원1,500

듭니다 라 타당 사 우리 울 본. 市

결 후에 것 본격 개 여 가

어 것 니냐 하는 것 실 견 니다.擔當室長

라 지역 동 었 에 울20

고 어 태 든지 비 개 해 필

다 다만 만평 고 보상비만 억 들, 5 1,500

에 것 신 합 단계 검 해

겠는 내 에 해 는 사 사 계 하고 단계

산 하 한 러한 결

들 에 한 다 에 개 여 하는 것執行部

람직하다 하는 말 드립니다.

다 에는 님께 지도 리사업 공원 리사,金永姬 委員

업 공 근 원 피복비 단가가 가 고 는 상

한 내 에 해 질 하 습니다 가 해 본 결과 공.

근 원 피복비 산편 단가는 당 만 원1 42 3,000

도 실행집행 편 한 것 가97

지 는 것 가 었습니다 체 료. 委

님께 곧 해 드리도 하겠습니다.員

다 님께 운 과 해崔俊和 委員 車輛整備事業所
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산 운 할 단계에 지 느냐, ,

에 해 검 해 본 느냐 하는 질 하 습니다.

님 말 들 산과委員 車輛整備事業所

운 하고 에 들 한 검

한 습니다 라 월. 10 4 市政開發擔當官室

에 직과 진단 실시해 객車輛整備事業所

료 능직 등 감 한10 8

습니다.

그리고 우리 체 에 는 월7 2環境管理室 車

운 개 계 마 해 재 감 원3輛整備事業所

도에 지 공사 량 본 행 량 건 리98 , ,

사업 건 계 등 비하도 결 했습니317

다 그리고 도에는 량 가 비 하. 99 621

했습니다 그래 에는 만 에는 만. 98 1 950 , 99 1

에는 만 비 할 것 니다2,014 , 2000 1 2,254 .

그래 연 별 경 지가 재 재 립도가 는74.5%

지는 님 말 상 도 들2000 90%委員

량 비사업 운 개 계 월 해 재3 7 2

운 하고 답변 드리고 개 계 님께, 3 委員

개별 료 해 드리도 하겠습니다.

다 님께 근린공원 계 사업비 억원20金信浩 委員

삭감 사 에 해 질 하시 신규사업도

하지만 계 사업도 하니 억원 가 시킬20

는 없느냐 해 질 하 습니다 사실 에 억. 44

만원 보상비 근린공원에 보해 에4,700 恩平區

했습니다만 님 시는 같 월12 5委員

늘 재 지 한 필지도 보상 하지 못한 상태에 습니다.
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그래 에 다시 억원 해 습니다만 우리98 20 執

산심 과 에 산 한 도 집행하지 못行部

한 사 보상 상지가 시 시 하지 산림지98

역 보상하도 계 어 었어 .

그래 것 에 보상도 억 만원 주었는44 4,700

도 하고 재 월 지 한 도 보상 했12 5

사업 없지 느냐 래 들 산 심, 95

과 에 감 편 했습니다.

그러 지 내 라도 산 보상 료 다100%

계 사업 감 해 것 편 하는 것도 필 하다,

게 생각 니다 다시 말 드리 지 지 억 산. 44

편 에 원 한 도 보상 하는 에 산10 98

필 가 없지 느냐 런 뜻 겠습니다, .

다 님께 울 공원 에尹福永 委員 施設管理公團

한 에 해 답변 드리겠습니다 말 울 공. 96

원 재 립도는 님께 말 하신 니다만42%委員

울 공원 주 동 원 식 원 가지고 는 공원 니,

다 라 상업 락시 과는 다 에 시민편 우.

고 규 공원 운 합 행 필 하

상업 주 하는 것 지 하고 는 특 한

운 리 하고 습니다 그러 울 공원도 는 재.

립도 여 필 다고 생각 니다 라.

울 공원 단 계 립해 직과 비ㆍ

에 한 경 함 단계 시1

객 많 해 재 립도 고 단계, 2

하는 단 검 해施設管理公團 ㆍ

는 결 하도 하겠습니다 단계에.
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하는 는 재 검 해 본 결과施設管理公團

람직하지는 못하다 런 결 답변 드립니,

다.

다 님께 산 연공원 도시계 시 결金平洛 委員

었고 지 월 도시공원심 원 심 도11 25

료 었 에 사 지 보상비 억원 내 도 산에100

편 할 도 검 해 달라는 질 계 습

니다.

사실 님께 한 말 하 에 생략 하겠委員

습니다만 에 산주변 지보 해 96西大門區廳

월에 과 주민들 에 해 주택건 사4 西大門區廳

업 승 보 하고 도시계 원 심 거쳐 도

시계 결 공원 지 월 했습니다 라 우10 1 .

리 도시공원심 원 에 도 공원 본계 었습

니다 라 가 료 었 에 그리고. ,

에 본 역 료 었고西大門區廳 區豫算

는 에 보상비 하 어西大門區廳

에 지 훼 하지 고 트 승 하지 는 러

한 에 해 는 에 보상 해 주는 것 람직하다,市

러한 단에 라 지역에 한해 들 재 허락

하는 내에 시비 하는 것 람직하다 게,

실 담당 답변 드립니다.室長

상 산과 사항에 해 만 가 답변 간략

마 겠습니다 감사합니다. .

( , )李亮漢 幹事 崔光雄 幹事 司會交代

지 지 들 신 답변;委員長代理 崔光雄 環境管理室長○

내 에 해 보 질 하실 님 계십니 ?委員
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없습니다 하는( )委員「 」

그러시 들어가십시 .

만 님 질 하십시, .成聖鏞 委員

니다; .成聖鏞 委員 成聖鏞 委員○

가 고 한 가지 여 보겠습니다 질 답변 해 주시.

는 것보다도 가 가 보는 가 느

것 말 드리겠는 맥주 사 평 가 얼마 니. OB

?

만 평 만평 라고; 1 9,800 , 2環境管理室長 卓秉伍○

시 겠습니다.

만평 라고 그러죠 가 거 에 해; 2 .成聖鏞 委員○

말 드리는 체는 공업 가永登浦

어 공원 그 게 없습니다 공원 맥주 그리고 여 도. OB

게 어 는 많 돈 들여 거 다가 하

그 게 해 는다고 그러 주민에게 많 택

겠는가 그 지 다고 하 그것 매 했지만 매매 해,

라든지 어 공원 지 하는 것 지楊坪洞

겠는가 공 지들 많 고 그런 꾸 트만 게,

쓰는 그래 가 들어 말 드리겠습니다, .

미 같 같 가 보 한 동 그만 생겨LA

도 공원지 공원 지 골프 경 해 고, , ,

락 는 우리 라는 건 그마한 라에 공

원 하 하 라도 만평 평 주택 는 는,

주 집단 게 는 것 것 말 타 워 말,

드리는 생각 같 여 도 같 런

도 여 도 에 그런 큰 지 그러는 것보다도 楊坪

라든지 고루고루 공원 만들어 는 것 지 겠는洞
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가 하는 그런 생각 들어가 그것 견 말 해 주십시.

.

님께 단 신 말;環境管理室長 卓秉伍 成聖鏞 委員○

해 주 습니다 랜 경험에 신 훌 한 라.

고 생각합니다.

도 그 에 해 동감 니다 지 재 도 그런 학.

가지고 평에 평 내지 평 규 동 공원200 300 500

마 마당 지 개 만들도 어 고 그 게98 100

재 개 지 만들었습니다 그래 내 에는 개45 . 55

만들 개 만들고 그 다 에 규 평에100 , 1,000

평 내지 그런 공원 개 재 님 말3,000 23 委員

각 에 산해 재 만들고 습니다.區

그리고 가 큰 공원 빠 트공원 평 리가8,000

하 습니다 그것 심지 집지역 에. 千戶洞

공 지 들 트 들어 에 고 들어, 20

는 것보다 낫다 해 그 게 했습니다 그리고 그 다 에.

큰 것 맥주 하 거 다가 트 리OB , 21

동 짓는 것보다는 공원 짓는 것 다 해 가피하17

게 한 건만 규 했습니다.

는 님 말 공원 지 개 계 에5 98委員

지는 평 상 공원 지 매 계 한 건도2000 5,000

없 리에 말 드리고 규 하 공,

원 님 말 하게 것 다 그리고,委員

그 게 하는 것 람직하다 하는 말 가 드립니다 업.

에 하도 게 하겠습니다.

가해 말 드리겠습니다; .成聖鏞 委員○

지 어 라고 게 지 한다고 그럴 것 같 그
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겠습니다만 트가 한 개동 도 는 리에 공원3

운동 다는 보 가 듣고 습니다 그런 에.

한 것 고 고 에도 청 한 것

고 습니다 가 게 보 그것.

지 지 거 운동 라든지 거 라든지 든 것,

만들어 거 운동 갖다가 사 할 는

가 어느 도 겠는가 에 지 말 같,

습니다만 주 들도 다고 그러 시 가지 습니

다 가게라도 집 에 사고 어 그런 운동. .

만들어 거 에 는 얼마 지 는 거 에다 만들어

운동 과 한 마 말 드린다고 그러 런 것

만들 계 하고 는 것 같 런 것 같 것,

울 에 신 검 해 만 지 겠는가 는 어 라,市

고 지 하겠습니다 런 도 말 드릴 것 같.

어느 도 곽 가는 것 고 계시 에 가 말

드리는 것 니 연 해 주 만 지

하는 것 말 드립니다.

여러 가지 말 업 에;環境管理室長 卓秉伍○

하도 하겠습니다.

다;委員長代理 崔光雄 建設安全管理本部長○

답변하여 주시 랍니다.

;建設安全管理本部長 金震培 建設安全管理本部長 金震培○

니다.

님께 도 시 에 민간에 탁해, 金平洛 委員

리하고 는 시 과 그에 는 산 얼마 가

질 하 습니다.

답변 리겠습니다 리하고 는 도 시. 市長
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개 에 민간에 탁해 리하고 는 시327

림픽 한 곳 니다 림픽 는 사 태.

특 량 리에 특 필 해 96

도에 림픽 탁 리 하고 에 근거해

재 량 시공 사에 리 탁하고 탁 리

에는 매 억 만원 산 고 습니다5 5,000 .

고 시내도 에 림픽 라든가 동 간 도 재,

등 개 동 도 리 울시에 는13

에 탁하고 습니다 경우 억원. 97 115施設管理公團

산 었고 에는 억원 산 하고98 151

습니다 에 비해 에 억원 산. 97 98 36

는 지 간 도시고 도 내곡 포 간 도시고~ ~

도 등 에 시공 었 동 도 가 개통 에

라 탁 리 상 라고 보고 드리겠습

니다.

그리고 다 님께 한강상 량 보 공사金永姬 委員

시에는 통통 가 어 많 사 간 비 실

상 는 가 신 라든가 신공 도 해 보

공사 할 가 없는가 질 하 습니다.

한강상 량 등 도 시 보 할 에는

주변지역 도 여건 등 감 한 통 리계 뿐 니라 시

공 라든가 공사 간 등 합 검 해

역업체에다 계 역 에 걸 과 심

거쳐 시행하고 보고 드리고 원님께 말,

하신 같 량 보 시에 신 신공

여 는 가 과 공사여건 등 합 검

해 가 경 도 보 들 택
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해 사 해 가겠습니다.

상 보고 마 겠습니다.

답변에 해 보;委員長代理 崔光雄 建設安全管理本部長○

질 하실 원님 계십니 그러시 들어가십시? .

다 답변하시 랍니다.上水道事業本部長

니다; .上水道事業本部長 李浩助 上水道事業本部長○

님께 맑 공 후張精一 委員

체 산 억원 계상하 는 우 에1,000

는 학 후 체해 지 겠느냐 하는 질

주 습니다.

님께 걱 해 주시는 같 지 월에7張委員 上

에 는 학 가 는가 사 한水道事業本部

습니다 다는 것 지하 거쳐.

직 하는 그런 지 재 도시 어

는 학 사 해 보니 개 고등학1,121 ㆍ ㆍ

개 가 공사가 필 한 것 사 었습니다 그163 .

래 학 내 상 도 후 어 는 것

었 에 본 에 는 러한 내 지

월에 울 에 통보 하고 공사에 필 한 산11 市敎育廳

억 만원 내 도 산에 해21 5,000 敎

에 에 한 산 검 마 것 고育廳

습니다 과 해 원님께 걱 해 주신. 敎育廳

런 는 해결 도 하겠습니다.

울러 울시 연 만1 8,010km

비 상 후 만 니다만 그 지 해 지1 5,256km 1

만 개량 했고 재 후266km 4,990km

습니다 에 개량 하고 지 에. 520km 4,470km



- 72 -

해 는 향후 지 연 개량할 계 고 내2005

에도 개량하 해 억원 산520km 1,000

했습니다.

후 개량사업 우 에 어 후 어

상 량 등 민원 는 지역과 러

한 지역 고지 말지역 가 가 많 지역 그리고,

경 후 누 다 도 개 통신 하, , ,

도사업 등 사업 지역 결 해 우 해,

진하고 다는 것 말 드립니다.

그 다 님께 도사업특별 계 산李亮漢 委員 水資

에 감 산 과 그 내 라는源管理委員會

말 주 습니다.

에 감 산 억 만원25 2,620水資源管理委員會

니다.

내역 보고드리 지 건 사업비 도97

담 공사비 상 산 억원 감 었습니다 것10 .

집값 하락 우 해 근주민들 민원 공사가 진

지 에 내 도 산에 할 필 가 없어

삭감 했습니다.

한 도 억원에 한, 98 1,000市

지 당 에는 월에 도 하는 것 해 개98 9 3

월 했습니다만 억원 도는 월에 도600 12

하는 것 하 라도 크게 가 없는 것 단 어

억 만원 감 했습니다 그 에 경10 5,000 .

비사업 등 개 사업 량 해 억 만원 감4 4 7,600

하 보고 드립니다.

상 답변 마 겠습니다.
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보 질 하실 원님 계십니; ? ,委員長代理 崔光雄 成○

님.聖鏞 委員

에 말 니다 후 체공사가 어느; ,成聖鏞 委員○

도 다고 그러 죠?

산 억원; 1,000上水道事業本部長 李浩助○

진하고 습니다520km .

가 탁 말 드리겠습니다 지 든; .成聖鏞 委員○

것 거 공사하는 하청 주고 습니 ?

청별; .上水道事業本部長 李浩助○ ……

; ?成聖鏞 委員 水道事業所○

에 하고 습니; ,上水道事業本部長 李浩助 水道事業所○

다.

에 하고 죠; ?成聖鏞 委員 水道事業所○

; .上水道事業本部長 李浩助○

청과 하고 습니; ?成聖鏞 委員○

에 청 민원;上水道事業本部長 李浩助 水道事業所○

평 에 해 리 하고 습니다 청 량지역.

라든가 그런 사항들 청 료 리

하고 습니다 에 도 리 하고 고. .本部

해 주 지 도 에 해; .成聖鏞 委員○

것 도 습니 ?

도 습니다; , .上水道事業本部長 李浩助○

그러 도 든 라든지 그 지 다;成聖鏞 委員○

고 그럴 것 같 든 지하 들어간 것, ,

것 도 어 습니 ?

들 계는 들;上水道事業本部長 李浩助 上水道○

리 하고 습니다만 하 도는 그리고,下水局
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라든가 가 같 것 해당 료

검 하고 습니다 그런 마 그런 사항들 원님들.

께 걱 하시는 같 에 합 지하매市

같 것 사 하고 는 지 상태에 그런 사항

지 리가 에 가 가다가 게 갈

등 다는 것 말 드리고 원님께 그런 걱 도,

하시는 것 고 습니다.

가 에 말 에 님께 직; ,成聖鏞 委員 局長○

습니다만 것 니다 산 지에 내, . 8梧柳洞 梧柳

는 하 가 큰 가운 질러

도 고 라 런 니다 그래 그것800mm .

럴 가 없다 어떻게 럴 가 느냐 가 새, , ,

건 지게 동 들 런 했습니다, .

맞 그 리는 피했습니다 님께 가. 局長

드 죠.

에 하는 후 것 누 시민,

들 라든지 눈 해 그러는 것 니겠습니 ?

통도 복 해 그런 도 통 피해 하는 도

겠습니다만 그 큰 에 가운 다 질러 는다고800mm

그러 다가 니다 마 청에 해도, .梧柳

고 에 해도 지 습, . 水道事業所

니다 는 간다고 그러 죽 다고 그러고. .

어떻게 그것 막 가 겠어 것 든 사업하는. 水道

라든지 런 라도 같 감독事業所

해 주시 하청 주 하는 니다 다 것.

닙니다.

하겠습니다 고맙습니다; . .上水道事業本部長 李浩助○



- 75 -

들어가시고 다; .委員長代理 崔光雄 地下鐵建設本部長○

답변하시 랍니다.

니다; .地下鐵建設本部長 洪鍾敏 地下鐵建設本部長 洪鍾敏○

평락 님께 질 하신 내 에 해 답변드리도, 員

하겠습니다.

도시 도건 사업비특별 계 여비 산 원900

편 하 는 시 에 해 습니다.

도에는 단계 간에 신 통신 등 재98 2 ,

매에 검 습득 해 여비 억, 2

만원과 건 공사 신 습득 등9,800

한 여비 만원 산편 지 상 에 라 편7,000

하 습니다 원님께 지 하신 변동에 라.

집행시 상 니다만 는 산 내에

원 하거 산집행 하는 그러한

에 지 하도 그 게 하겠습니다.

다 님께 지하 단계 건 사업비2 2許光泰 委員

계 비 가사 사업비 억원 지4 2,980 99

공 가능한지 여 에 해 습니다.

단계 건 사업비는 월 가격2 6,7,8 61.5km 94 10

해 억원에 말 가격3 6,990 96 4

억원 것 보고 습니다 단계 간 계2,980 . 2

비는 도 산편 시 사업비 억원 에96 3 6,990

비 한 후 억원 계96 2 7,803

비 편 하 습니다 말 사업비. 96

에 라 계 비 억원에2 7,803 6,158

억원 가한 억원 편 하 습니다3 3,961 .

억원 가사 는 시 공사비 에6,158 95 96
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지 가변동에 사업비 가 억원 그리고2,402 ,

크리트 시 변경 승역사 연결통,

가 그리고 가 비 가 등 량변동에 사업비 가가,

억원 한 계 비 산편 시에 건2,408 , 96

후 공 사업비가 미 상태 므 여 에 한

억원 었습니다1,070 .

한 산 계 계 산, 95

계 비 보 집행한 것 억원 등 해278

억원 가사 가 었습니다 단계 간 건6,158 . 2

말 지 주 공할 계 고 지는 건98 , 99

등 후 공사 공 마 리하여 사업 결할 계

습니다 재 계 사업비 억원에. 4 2,990 97 , 98 ,

가변동에 사업비 가 만 감 하 건 사99

업 마 리 는 큰 가 없습니다.

고 도 래사업비 억원 에 가변99 1 380

동 내지 감 하 억원 도 가2% 3% 300

생하게 겠습니다.

다 님께 질 하신 내 에 해 답변드魯泰塾 委員

리도 하겠습니다.

단계 간에 도 건 비 억원, 2 98 8,747

없 집행 가능한지 재 계 공 비 실공98

진도에 하여 습니다.

단계 간 건 비는 도 계 비 산 집행하고2 96

고 도 산 상에 도 연 산 억, 97 98 1 1,435

원 계 했었습니다 그러 건 간 말 지에. 98

말 지 실 게 하 고 실공 계 과99 ,

도 월 상 억원 감 하여 도 연97 2,029 98
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당 계 보다 억원 하향 하여2,688

료하고 건 등 후 공사 공 지 달 할, 30%

사업비 도에 억원 계상하 습니다98 8,787 .

단계 간 공 월말 재 계 공2 97 11 74.17%

실공 질 습니다 그러68.2% 5.97% .

그 동 공 진 고 는 능동 집단민원

라든지 량 지 내 집단민원 라든지 한 간

보상 등 등 여 가 지 사 에

다 해결 어 사업비 집행에는 큰 질98

없다고 단 니다 해 재 공. 6 63.6%, 7

가 겠습니다65.2%, 8 75.8% .

다 역시 님께 질 하신 별 계변경魯泰塾 委員

에 건 사업비 가내 개 공6 12

계변경 공 당 그러니 지 지 했고2 , 25 , 7

개 공 공 당 그러니 계변경10 2.3 ,

하 습니다 그래 키 주 하23 . 8

에 계변경 없습니다 그래 가. 6

억원 억원 계 비해 각각428 , 7 123

내지 가 었습니다4.3 1.8% .

역시 님께 질 하신 내 월 후 울97 1魯委員 市

역 가 큰 향 격심사 여

가 시행 달라 습니다 해 가 가.

격 낮 업체한 역 계가 계 실에

한 우 다고 보고 습니다 다행 도. 98

는 계 도에도 계감리 도 시행하도 어 지만

동 가 시행한 결과 뿐만1 地下鐵建設本部

니라 그리고 각 청에 그러한 실建設安全管理本部
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비 해 여 에 한 러한 것 취합해

보 해 것 개 할 필 가 개 해 가도 하

겠습니다.

그리고 울 에 그리고9 ,市 地下鐵建設本部

시행할 지하 에 해 하는 공 단 하3

보상 많 필 한 러한 간에 해 는 타공사

공사 시행하고 고 특 한 공 특 한, ,

하는 공 그러니 하 단한다거 연 지,

통과한다거 니 도 지하 단하 에

특 한 공 하거 니 신 하는 러한

간에 해 는 키 주하고 보고 드리겠습니다.

역시 님께 질 하신 내 재개통 운 각魯委員

별 단계 지하 각 별 개통후 연도별 하 건2

보 내 에 해 습니다.

재 개통 운 개통 후 하 생 건5, 7, 8

는 건 재 지 그 건 보 료하 고694 658

건 보 에 습니다36 .

연도별 보 내역 도에 하 생 건 는 건96 221

보 는 료하 고 도에 하 생 건 는 건, 97 673

보 료는 건 보 에 는 것 건 니다437 , 36 .

시공업체 하여 하 보 시키고 고 울 산 담市

하 간 에 에 없습니다 울 에 는 업 에. 市

한 주 에 하고 울러 보고 드都市鐵道公社

리겠습니다.

상 님 질 에 해 답변 마 도 하겠魯委員

습니다.

감사합니다.
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보 질 하실 원님 계십니 고하; ?委員長代理 崔光雄○

습니다.

님 답변하시 에 산 도 하지만 시간內務局長

도 합니다 진행하 해 하.

고 계시는 계공 원들께 는 지 다시 한 훑어보시

고 동어 복 들어 같 경우에도 원 런,

단 지는 필 없고 략 말 하시고 라든지

런 것 체 내 원님들께 료 내 주시고 질

지에 맞는 답변 지 다시 한 훑어보 하게,

하지 마시고 그리고 어느 원님 어 질 하 는.

게 하지 마시고 답변내 에 다 들어갑니다 그러니 어.

느 원님에 한 답변 니다 게 하고 시 하 .

님.魯泰塾 委員

사진행 언 습니다; .魯泰塾 委員○

후 개한 지가 시간 지 고 습니다 원들도2 .

시 식 필 하겠고 계공 원들도 식 필 할

것 같습니다 만 할 것 동 합니다. 30 .

어떻습니 원님들; , ?委員長代理 崔光雄○

식시간 해 시 하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

(16 23 )時 分 會議中止

(17 05 )時 分 繼續開議

원 었 므 개하겠습;委員長代理 崔光雄○

니다.

( 3 )議事棒 打

계 해 집행 답변 듣도 하겠습니다. 內務局長

답변해 주시 랍니다.
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니다; .內務局長 權五虎 內務局長 權五虎○

께 체 시 사 료 감, 14.8%金平洛 委員

는 그 체 시 리 시 공단에 할

에 해 질 하 습니다.

도 체 시 사 료 억 만원, 98 203 7,700

비 감 습니다 그 는 체 공97 14.8% .

원 돔 지 매각함 골프연습 48

억 간 골프 만원 주 억 시, 2,900 , 8 ,

억 등 억 만원 감 어3 60 9,100

가 도 습니다만 체 억 만원 감35 3,600

었습니다.

체 시 리 시 리공단 에 해 는 시 개

연 원에 도에 본과 역 습니다 그 역97 .

결과에 라 하도 하겠습니다.

다 님과 님 같 질 해 주 는金平洛 委員 魯泰塾 委員

체 시 리사업 에 리하고 는 시 과 체

시 경 지 개 운동, ,

재시공 사 에 해 질 하 습니다.

체 시 리사업 에 리하고 는 시 실 합

운동 동 운동 동운동 그리고 지 말 드린 체, , ,

시 에 체 공원 골프 과 등 가지고

고 연간 만 들 체 시 하고 습니다500 .

들에 한 경 지 개 말 드리

실내 골프연습 실 에 해 월1 97 7 1

운 하고 어 연간 만원 상7,000

고 실내체 비 월 월, 97 11 8 98 4 11

지 프 해 억원 가3
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것 같습니다.

경 지 개 해 도에 여 프98

단시 실체 하고 동운동 경우에,

공간에 골프연습 만들고 틀 운 해 람객

가시키고 체 공원 경우 에 개 계, 98

는 시 등 검 하도 하겠습니다.

다 운동 재시공 사 말 드리 운동,

는 에 억원 하여 시공했 내 연91 7

한 경과 었고 그간 연평균 간 많 경5 225

느라 후 도가 매우 심해 들 상 하고

경 하 어 한 등 각 경 단체들

체 가 었고 언 에 보도 도 었습니다.

에 라 들 상 고 들 경 향상

해 가 하키 미식 게 트볼 등 다, , ,

능 가진 운동 능 지할 도 억원12

산 들여 체할 계 습니다.

다 님께 울 공 원 개 공사2.3 6金平洛 委員 市

감사 사 등 견근 하고 는 들 복직시

키고 민간 할 에 해 질 하 습니다.

우리 산하 개 지 공사에는 직원6 30 ,市

그 울 공 원 견 어 습니다8 .市

견 말 드리 에 시 리공단에2 ,地下鐵公社

산 도매시 리공사에 에1 , 1 , 2 ,都市開發公社

에 등 니다 지 공사 원2 .都市鐵道公社 地方

에 거 울58公企業法 公社 社長 特別市長 內務部

승 얻어 하고 는 공사 사,長官 公社 理事 監事

울 승 얻어 하고 습니다 지.特別市長



- 82 -

공사 원 지 공사 과 경 보

도 경 하거 직 내 사 진

하여 내 승진 람직하다고 생각하고 습니다만

울 원 한 업 해市

는 한 공 원 견 필 하다고 생각 니다.

울 가 하여 립한 격 보 그 업市 公社

내 경 하는 사 는 달리 공

시하고 고 그 립과 보 행

청에 하고 업 과 경 합

리 실 하 하여 립한 것 립公社

에는 행 경험 하고 통 능 검 우리 市

간 직 공 원 원 원하 내 경

경우 능한 직원 내 승진 실시하고 습

니다.

사 원 시에는 그 공사 격地方公社

과 여건에 라 경 내 승진 하고

공 원 견 도 하겠습니다.

다 님께 별 주 억1鄭炳仁 委員

만 원 계상했는 것 삭감할 에 해4,794 9,000

질 하 습니다.

님께 질 하신 도 주 산 별98委員

과 본 후 주 간 산 우리1 市

주 에 주 징 하는 것 심각하여지고 는

통 에 우리 직원 함과 동시에 시市

민운동 개하여 가고 월 시행하고 습95 3

니다 주 에는 우리 직원 경우 하 직원에. 2市

해 는 지하고 고 내 시민에 해 는 한 시
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간 내 시에는 료 사 하고 어 시민 편

하고 므 주 에는 큰 어 움 없 것

사료 니다.

재 우리 가가 해 는 경 통 등 감 할

내 시민들께도 가 통 도한다는

에 주 료 계 지 는 것 다고

생각 니다.

다 님께 시민 산 당 억16尹鍾一 委員

만원 한 사 심 과 에 억6,300 8內務委員會

만원 삭감 는 동 한 등에 해 질 하7,700

습니다 님께 도 같 질 해 주 습니다. .李亮漢 委員

울시민 도 맞 울 사랑하는 시민600

식과 미래 향해 웅비하는 시민 상 드 고 에94

었 에 행사 행사3 , ,

시민체 매도시간 행사 타 에 필 한, ,

행사 실시하도 규 하고 습니다.

그간 사고 해 못하고 에1, 2 96

행사시에는 경비 감 해 행사는 격3

실시하 한 습니다 라 행사는. 97

실내행사 간 하게 격, 98

는 해 건 주 는 해 다 시민50

한 리에 여 시민 합과 시민 상 드 고 96

행사 억 만원 산 했었습니다만16 6,300

심 에 어 운 경 실 감 해 행사內務委員會

경비 여 한다는 가 어 에內務委員會

삭감한 억 만원 낸 것 보고50% 8 7,700

드립니다.
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다 님께 사 동 가 많 어 개 동2, 3田炳萬 委員

개동 통폐합하는 것 람직하다고 생각하는1

에 한 견해 습니다.

우리 에는 개동 행 동 고 는 직 주530市 洞事務所

민과 하는 민업 행하고 민원 ,

고지 달 가 경 비 타 주 단 등, , 27ㆍ

개 업 진하고 습니다 그러 근264 . 委

님께 지 하신 주민등 등.員

본 라 민원 등 행 산 사 여건,

변 에 라 재 는 그 능과 역할 변 필洞事務所

하고 습니다.

우리 에 는 에 한 동 억 하고市

주민 드가 시행 민원99 洞事務所

폭 감 것 상 어 역할 재 립 통폐,洞事務所

합 재 등 다각 연 검 에 습니,

다 한 재 원에 도 계. 地方自治團體

포함한 통폐합 능 감 등, ,洞事務所

극 검 하고 는 것 고 므 政府

해 합리 개 마 하겠습니다.

님께 체 지원 산 도 억97 38田炳萬 委員

만원에 비해 억 만원 억 만5,000 4 1,900 42 6,900

원 편 었는 경상비 지원 억 만원과 하계체, 8 5,000

억 만원 동계체 억 만원 사업비 지원19 2,400 , 1 2,300

산 편 타당 재검 할 는 없는지에 해

습니다.

체 는 경 단체 우 과 학 체市

생 체 진 에 해 한國民體育振興法
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체 울 지 에 립 었 에 보53特別市 市

지 하고 습니다 체 에 한 지원 산. 98 市

규 는 억 만원 경상경비 지원 체42 6,900 市

운 경비 지원하는 것 도 동 한 억97 8

만원 산에 편 했고 사업비 지원 하계 동계체5,000

등 사업비 지원하는 것 도 억에 비하여 억97 30 4

만원 억 만원 편 하 습니다1,900 34 1,900 .

사업비 지원에 억 만원 주 원 말4 1,900

드리 도 하계 체 가 주도에 개, 98 79

에 라 단 항공료 등 가비가 었

습니다 체 에 한 지원 각 체 에. 市

우리 상 고는 체 동 통한 시민 합 그리,市

고 우리 신 우 등 하여 필 한 사市

업 해해 주시 라 편 산

하여 과 거 도 하겠습니다.

님께 체 사 개 가맹경 단44田炳萬 委員 市

체 통합사 실 실주경 에 보하 하여 억22

만원 편 하고 는 청사1,000 , 現 東大門區 踏十里洞

사 에 지 없다고 보는 삭감할 에 해

질 하 습니다.

체 사 개 가맹경 단체 통합사 실 실44市

내연습 보 하여 실주경 평1 1,060

개보 해 하고 억 만원 편 했습니다22 1,000 .

체 사 개 가맹경 단체 사 실 사44市

말 드리 재 체 사 개 가맹경 단체44

개 단체가 재 청사39 東大門區 踏十里洞 東大門區

하여 사 하고 하여 ,廳
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우 등 개 가맹단체가 동 등에 산 어 뿐5

만 니라 청사 사 하고 는 개 가맹경 단체39

사 실 평균 평 도에 과하여 업8

행 주 곤란한 실 에 습니다.

라 체 개 가맹경 단체 업 행44市

하여 통합사 실 보하고 도 슬링 태 도 복, , ,

싱 등 실내연습 가능한 개 실내연습 보함7

우리 들 량 향상 하 하여 필市

한 사업 해해 주시 랍니다.

님과 님께 같 질 해 주鄭淵甫 委員 崔光雄 委員

는 등학 내 열린 체 건城東區

립에 한 과 여 지원 억원20敎育廳

가 닌지에 해 질 하 습니다.

등학 재건 시에 지하 지역주민과 학생1.3

함께 하는 체 공간 하고 지상 에1 5

사 사 하고 하는 것 월97 6 城東敎育廳

과 하여 재 진하고 습니다 그러 학.城東區廳

지는 행 재산 계 에 라敎育監

가 건립하 라도 등 할 가 없어市 市長

시 에다 체 하고 상당 간만敎育廳

큼 우리 에 상 운 갖 결 하고市

에 과 에 습니다 울러. 98城東區廳 城東敎育廳

도에 지원하 하여 편 한 억원 지하 에20 1 3

체 공간 건립 한 것 지상 에 지1 5

사건립비는 에 담하므 가 닌 것 니敎育廳

다.

다 과 께金平洛 委員 鄭福辰 委員 市長職務代理
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하여 새 운 민 시 가 시 는 내 월 지7

개월 에 해당하는 업 진비 특 동비 삭감에6 市長

해 견해 습니다.

님께 말 하신 업 진비 특 동비는委員 市長

지 에 행하는 통상 직운 과 보 동 민,市長

과 동 등 포 직 행에ㆍ

는 경비 산편 시에 원 니고

원 계상 하고 습니다 그러 산 계상 었다.

하 라도 직 행하는 경우 직副市長 市長 市長

집행에 는 업 진비 특 동비 사 副

직 행 한 업 진비 특 동비는 사市長

고 말 드리고 삭감 에 해 는 과, 企劃管理室

하도 그 게 하겠습니다.

다 님께 체 에 에 지94 97許光泰 委員 市

에 연간 억원 지원했는 에는 얼마 지원2 98市敎育廳

할 것 지 체 비해 지 시도에 는, .

울 타도 비 많 하고 특 는京畿道

각 체 시 하는 등 비 하고 는 울市

는 어떻게 비하고 는지 그리고 고등학, · ·

지원 에 해 질 하 습니다.

체 에 는 체 특 학 지원 매 억2市

원 에 지원해 도에는 체 특, 98市敎育廳

지원 억원과 취 지원 억원 가해2 1 3

억원 에 지원할 습니다.

우리 체 비상 에 해 말 드리 지 10市

월 월 지 경 도에 개 하계8 10 14 78

체 에 우리 가 에 어 합 우승市 京畿道
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지한 해 계 도 게 생각 합니다 우리.市

에 는 체 합우승 해 체 주市 市

지 월 간에 걸 강 훈 실시한7 60 ,

체 가 에 하여 억 만원 특별지원하 고1 2,000

체 필승 립과 훈 독 하여 원

운 하는 등 다해 습니다.

한 체 에 가하는 우리 들 량향상, 市

하여 한강 지 에 울러 트 건립 했고

실주경 에 내 에 도 슬링 태 도 복싱 등, , ,

개 실내연습 보 계 하고 고 우리 취7 , 市

누 경 비 새 하는 것 계

하고 습니다.

고등학 등 학 체 진 에,ㆍ ㆍ

해 에 계 립하고 강 해 고市敎育廳

에 는 학 체 진 지원하는 원에 체, 市

통하여 지원해 고 말 드리고, 98

도에 학 체 에 지원할 계 말 드리 체 개

가 만원 한 체 등 체 학 만4,900 , 8,800

원 체 특 에 억원 그 다 신 지원 취, 2 ,

억 만원 체 특 학생 학 만원 등1 800 , 100 5

억 만원 지원하고 보고드립니다4,500 .

다 님께 지 월 새11 27呂鼎九 委員 內務部

마 본 울시지 에 만원 지원해 주라는5,000 內務

지 내 엇 어떻게 할 것 지에 해 질部

하 습니다.

님께 말 하신 지 월11 27委員 內務部

에 우리 내 산편 본98內務部 市 豫算課



- 89 -

지 가사항 시달 하달 었습니다 그 내 살펴보.

도 산편 본지 사 단체 보 상에98

복 새마 게살 운동본 단체 가하여 시달,

하니 시 도에 는 시 에 주시 랍니다ㆍ ㆍ ㆍ

라는 내 니다 그러 산편 본지 우리. 市

내 는 우리는 미 산 에 상태에市議會

어 편 하지는 못했습니다 다만 재 진행하고 는. '98

산 심 과 에 님 여러 께 결 해 주시委員

고맙게 생각합니다.

다 님께 건강과 체 진 한 시金在仁 委員

습니다.

우리 에 는 재 건강 해 건강 실 게,市

트볼 실 단 가 건강강 등 건강프 그, , ,

램 단 운 하고 매 시,各 區廳

게 트볼 가 개 하고

에 도 별도 개 하는 등 들 건강과各 自治區

체 진 해 다 한 시 진하고 습니다 도.

포 실 운 과 체 검진 등 통해

들 건강과 체 진 시 지 시행해 가도

하겠습니다.

께 공 원 원 직원 체 단 비 만3,581金在仁 委員

원에 해 습니다9,000 .

공 원 원 직원체 단 비는 공 원에게 지 는

본경비 니다 경우에는 직원 에 편. 本廳 企劃管理室

어 습니다만 공 원 원 별도

편 돼 에 거 에 별도 편 었 말 드리고,

것 월과 월에 각각 지 는 그런 사항 니다5 8 .
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다 에 같 사항 민원실 운 비 단체 경

상보 비 개 에 억 만원 편 한5 35 6,900鍾路區 外 區廳

상 내역에 해 습니다.

도에 산편 내역 여 업 가 가98

지 단체 에 라 가보 운 하

고 습니다 에 고보 억 만원. 98 35 6,900

내역 말 드리 미 여 업 취 하고 는, 鍾路

등 개 건비 경4永登浦 蘆原 瑞草區 區廳 旅券課ㆍ ㆍ ㆍ

상비 등 니다 도 업 취 하게 는. 98 旅券課 東

건비 경상비 등 포함한 것 니다. .大門江南區

고보 에 해당하는 억 만원 여90% 32 8,400

에 사하는 직원들 여 지 억 만, 2 8,500

원 시 비 지비가 겠습니다.

께 공 원 원 에4,784金在仁 委員

해 질 하 습니다.

원 운 업 단 리업 는 산 원에 지

에 직 고 해 운 하고 는 그 내 보 식,

당 주 하는 마들 고 커피 업원3 ,

그 다 에 비 프런트에 사하는 사람 매2 , 5 ,

에 등 연간 사 하는 것 니다 그것3 16 299 .

곱하니 돼 그 운 비 계상한 것 니다4,784 .

다 님께 연말연시에 연하 하고 는鄭福辰委員

사실 지 그리고 에 만원 산 하여, 98 3,630

연하 만드는 것 산낭비가 니냐고 질 하 습니다.

울 에 는 매 연말에 지 한 해 동 시 에 감市

사드리고 새해에도 계 시 당 하는 뜻에 시 과

는 언 계 사 각 원 원 그 다 에 시,
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상 상 는 등에게 연하 드 해市議員

습니다 다만 에는 연하 보내지 는 신에 열심. ,

하겠다는 각 새해 원하는 내 사 신

보냄 산 하고 습니다 럼 연말에 연.

하 통해 시 사에 한 사 드리는 것 시

운 상 드시 필 한 것 생각 어 연하98

산 만원 편 한 것 니다3,630 · .

한 께 동 클럽 산 만원, 2,000鄭福辰 委員

돼 는 동 클럽 엇 하는 것 지 그 내 에 해

습니다.

우리 동 클럽 직원들 취미 동 통해 직원들市

각 질개 과 는 직 만들 해

생 직하여 동하고 는 취미클럽 우리

에 는 시 행 생산 해 극 지원市

하고 습니다.

재 동 동 클럽 등산 탁 시 니 사진· · · · ·

재 단 래 볼링 상 미 공 등· · · · · · · ·

개 클럽에 여하고 습니다 도에는14 3,093 .

취미클럽 지원 산 만원 어 동 클럽별 시2,000

등 하고 각 시상경비 등 지원해 주고,

보고드립니다.

다 님께 도에 도 지96 98崔俊和 委員

에 어 가 에 비해 는永登浦 他 區

엇 지에 해 습니다.

매 시 취득 등 재원· 50%

하여 한 재 워주는 도 니다.自治區

라 매 한 재원 가지고 에 해진 규 25
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개 재 과 산 하여自治區別

하고 습니다.

것 상 드리 재 그, 區

본 운 하는 필 한 가 얼마 냐 그것廳

재 라고 하고 에 걷어들, 區廳

는 돈 얼마냐고 해 그 그러니 필 한 돈,

보 해 주고 는 도 니다.

들 개 에 등 보25 · ·自治區 中 中區 江南區 瑞草區

통 하지 니하고 고 에 재,

취 한 등 많· · ·冠岳 城北 蘆原 江北

고 습니다 경우에는 개 에 재. 25永登浦區 自治區

가 니다 그러니 에 그 다5 . 3 ,松坡 永

에 재 우 하 에 게登浦

다는 말 드리고 것 에 한 말 드립,

니다.

상 답변 마 겠습니다.

보 질 습니; , ?委員長代理 崔光雄○

님 질 하십시, .呂鼎九 員

니다; .呂鼎九 委員 呂鼎九 員○

고달프실 니 간단하게 질 하겠습니다.

답변 해 주 는 새마 본 울시지 에 해,

만원 지원해 느냐 말 느냐에 해5,000

견 말 드리고 싶습니다.

변단체 게살 운동본 같 것 사실 새마 운

동본 는 가 많다고 니다 가 말 드리지 라도.

다들 시는 내 겠지만 새마 운동본 는 그래도 역사가,

고 실질 우리 에도 새마 게 했다가市 廳舍
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재직당시에 여 많 내리 지 했습趙 淳 市長

니다.

그런 특 시 에 어 새마 본 가 과거 는 많

다고 니다 가 는 새마 운동에.

여하신 들 많 신 개 하 가지고 상당 동 에

도 들 하고 는 것 고 습니다 특 지.

시 경 경에 한 마당 니다.

만원 큰돈 는 겠습니다만 우리가, 5,000 ,

만원 지원해 민계몽 하는 그 상 과가5,000

도 지 겠는가 하는 그런 개 견 니다 들.

사 살 욱 보탬 다 당연 그

도 해 도 지 느냐 특 에,

그 습니다.

그래 우리 께 는 욱 하 우리內務局長 委

님들께도 탁 하십시 그래 그 했.員

하는 생각 니다.

상 니다.

겠습니다 하도 하겠습니다; . .內務局長 權五虎○

들어가십시; .委員長代理 崔光雄○

께 답변하실 새마 운동 울시지 는,內務局長

도에 보 만원 갔습니다 그 말 해 주3,000 .

겁니다.

다시 한 당 드립니다.

우리 집행 계 께 는 답변하실 산심

내 만 만 답변하시고 사항에 해 는 시간,

없습니다 질 하신 님께 료 해 주시고 산. ,委員

과 해 만 답변해 주 .
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그리고 하게 하시 가 보 질本 委員長代理

많 하겠습니다.

다 답변해 주시 랍니다.財務局長

니다; .財務局長 金太壽 財務局長 金太壽○

질 하신 답변 드리겠습니다.

님께 내 도 경, 3%金平洛委員

상 는 여 에 비해 시 산15.1%

웠는 것 달 가능하느냐 하는 질 계

습니다 것에 해 는 님 님도 같. ,田炳萬 委員 朴洙桓 委員

질 주 습니다.

째 동 신 매우 할 것 보는,

도 달 가능하냐 그 다 에 직 도 과체,

에 해 징 게 했는 그 사40%

가 엇 냐 그 다 에 주민 가 도 비해 감 했는, 97

그 가 엇 냐는 질 주 습니다.

여 에 해 는 님도 같 질 주 므田炳萬 委員

같 답변 드리겠습니다.

내 도 산 에 시 경우 도 망

가 하고 과거 간 각 지 신 과 징, 5

등 평균 는 고 해 계했습니다 내 도.

산 에 그 동 우리 에 여러 님들께 도市 市議員

걱 해 주신 계 여 규 감 시키고 시민들 보,

다 많 과 사업들 시행하고 합리 고 극 고

향 산편 했다고 우 보고드릴 가 습니다.

시 경우 과거 간 신 감 할 가5 15.1%

니다만 것 그 동 평균,

달 가능할 것 상 하고 습니다 그러 체. IMF
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에 들어 상당 경 가 체 것 게 보

에 감 가 에 상도 니다 그럴 경우에.

당 원 에 해 주시는 검 하겠습니다.

그 다 에 동 는 근 간 신 동5

등 신 감 했 다 게 계

는 하 내 에 가 징 강 하고 동시,

에 경 체에 동 신 직 가 실

상 못하겠습니다만 만 에 다 보고드린,

시 체 할 것도

검 하도 하겠습니다.

다 체 시 경우 직 도 체 계한 것40%

낮 니냐는 런 말 계 습니다만 는,

내 도에 계한 것 매우 가 향40%

극 편 했다고 는 생각 합니다 근. 5

간 평균징 가 고 그것에 비 해 볼22% ,

는 는 매우 라고 생각 합니다 그래40% .

것 가 어떻게든지 극 징 해 달

하도 하겠습니다.

가질 통해 것과 고질 체 에 한

징 습니다만 것도 그 동 여러, 本會議

여 도 보고 드 습니다만 경 여건 어 워지 는,

합니다만 고질체 에 해 는 강 한 징 지 가지

고 에 다 사 하고 공매 강 진하1 , ·

고 체 가 경우에는 할 재산 없거,

공매실 없 경우에는 상 한 과 주주50%

사람 에게도 재산 사 해 공2 ㆍ

매 등 강행하고 행연합 등에 신 보 공해 체,
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거래 한하거 허사업 한해 강한

지 가지고 가 체 극 들 도 쓰겠

고 사 에 고 하는 등 강 한 징 지 가지고 열심,

하겠습니다.

째 님께 재산매각 억원, 3,400金平洛 委員

도에 비해 가 가하 는 경 체에97 67%

라 그 가 과연 달 겠느냐 에 한 매각,

엇 냐 하는 그런 말 하시 시 지 매각 보

할 는 없느냐 하는 말 계 습니다.

것 가 게 것 니고 지 큰 내, 都市

에 매각한 지 억 고1,443 ,開發公社

동지 에 억 개포지 에 억 해 에898 , 17

억 니다2,863 .

그래 그것 주 고 지 가 하게 시 지 매,

각하는 것 가 보다 많 여 그 게 큰 가

닙니다 그래 것 체 는 늘어 것 럼 보.

지만 사실상 시 지 매각 그 게 많 하는 것 니

에 것 달 할 고 시 지 매각 필,

한 경우 하겠다는 말 보고 신합니다.

다 에 님께 산 에 얼마97金平洛 委員

것 냐 상 가 달라는 말 계 는,

께 도 월 에 해 말 계 습니企劃管理室長

다만 것 도 산 지 집행 에 고 연도폐쇄,

가 내 월말 에 리 가 해2

한 할 습니다만 지 월별지,

계 에 해 한 합계 에 하 도 산

억원 에 내 억원10 4,713 4.1% 4,290
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도가 것 보여집니다 시는 것 럼.

산 감했거 산 집행한 거 것 48%

고 사업 변경했거 취 한 것 니다 그래, 52% .

것 여러 원님께 가 들어 많4

심 가지고 한 하 에 지 것 매우

결산 지고 습니다 도에 도. 94 11.2%, 95

에 에 에 에 매우 격하게9.4%, 5.9% 4.1%

고 보고드립니다.

째 님께 도 지 결산 망 보, 尹鍾一 委員

주민 가 산 비해 동 가 도10%, 5%

징 것 상하는 징 그 산 근거는

에 어떻게 래 라느냐 라도 다 산결산,

에 가 없느냐 런 뜻 질 주 습니다.

도 주민 동 경우 경 체가 지

해 할 주민 가 매우 감 가 었습니다 그래.

달 어 게 었고 욱 득할 주민 도 많,

결 에 것 달 어 게 어

습니다.

그 다 에 동 신 가 당 에 등 신8.08%

는 지 실 망 가 에 에5%

에 는 결 한 도가 니다 그러3% 5% .

가 체 산 비했 가가 상3.7%

에 울시 산운 상에는 큰 가 없다고 그

게 보고드릴 습니다.

도 주민 산 근거는 득할 경우 과 상 주민

등 신 감 해 계했고 득할 경

우는 경 과 상 했습니다만
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것 에 미 지 못하고 습니다 동 산.

근거도 가 업 등 도별 동 등, ,

신 했습니다만 것 상당 진한 그런 상태

보고드립니다.

다 에 님 도 재산 보다98田炳萬 委員

그 사 가 엇 냐는 그런 말 계 습니다.

가 도 재산 억 만원 었습니20 1,300

다 내 에는 억 만원 만원 그. 19 6,400 4,800

에 큰 것 재 집 병원 건립倉洞

지 지가 변경 어 주 지 변경 에 라 억1

만원 삭감 었 고 째 큰2,900 , 蘭芝

에 만원 어들었습니다만 것9,900島管理事業所 蘭芝

사업계 에 라 그 동 거 에島 韓國資源

가 다 곳 하게 해 어든 그런再生公社

고 그 다 에 지 어든 것 습니다만,

것 트 공 건 감가상각 어든 것

만원 에 어들었습니다만 다 여타 재1,100

산 에 는 어들지 보고드 해 시

랍니다.

다 에 다시 님께 비 내 도 지田炳萬 委員

산 많 감 었는 그 사 가 엇 냐는 말

계 습니다.

시는 같 지 여러 가지 민원 리 료

료 검사 료, ,市立葬墓事業所 保健環境硏究院

검사 료 등 각 시험 시,工業試驗硏究所

료 어 습니다만 그 감 내 는 葬墓

에 억 만원 감 한 것 큰14 6,000事業所
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고 다 것 감 가 없습니다. 葬墓事業所

것 시는 것 럼 월 시 리등7 19

에 한 개 해 울시 고 시 주시 시민,

에 해 료 료 해 여 에 과

지 리 어든 보고드립니다.

다 에 님께 지 하시고 님,李亮漢 委員 鄭淵甫 委員 金信

님께 도 같 내 질 주 습니다만 내 도浩 委員

산 에 향후 경 에 한 망 하고

산편 보 고 편 해 에도 하

고 극 고 도 편 한다는 취지 래 취

득 등 가 억원 주민 가 억원 담 비, 2,500 , 2,000 ,

한 억원 경주 마 과 도 시 등에1,000 , ㆍ

계가 체 과다하게 편 어 억원 도6,000

산 삭감해 다고 생각하는 에 한 견해

습니다 원 답변 같 드리겠습니다. .

상 타결 에 가 것 월 산 편 했IMF , 8

에 그 가 과거 간 주 과

다하게 생 었 여러 가지 많 개 하고

그 동 여러 원님들께 울시 산 보

지 느냐 지 느냐 하는 질 어 내,

도 산 가 사태가 에 도 고IMF ,

말 드 지만 향 고 과감한 편 했었 것 사

실 니다 거 에다 여러 그 동 었 계.

여 규 도 감 해 겠고 시민들에게 보다 많

사업 시행하고 극 편 해 거 에

합니다만 취득 등 경우는 도 징,

망 취득 가 등 가 가18.5%, 8.7%
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니다.

그래 것 가 그 동 리하게

편 것 니라고 생각하고 내 도 경우는 과거 20

간 동산 거래주 상승 에 도달 는 런

시 에 가 망 각각 고 편 했습니다

만 지 상 타결 한 그 과가 동산 거래에도IMF

미 것 보고 것 상 에 내

도 산 체 할 것도 할 도

하겠습니다.

주민 경우도 도 징 망 보 지 경97

체 향 해 산 억원보다 감1 834 9.3%

억원 징 것 망 니다 에 라9,824 .

내 도 경우도 산보다 가 감 편 했습니다

만 것도 산 할 하는 계 우도

하겠습니다.

경주 마 경우 것도 징 망 보 객ㆍ

가 고 가 늘어 고 내 매 가 신

에 상보다 상당 많 징 가 상 니다만

내 도 경우도 과거 간 매 가 해 편3

했습니다만 경 가 진하고 체 것 것도

다 과 같 에 산 체 할

같 검 하겠습니다.

담 비 경우도 가 여태 지 평균 담

가 많 늘어 에 그것 감 해 그 동,

에는 시 징 한 가 가 었

에 가 상 걷 내 도에는 비 늘 것

편 했습니다만 경 에 한
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에 라 것도 다 할 같 감 하

도 하겠습니다.

과 도 시 에 해 는 님 말 할 보金平洛 委員

고 드 에 것 생략하도 하겠습니다.

다 님께 울시민 당 담 매1許光泰 委員

폭 가하고 는 에 한 엇 냐 게

습니다.

원님께 지 하신 울시민 당 시 담1 95

에 만 원 에 만 원 에 만29 4,000 , 96 36 7,000 , 97 42

원 연 가하고 습니다 내 도6,000 .

거 같 가 하고 습니다 것도 향후 경.

여건에 비춰 에 한 변 가 필 할 것 도 느

고 습니다 에 해 우리 에 는 경 여건. 市

지 지 건 등 과 건에 한 과 상,

하고 시 상 해 가겠

필 한 경우 에 규 어 는 탄 도, 地方稅法上

극 해 시 에 해 시민 담

검 해 가겠습니다.

님께 하신 도 도 지95 97李載震 委員

내역에 해 는 답변 드리겠습니다.

님께 가지 질 주 습니다만 하 하5金在仁 委員

답변드리겠습니다.

특별 계 행과 사에 한 도 상 하, 96 ㆍ

도 상 에 한 행별 내, 97 ,

보고해 달라는 말 계 는 것 료 하겠습니

다만 내 지 가 한 것 는 산에 편,

사에는 한 없 보고드립니다 타.
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다 에 한 것 료 해 드리겠습니다.

째 동산 취득 등 동 내 해, ,

만 쇄비 만원 산에 계상 어400 4,000

는 것 어 에 하는 것 냐 런 말 계 습니

다.

것 가 연간 만건 고지 하고 시3,200

징 하고 습니다 것 해 가 취득 라든지 등.

라든지 동 라든지 런 별 내 하고

내 한 가 만들고 지 과징업 에

가 었 업 에 해 시민

보 하 해 가 만원 산 가지고4,000

는 것 고 것 시민뿐 니고 시 행, ,

사 등 통해 여러 가지 보 단 만드는

하는 비 보고드립니다.

그 다 에 째 계 리 산취득비 에 에0101

티 등 만원 내역 엇 냐 런 말 계 는867

그것 그것만 보실 것 니고 그 에 가시 에, 0160

사 동 사 실 비 억 만원 습니12 9,200

다 그 산 니다만 것 별 에 는. 40

개 실 과에 해 사 경개 해 포 계상·

어 는 포 비 니다 그런 것 본 개 과는. 25市廳

에 사 동 비가 났고 내 에 그 산 통과시

주신다 별 에 는 과에 해 사 경개40

해 해 산 니다.

그런 그 에 티 라는 것 개 니다만 한40

과에 만원 그러니 직원과 직원 사 지막한 막867 ,

니다 막 가 한 과에 들어가는 것 만원어. 867
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들어가는 것 계가 그 게 어 습니다 티.

막 니다 막 티 라고 합니다 그래 개. . 40

에 억 만원 그래 편 것 보고드립니3 4,600

다.

그 다 에 지 과징지도 동비 식비가 만원1,380

내 엇 냐는 말 계 는 것 시는,

같 지 담당하는 직원들 식비 니다 식.

비 당 월 만원 내 가 고 것 지 업1 4 .

진 해 과징 동에 지 는 량비 니다만

것 산편 에 라 편 한 량비 보고드립니

다.

그 다 에 공 원 특 업 행비 만원 엇2,688

냐는 말 계 는 것 공 원들 특 업 행,

동비 업 진비 지 는 것 니다 것도.

산편 에 라 든 공 원들에게 당1

매월 만원 지 하고 는 업 진비 보고드립니다8 .

상 답변 마 겠습니다.

보 질 하실 원님 계십니 들어가; ?委員長代理 崔光雄○

십시 .

다 답변하시 랍니다.家庭福祉局長

답변드리겠습니다; .家庭福祉局長 金愛良 家庭福祉局長○

님께 여 억원 편 근거 계20金平洛 委員

에 해 질 하 습니다.

울 는 여 사 여 하고 여 복지 진市

지원하 해 울특별시 여 운 하고

습니다 에 한 근거는 울. 特別市女性發展基金設置 運

동시행규 동, 2用條例
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항에 거해 계 하고 습니1

다.

억원 하여 월 재 억100 97 12 60

원 하 연 사업 하는 계,

에 거해 도 산에 억 계상하게 었 말98 20

드립니다.

다 님께 울여 프라 건립계 에 해金平洛 委員

체 습니다.

울여 프라 건립 경 울 에는 시 체市

가량 만 여 가 고 그 에 해521 39%

당하는 여 만 여 들 경 동에 가하고20

에 여 단체 원 만여 동 하고 습니다57 .

러한 여 들 한 보 공 여 사 여

진 한 합 시 하다는 여 계 없는

에 하 해 울여 프라 건립하게 었

주 능 여 에게 한 보 공하는 보,

개 한 원 운 사 과 미 실,

등 갖 연 시 과 각 편 시 운 하는 것 계

하고 습니다.

같 여 프라 건립 시민 견 폭 게

하 해 울여 원 여 단체 등에 한, ,

시민보고 등 개 해 건립계 에 하 고,

역 울 학 경계 연 에 했고 그 역결

과 재 계 상공 에 습니다 월. 12

계 시 해 월에 공하여 공98 10 2000

진 에 습니다.

다 님께 공공보 시 에 억원 계상180金在仁 委員
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어 는 그 내역에 해 질 하 습니다.

여 사 여 가에 보 시 에 능동

하 해 그 동 공공보 시 계 해

습니다 그러 직도 행 동별 립시 없는 동.

어 내 에는 공공보 시 없는 동 해

동 비 한 개 에 신청한 개 에 립보16 20

시 하는 산 억 계상 었습니다180 .

지원 지 평 건 평 해100 , 150

재 도에 라 내지 지 등 지50% 80%

원 말 드립니다.

상 마 겠습니다.

보 질 십니; ?委員長代理 崔光雄○

고하 습니다.

다 답변하시 랍니다.地域經濟局長

니다; .地域經濟局長 趙誠斗 地域經濟局長 趙誠斗○

질 사항 울산업진 재단 억, 50金平洛 委員

산편 근거 운 계 에 한 사항 니다.

울산업진 재단 립 재 에 에 탁市

운 하고 는 업 지원 업 담 하여

업 지원업 에 한 고 업에 한 ,

경 등 지원하는 합지원 한 민, ,

상 재단 가에 한 업 지원시

경 체 가 보 도 독립재단 립 진

재단 연 보 과 시 산 그리고 민간, ,

단체에 연하는 연 본재산 하고 등

독립재산 가능하도 운 하고 하는 것

규 는 보 억원 그리고 민간 연 억원 시50 50 ,
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산 억원 립 비 억원 억원100 , 20 220

연 운 할 니다.

도 연계 억원 본재산 연 억원과98 50 40 98

직원 건비 등 립 비 억원 편10

했습니다 산업진 재단 울 업. 市

리 니 지원 운 그리고 동 업

시 그리고 여 도 업 매 시 과 등

동 울산업지원 리 운 맡 타

업 보 경 지도는 내 개 사업도, ,

개할 니다.

다 과 님 질 사항 재金平洛 委員 尹鍾一 委員 市

가 진 울 단 산업 체 건립

운 계 에 해 질 가 었습니다.

울 단 산업지원 는 업지원

업 울 지특 에 맞는 울 고 가가 산업

근 어 움 겪고 는 울경 시키 해

업 극 지원시 필 하다고 단 ,

재 에 도 특별 하는 등 업 지원시

하게 진하고 습니다.

재 내에 동 업 여 업체가1,500

동 니다만 에 여 업체가 울에 집 어 고1,200

그 에 상 업체가 보가 하고80%

보통신 등 프라 지원시 한 울 강 지역에 집

어 습니다 그래 업 생 집 지역.

내 강 개포동에 업지원 한 단 산업

건립하 하 습니다.

단 산업 건립개 는 평 지상에 건평 만4,685 3
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평 내 규 동 지원 에 주하게 주 능 단,

업 주시 만 여 평 그리고 산업지원 연1 7,400 ,

시 컨 등 업 비 업 한 각 지원시

평 등 시 평 등 주하게 겠8,000 , 4,600

습니다.

본 지원 건립 해 는 건 비에 억원 공1,270 ,

등 시 비 억원 등 억원 상 것250 1,520

상 니다.

에 필 한 재원 달 과 건립 식 그리고 운 식에

해 는 그 동 민간업계 학계 등 계 가 견,

했 재 원 과 등市

거쳐 만간 결 할 계 니다.

다 님 질 사항 내 도에 경崔俊和 委員

실업 폭 가가 상 는 에 한 울市

엇 지에 해 질 하 습니다.

원님께 지 하신 같 근 경 여건과 하여

내 도에는 원님 상 폭 실업 가가 상

고 습니다 특 해 월. , IMF 12 3

하루 동 에 도업체가 개 업체 에 울 재273 市

업체는 개 업체가 도산하고 는 매우 어50% 134

운 상 니다.

러한 실업사태 하여 우리 에 는 단 는市

동사 에 취업 보 고勞動部

산망 연계해 극 취업 실시하고 96 6

월에 립 울 행 극 하여 직ㆍ

그리고 람 등 통한 취업 등 해 가도

검 하겠습니다.
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그리고 재 울 에 진 산업 니, ,市

프트웨어 산업 등 울 산업 지원 통,

해 고 취업 해 갈 계 니다 그리고.

내 도에는 억원 도 업 울2,100

단산업 등에 집 지원하여 새 운 리 등 고 진

도 다하고 합니다.

그러 볼 재 량 실업 생 가

경 에 한 므 우리 원 에는市

한계가 다는 것 말 드리 근본 해결 해 는,

고 보험 사 보 도 등 원 과 가경,

한 복 어 할 것 생각 니다.

다 질 사항 업 지원에張精一 委員

어 시 운 보다 많 운

건 거 상 에 거 상1 2 2 3

할 업체라든지 에 지 산업 경 비업,

체 등에게 지원할 는 없는지 그리고 업체,

시에 에 어 역할 하고 거래 행 어떻게 결市

는가에 해 질 사항 었습니다.

시 지원비 큰 것 시 지원 생

산시 비 과 업 개 사업에 지원 는

단 업 해 보다는

경쟁 고 원에 그 동 시 운 보다 많

돼 한 지원 비 에 라

지원해 고 습니다.

운 건 에 거 간 연 는 업

청에 건 한 습니다만 공통사항 에

어 움 는 합니다만 건 해 계
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극 검 진해 가겠습니다, , .

다 님 질 사항 니다 도 도시가 사업. 98李載震 委員

억원 지원하고 는 내역과 한235

어 한 사 하고 는지에 한 질 사항 니다.

여 에 해 는 하도 하겠습니다.

상 답변 마 겠습니다.

보 질 습니; ?委員長代理 崔光雄○

님 보 질 하십시 .崔俊和 委員

니다; .崔俊和 委員 崔俊和 委員○

말 들었습니다 본 원 질 한 내.

하시 실업 생도 하고 필 에 해

는 동감 하지만 원에 고 하겠다라고 하는

말 지 그 하게 못 들었어 에.

는 에 우겠죠, .

그러 울 에 는 별도 워도 겠느냐,市

우겠다는 것 지 필 하다라고 하는 건지 하게 말

해 주시 랍니다.

울 에 도 우고 고 에 한;地域經濟局長 趙誠斗 市○

사항에 해 는 에 하는 사항에 해 는 건 하

도 하겠습니다.

만 에 그러시다라고 하 내 에 당; 98崔俊和 委員○

들어 는 비없 어닥 는 어떻게 합니 ?

그래 단 과; ,地域經濟局長 趙誠斗○

게 해 트 해 가 답변 드3

는 에 한 단 는 재 지역과.

여러 가지 보 고 산망 통해 극,

하고 .……
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어떻게 하신다는 것 니; ?崔俊和 委員○

지 동사 에 는 지역;地域經濟局長 趙誠斗○

보 라든지 고 산망 하고 연계해 욱勞動部

하게 지원 도 하고 지 해 월에, 9

행들 해 라든지 람 등

통한 취업 등 극 진해 가 그 지

재 에 도 답변 드 습니다만 울 단산업 라市

든지 울 산업 크게 누어 가 지 지원,

계 하고 는 산업 라든지 니 산업 그리고

산업 프트웨어산업 등 극 지원 해,

고 시키고 취업 해 갈 도

게 할 계 하고 습니다.

연 생 것 말 해주 도;崔俊和 委員○

하시겠지 업산업 도 그런 뜻에 하는.

것 닙니 행 통해 도 하는 것 실지?

실업 가 생겨 생계가 곤란하다라고 했었 도 주 고

해도 비가 없 니 어떻게 도 것 냐 하는 것 에 .

그러니 질 하는 도는 여 ,本委員

청 등등 지 습니 내 에 생 는 것, ?

그 가 허 지 하지 마시고 산에 하다 못해 100

억 라든가 억 라든가 해 단 한 사람 라도 할10

는 그러한 워 지 느냐라고 하는 뜻에

는 것 니다.

겠습니다; , .地域經濟局長 趙誠斗○

니 가 니라 에 해; ,崔俊和 委員○

라도 해 생각 시다라고 하 그 할

는 계 주 지 .



- 111 -

그것에 해 가지고 당;地域經濟局長 趙誠斗○

해결한다는 런 사항 지 가 어

것 고 지 고 진시키는 과 지 재 는,

취업 능 라든지 런 사항 해 고 시

가는 향 하고 것에 해 는 시간 고

계 하고 검 해 보 사항 생각하고 습니

다.

근거가 없 하시는 말 니;崔俊和 委員○

?

그런 사항도 고 우 고 보험; ,地域經濟局長 趙誠斗○

라든지 사 보 도에 해 지 원에 계 하

고 는 사항 라든지 런 사항 해 해 체

계 검 하고 결 하도 런 진市

해 가도 하겠습니다.

에 가만 에 도;崔俊和 委員 市○

보고만 어 겠 그런 가 니죠. ?

지 재 한 사항; IMF地域經濟局長 趙誠斗○

사실상 상당한 여러 가지 동 과 달리 특 한 상 고 실질

러한 도산 계도 보 가 많 가 월96 4

에 업체도산 한 달에 건 내지 건 었는 경35 40

우에는 게 도산업체가 많 주 어 운 상

에 런 상 에 해 는 에 도 어 계 진 고

는 것 고 고 래 도 그에 보 맞춰 市

에 도 같 해 진해 가도 게 하겠습니다.

그냥 답변 한 답변 하지 마시고 실지;崔俊和 委員○

산 보 비가 한 도 어 는 가 눈

에 띕니다 그래 말 드 는 지 라도 빨리.



- 112 -

러 우시는 것 그것 후 해 마 큰

도움 실 것 니다 빠 시 에 그 울 비.

하시도 언 말 라고 그럴 .……

가 에 답변드린 에 근본;地域經濟局長 趙誠斗○

사항에 해 는 울 원에 지 단 내 고 할市

는 그런 여건 못 고 에 해 는 도,

하고 상당한 검 가 어 것 게 보고 습

니다 래 극 검 하도 게 하겠습니다. .

꾸만 하지말고; ,崔俊和 委員 中央政府 中央政府 地方自○

니 실지가 단 별 하니 그것 시는治制

빨리 한다든가 할 비 하시도 .……

그런 지 님께 지 하시는;地域經濟局長 趙誠斗 委員○

사항 해 실업 강 하도 하는 사

항에 해 는 에 해 는 고 보험 라든지 사 보,

도라든지 여러 가지 근거가 뒷 어 고 러

에 거 에 해 울 원에 당 단 내市

는 사항 못 에 해해 주신다 에 해

극 님 뜻에 라 검 하도 하겠습니다.委員

겠습니다 해 결과 질 한 결과; .崔俊和 委員○

가 없는 여태 지 비가 고 에, 中央政府

라 한도 하신다라고 하는 것

거리 만들어 미리 비 하시는 것 어 냐라

고 말 드리니 그 한 고 하시는 향 하시

지 큰 답 없어 답도 리라고 생각하고 한 것. .

닙니다 습니다. .

겠습니다; .地域經濟局長 趙誠斗○

습니다; .委員長代理 崔光雄○
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다 답변하시 랍니다.住宅局長

답변 리겠습니다; .住宅局長 邊榮進 住宅局長○

님께 주택사업특별 계 계 여金平洛 委員

비 가한 사 가 엇 냐고 습니다117% .

에 과 었고 에 생했습

니다 과 억 고 억 었습. 804 314

니다.

님 째 질 택지개 사업에金平洛 委員 都市開發公社

가 업 행 근거가 엇 지 습니다. 地方公企業法

울 규 에71 19特別市都市開發公社設置條例

라 마 울 도시개 사업 행계 에 한 것 니特別市

다.

께 택지개 사업 지원 산 내 습李載震 委員

니다 억원 니다만 건비 경비 어 습니다. 35 .

님께 트지 향평가결과 통 경, ,魯泰塾 委員

향 경우 어떻게 할 것 산 산 내

엇 지 습니다 평가 체는 도지역 트.

개 사업 가 결 하는 것 니라 경 향

한 검 하 한 것 니다 산 산.

고시 산 했습니다.

님께 도 산에 도시개 과 주택98尹鍾一 委員

산 격 진 사 가 엇 지 습니다 계간.

한 계 산 억원 도 억8,922 , 97 6,102

원에 비해 가 가 산 니다 주 가 사46% .

는 색 도 월계 지 택지개 사업 억원 신규, , 8 2,202

었습니다 택지개 사업 도시지역에 시 한 주택.

해 하 해 특별 에 해宅地開發促進法
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진하는 사업 니다 직 울 주택. 市

라고 하는 큰 만큼 가능한 원 해30% ,

주시 라 마지 습니다.

다 가 재개 트 매 비가

비 억원 가시 고 게 격 가한 사1,134

는 도 재개 주택 건 결 한 후에89 90

사업시행 가 건 량 내 도에 시에 주·

택 건 시 가 집 에 그 게 었습니다 러한.

는 도 계 것 상 니다2·3 .

체 하에 는 민간 에 어 주택 가IMF

매우 심하게 것 보 에 공공 에 주택

가 어 다고 보 것도 가능한

원 결해 주실 것 라 마지 습니다.

님께 트 규 키우도 하는 취盧永奭 委員

지 질 었습니다 질 취지에 동감하 그 같.

맥락에 우리 에 는 월에 울 복지주거8市 市

도 마 해 가 원 원 에 라 한 공공주택

규 가 어 한지 했습니다 그것에 라 공공주택 규.

하 지 하신 해결 리라고 니다.

님께 도 지 택지개 사업 필崔永運 委員

하시 트 지역 편 한 사

트 평 에 한 변 에 한 지 하 습

니다 사한 질 었습니다만 택지개 사업 도시.

지역 시 한 주택 해 하 해 특별하게 진하는

사업 만큼 진 어 다라는 말 다시 드립니,

다.

트 지역 편 규 키우는 는
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질 취지에 동감하 규 보 해 가

계 그런 쪽 시 가 진 하겠

습니다.

님께 에 산李亮漢 委員 都市整備委員會

항 습니다 계에 트지 개 본계.

역비 억원 었습니다 역비가 게2 .

었다는 지 에 것 니다 그 에 특별 계에.

재개 본계 립 역비 억원 등 었습니다2 .

런 본계 어 원만한 재개 계 다라區別

고 에 단하신 것 같습니다.委員會

님께 지 리사업비 특별 계에 억450李亮漢 委員

원 재 탁한 사 습니다 지.

리사업 산 에 해76 2土地區劃整理事業法

당해지 내 한 공공시 에만 사 하도

어 습니다 그래 여 생 가 습니다 럴. .

과 재 운 에 하 해 재

에 했다가 필 한 경우에 다시 쓰고 습니

다.

상 답변 습니다.

보 질 없습니 들어가십시; ? .委員長代理 崔光雄○

가 었는 다 답변하시 랍니다, .文化局長

니다; .文化局長 李相鎭 文化局長○

님께 동 느티 보 비 만원에4,700金在仁委員

한 산 근거 습니다 님들 동 느티 에. 委員

해 마도 생 하시 에 시 드리겠습니다.

동 느티 는 에 습니2市 廣津區 華陽洞

다 가 고 가 고 한 도 느. 28m 7.5m 700樹高
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티 니다 여 다 우.

거 다만 느티 심었 것 늘 것 같蘆巨樹

습니다.

거 에 곱 그루 도 주 래 느티 가 습니다.

재 상태가 주 하고 가 어

가 산 고 고 해 피해가 심한 런 실

습니다 그래 과 에 만원 공 하는. 150 , 600

만원 병 해 하는 만원 그 다 에 에 는, 520

한 벽 거하고 거 다가 새 도

다시 거하고 그 다 에 독 뿌리근 단근 리 생리,

진 공 하고 공 하고 갈 하는 그래

래 에 보 하는 그런 해700

가 계상 했습니다 님들 가능하시. 委員

보 해 주시 랍니다.

상 답변 마 겠습니다.

님 보 질 해 주시 랍;委員長代理 崔光雄 許光泰 委員○

니다.

니다; .許光泰 委員 許光泰 委員○

지 우리들 사업에 해 심해 습니다.

건 주 하다 보니 들 볼거리가 울市

비 했 없습니다 라 지.

산 가지고 보 우리가 사업에 역 어

시 가는 께 는 지 산 린 것 만 럽습局長

니 ?

그 는 산에 근하 에 가;文化局長 李相鎭○

도에 사업에 가지 지 했습니다 지.

사업체 리하는 도 지 못했다고
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가 하고 습니다.

그래 울 거리 만들 한 역비 억 계상1

해 에 지 에 통과 시 주 고 .委員會

째는 내 는 귀

가 고 는 극 지원 라

는 지 그런 능 직 지 없었다고 생각 합니다 그.

래 각 에 리하고 는 가다 보니

들어 돌 것 도시미 에 지 다 는 에,

들어 도 에 곡 것 펴 지 통

통 겠다 하는 체 합 에

는 에 어 능 라든지 타 런 것觀光課

여 도 하고 보고 우리가區廳

한 도시 도시 만들 한 런 것 합해,

각 에다 시 하도 보내는 그래 에 보,

단 만들어 습니다만 런 능 하 지 에 한,

에 도 보고 드 습니다만 비21委員會

가 만들었습니다 그런 거 에는 규.

런 것 많 그것 라든지 는建交部 文體部

가 건 내 고 는 산 얼마 어

지 엇 시 한다 런 것보다도 다시 하는 그런

에 가 체 해 가 에다委員會

시 보고드리도 그 게 하겠습니다.

그러 산 필 한 것 닙니; ?許光泰 委員○

그런 지 그것 직 비 산 니;文化局長 李相鎭○

다 냐 하 산 억원 주 에 그것 단. 1

가 연 에 역 주고 지는 하

여간 비 산 가 체 것 그래
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그 다 에 산 게 그 님들께 보고委員

드 내 도 산 겠습니다만 내 에

시키는 것 그 게 해 가도 하겠습니다.

달러 어들 는 것 건만;許光泰 委員○

어들 는 것보다도 는 시 가 어가고 습니다.

사업 어 보 달러 어들 는 어

시 청 고 는 사업 에 해 지

타 는 산 보 는 상당 그 미 하다

고 단 니다 라 단과 보 만.本委員

들어 움직 그 많 산 겠습니다만 재

울에 도 볼거리가 마 다는 니다 그.

에 볼거리 해 갈 는 극 가 필

한 그 에 산 어 다는

니다 에 한 해 보시라는 거죠. .

에 말 드 습니다만;文化局長 李相鎭○

걱 하시는 말 겠습니다 가 에 말 드린.

같 비 에 한 계 비 산21

에 가 만들었고 지 는 사항 각 계 에 보

냈고 가 내 에 연 역 억원 에 습니다1

만 그것 님들께 통과시 주시 가 내委員

는 결 다지고 연 에 그런 어 료도 고

여 라든지 각 견 합해 가 어

울 울 해 계 하고 하겠

습니다 그래 거 에 는 료 근거 해 가.

산 도 만들어 님들께 드리 그 업 내委員

겠습니다 하여간 열심 하도 하겠습니다. .

한 가지만 하고 어가겠습니다; .許光泰 委員○
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울 산 비 에 한 산 니%市

?

니다; 0.6% .文化局長 李相鎭○

습니다; .許光泰 委員○

고하 습니다; .委員長代理 崔光雄○

다 답변해 주 .道路局長

니다; .道路局長 林東國 道路局長 林東國○

님께 질 하신 내 별도 답변 드리겠金平洛 委員

습니다.

님께 지하도상가 계에 해 질 하 습鄭炳仁 委員

니다 도 지하도상가에 해 보다 많 것. 98

사실 니다 그 사 는 지하도상가가 에 건립. 20

과 지하 경개 해 시 보 비 억97

원 편 했 니다 에 하 보 가 료.

어 상당 간 시 보 가비 들지 것

단 므 지하도상가에 해 는 해 것

니다.

지하공간 식공간 하는 경우에는 리비

담해 고 지하도상가가 거하는 비市豫算

에 경 에 람직하지 다고

생각합니다.

님께 에 리하고 는 도건鄭炳仁 委員 自治區

에 할 향에 해 질 하 습니다.鐵道廳

시내에는 개 도건 습니다 그 에30 . 自

가 리하고 는 것 개 연간 만원6 3,000治區

도 비 들고 습니다 가 에 리하는. 自治區

도건 하 해 에 시 쇄신鐵道廳
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과 해 행 쇄신 원 에 건 했었습니다.國務總理室

그러 월 행 쇄신 원 에 것 각3 29

었습니다.

도 계 것 다시 건 해 도건 에鐵道廳

리 도 하겠습니다.

님 지 계시 에 것 별도 답張精一 委員

변드리겠습니다.

에 께 만 것鄭淵甫 委員

해 달라고 해 가 답변드리겠습니다 도 시. IC

에 간 동 도 에 시민 통 편 해IC

에 해 답변드리겠습니다.

님께 지 하신 같 도 시 에IC委員

간 동 도 타 간에 비해IC

동 원 하 지역간 단 해 주민통행 편

과 지역 해하고 습니다.

라 말 가 계 하는 강 도시고 도

본 계 시행하 도 도 도 계

할 계 니다 한 강 도시고 도 건 하 해.

는 공사 통 리 해 우 도 개

해 니다 그 에 님 하시는 큰 다리. 委員

사업 도 개 공사에 포함해 가 도

계 개 계해 시공 그 게 하겠습니다.

님께 지 계십니다만 것 간단 가盧永奭 委員

답변드리겠습니다 도시고 도 림픽 간.

도 계 계 해 도 도시계 결 도 매71

하고 습니다 에 해 본 계 내 에 해 말.

었습니다 지역 주변여건 평지 에.
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본 계 하지 상태에 보상 진 가능합니다 그래.

도 매 재 여건 감 해 연 별 보상비95 市

진하고 습니다 내 도에도 억원 해 지. 92

지 보상 간에 해 계비 억 만원 공사비5 5,000 ,

억원 공사 시행하고 보상 억원 들여 계17 70

진하겠습니다 사업 연 여 가 에. 4,000 m

한꺼 에 하 는 어 워 재 허 는 계市

진하겠습니다 님 지 하신 본 사에 한 사항. 委員

내 도 산심 시에 산 검 견道路局

었습니다 내 여건 고 했 것.

에 해 시 랍니다.

님께 에 해 질 하朴洙桓 委員 自治區道路 市費支援

습니다.

여러 님들께 상당 심 신 것 같 가委員

답변드리겠습니다 지원근거에 해 는 우. 自治區 自治區

재 편 도시계 결 도 가 간 사업

시행하지 못해 사 많 민원 많습니다 그.

래 간 도 능 보 하거 개 상 연결 도2

등에 는 가 상 미만 도 지원12m , 20m 市費

함 에 미만 도 할12m自治區

에 내에 보20市豫算 地方財政法

근거에 라 지원하게 것 니다.

상사업 경 는 상 미만 미개 도 가12m , 20m

개 습니다 그 에 에 하고 는 사90 . 自治區

업 라든가 억 미만 규 사업 개 니다 그10 18 .

에 재개 사업 등과 연계 것 개 그리고 경사3

지라든가 등 도시계 재검 들어 것 개14
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한 개 에 해 도 지 개55 98 2002 5

동 지원 건 하는 것 계 립했습니다.

우 에 해 는 각 연 별 계自治區

도시계 결 후에 경과가 래 었는가 그 경과

도 지역 통 과 견 등 합해 고 했습니다, , .自治區

내 도 개 사업 에 해 억원 지원해36 28.8km 773

계 해 가게 겠습니다.

님께 지 계시 에 별도 답변드리金永姬 委員

겠습니다.

상 답변 마 겠습니다.

보 질 십니; ?委員長代理 崔光雄○

님 보 질 해 주시 랍니다, .金周喆 委員

해 한 어 니다 께; .金周喆 委員 局長○

동 건 계 고 계시죠~ ?

고 습니다; , .道路局長 林東國○

그 도 는 지 재 에 산;金周喆 委員○

것 보니 거꾸 간다고 생각 듭니 ?

산 진 보상비는 지 사당;道路局長 林東國○

근 지하 역사 만들 한 지역에 한 보상비

니다.

그러니 지 재 말 는 도 는 니;金周喆 委員○

다?

닙니다; .道路局長 林東國○

습니다; .金周喆 委員○

질 하여 주시 랍니;委員長代理 崔光雄 崔俊和 委員○

다.

니다; .崔俊和 委員 崔俊和 委員○
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신규사업에 하는 것 시내 비 평가 도 道

님 니 ?路局長

닌; .道路局長 林東國○

그러 어느 님 니; ?崔俊和 委員 局長○

비 계는 에 해 니;道路局長 林東國 交通管理室○

다.

답변할 겁니;委員長代理 崔光雄 交通企劃官○

다.

그래 겠습니다; , ? .崔俊和 委員○

들어가; .委員長代理 崔光雄○

다 답변하 .下水局長

니다; .下水局長 崔在範 下水局長○

님께 질 하신 내 에 해 답변드리, 崔俊和 委員

겠습니다.

에 도보다 억22漢江管理事業所

말 하 는 것 주 주 사 료가 억원. 19

고 골재매각 억 만원 어 억원4 2,000 22

었습니다 주 여 도지 가 많.

지하 개통 에 라 가 가 거5

었습니다 그 에 주 고1/5 .

월에 사 료 개 해 공 에는 주5

지 도 어 습니다 그래 억 만원. 19 5,000

게 었습니다 그리고 골재매각 골재.

하 니 가 니다 그 에 는.

골재가 거 없습니다.

그 에 골재질도 빠 억 만원 그4 2,000 ,

래 억 만원 감 었습니다22 5,000 .
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다 에 님께 질 하신 내 에 해 말 드金在仁 委員

리겠습니다.

재해 립 고 는 보통'97, '98 3

간 평균 과하지 느냐 그래 것8/1000 ,

는 에 건 할 에 해 말 하 는 .政府

에 재해 생겨 억원 립97 227

었습니다 그리고 내 에 억원 계상 어 는. 260 .

에 다행 비가 게 피해가 없는 해 니다 그래.

해에는 억원 에 쓰지 습니다만 울에 평균 에16 1

억원 도 피해가 습니다 그리고 재 도에50 . 95

경 지 우 연 지 에 억원 피해가 었400

고 청 도 여지 에 억원 가량 피해가 었다는, 2,300

것 말 드리겠습니다.

그래 우리 울에 언 런 재해가 생 지는 없다

는 것 말 드리겠습니다.

다 에 님과 님 그리고,魯泰塾 委員 李亮漢 委員 許光泰 委員

님과 님께 각각 질 해 주 는 것 개田炳萬 委員

별 답변 리도 하겠습니다.

감사합니다.

보 질 십니; ?委員長代理 崔光雄○

보 질 하는 것 니고 개별 라는 것;許光泰 委員○

어떻게 하겠다는 것 니 ?

님 계 에 그랬는;下水局長 崔在範 許委員○

님께 말 하신 내 하 도 사 료 7許光泰 委員

월 리 했다가 리지 가 엇 냐1 ,

그리고 지 리원가가 느냐 런 말 하 는%

우 지 하 도 사 료가 월 원래 상. 7 1
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할 계 갖고 었는 그 마 상 도 상 진

어 었 에 공공 계 연 어 리는 것

민가계에 담 런 것 고 해 시 하는 런

었습니다 그래 그 상 못했고 그리고 원. ,

상 원 에 미 보고 여러 드 상계

체는 어 습니다.

그래 지 상 어 폭 니다만 우42%

에 릴 계 갖고 습니다 그런 미 도16.4% .

는 지 연말 에 상 행 상 맞지 고 내

월 지 해 상계 진할 갖고3

습니다.

그리고 지 재 하 도 사 료 원가 보 당 리

비 원 니다 비 그런 지 우리가157 , .

들 는 사 료는 원 그래 당 원 한 그런 실110 , 47

에 체 는 립도가 에 과하다는 것42%

말 드리겠습니다.

답변 마 겠습니다.

보 질 습니; ?委員長代理 崔光雄○

들어가 다 답변하. .消防本部長

니다; .消防本部長 李學起 消防本部長 李學起○

님께 보강계 에 해 질崔俊和委員

하 습니다.

울시내에 개 개 지 운 하고18 97

직도 도시여건 건 고, , ,

과 에 지 사 량 가 통체 등 지역

단 필 한 실 니다 향후. 1 1

체 하 해 연 별 보강계 에 해
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가 없는 과 , , , , ,陽川 中浪 銅雀 西大門 衿川 江北 城東

에 연 신 진하겠습니다.區

재 신 하 해 월에96 6陽川消防署 陽川區 木

에 공하여 지 공 진행하고70%洞

고 에 신 하고 계 마, 中浪區 新內洞 中浪消防署

고 에 공사 진행하고 습니다.調達廳 銅雀消防署

도 시 지에 신 공사 재 계 하銅雀區 新大方洞

고 내 상 에 공하겠습니다 그리고 내 에는.

지 사 지 평 매 해 도에76 738 99西大門區 延禧洞

계 공 하겠습니다.

한 도 간 에 매 개 내지 개 연, 3 5

간 해 울지역 지역에 어 에 재가 생할

지라도 내 동시간 단 해 피해 한5

고 동 등 질 비 공하겠습니다.

다 님께 지 계십니다만 한李亮漢 委員

에 간단 보고 드리겠습니다.

신 근에 가西大門消防署 麻浦消防署 西部消防署

어 니 사업 보할 는 없는지에 해

질 하 습니다.

재 에는 체 개 동 누어22西大門區 延禧

등 개 동 에 할하고 고, 16洞 弘濟洞 西部消防署

지 등 개 동 에 할하고 습니6北阿峴洞 鍾路消防署

다 에는 주 라든가 매 등 험 취. 西大門區

재래시 개 등 개 상 습니136 2,231

다 월말 재 내에 건 재가. 11 204西大門區

생해 피해 억 만원 재산 실12 3 3,000

습니다 한 병원. 3,200
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해 시민 생 과 건강 지 드린 습니다.

그러 내에는 재 어 는 규西大門區

는 한 실 니다 다.

울시내 도 통 상 극심하고 특 고가사弘恩洞

다리 체 에 는 시 내지, 10km延禧洞 新村驛

에 달리지 못해 실 행20km

하지 못하고 습니다.

한 주민들께 계 민원 리할 에는, 西大門區

득 래해 하는 편 겪鍾路消防署 西部消防署

고 는 실 니다 해 에. 500m西大門區廳

어진 지 에 지가 겠습니다 여, 76 ,西大門區 延禧洞

에 평 월에 청사 지 도시계 시738 94 4

결 하 습니다 지 에 는. 恩平區 碌磻洞 西部消防署

는 어 고 에 는3.6km 麻浦區 新水洞 麻浦消防署

는 어 어 취 지역4km 37西大門區

만 주민들 원사업 래 연 사업 진94

하고 보고드립니다 에 라 내 도에 지 매.

하고 도에 공해 공해 도시재 사고99

주민 생 과 재산 보 해 드릴 도

원님께 극 원하여 주시 랍니다.

상 보고 마 겠습니다.

과( , )崔光雄 幹事 黃好淳 委員長 司會交代

보 질 해 주시 랍니다; .委員長 黃好淳 許光泰 委員○

가지만 여 보겠습니다; .許光泰 委員○

지 주 해 골 말하는 가,

단 어 습니다 런 에 한 갖고 는지. ?

들 그래 가 동;消防本部長 李學起○
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해도 주민들 도 비상

가 못 들어가는 곳 라든가 고지 라든가 집지역에는 해

개 하 고 합니다 미 개가500 . 2,000

습니다 그래 그 게 보 하고 등 해.

신 하게 동할 도 게 해 우 사람만 가

비상 취할 도 게 각 에다署

하고 게 하고 습니다.

골 들어갈 는 보 는;許光泰 委員○

어느 도 니 ?

그래 비 하고 습니;消防本部長 李學起○

다 만 하는 것 니라, .

비 하고 습니; ?許光泰 委員○

습니다 가 지 한; . ,消防本部長 李學起○

30 .

습니다 주시고; . .許光泰 委員○

료 하겠습니다; .消防本部長 李學起○

시다시피 변 리지역 골 에는 재가;許光泰 委員○

니다 여 에 한 시 시민.

과 재산 실 막 해 필 한 지 여2,000

개 비상 다고 말 하 는 사 실

해 주 .

사 실 습니다; .消防本部長 李學起○

것 만 했지 열쇠 겨 어 도 체;許光泰 委員○

사 얼마 하고 는지 고 싶어 .

열쇠 여러 개 만들어 통 한 도;消防本部長 李學起○

주고 주민들한 도 주고, .

사 실 해 주 에 얼마 사; ,許光泰 委員○
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했는지.

에 실하게는 지만 건 가; 73消防本部長 李學起○

게 가 고 습니다 그것 하고, .

그러 건 했는 도 도 없고; 73許光泰 委員○

가 에 들어갈 도 없고 주 에 해, ,

재산과 가피하게 피해 본 많

런 통계는 습니 ?

고 들어가 게;消防本部長 李學起○

많 연결해 못 들어가는 곳 게 하고 그러니 그

한계 할 는 없습니다만 골 해

업에 가 는 많습니다.

한 가지만 지 하겠습니다; .許光泰 委員○

본 원 거주하고 는 지역에 도 났습니다.

가 동 했는 동 들어가지 못했어 주50 ,

에 결 다 태우고 말 습니다 거 에 과. .

에 는 도 사 할 사람 없고 사 못했어50m .

결과 것 엇 냐 하 그만큼 시민 재산과

에 해 했 뿐만 니라 시 과 에

가 지 는다는 니다 엄청 게 한 도.

하고 취 어 에 해 지 하

많 보 해 골 재에 만

비하도 각별 청 하겠습니다.

겠습니다; , .消防本部長 李學起○

( , )黃好淳 委員長 朴謙洙 幹事 司會交代

님 고하 습니다; .委員長代理 朴謙洙 許光泰 委員○

님 말 해 주 .崔俊和 委員

니다; .崔俊和 委員 崔俊和 委員○
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해 주 고 뿐만 니라 본 원 에 해

질 한 것 과거 에 한 주민 식도가 많

달라 습니다 그래 주 주민 고 는 그것.

주민 재산하고 생 보 해 주고 실질

공 원들 필 과 주민 보 라고 하는 것

단한 식 고 어 상당 한 니다.

그래 거 에 라 고도 상당 하 드 할

사항 고 그런 우리 신 비 고 계永登浦消防署

신지 겠습니다.

그리고 신 한 가 다죠?陽川消防署

; .消防本部長 李學起○

그 신 비가 는 해 건;崔俊和 委員 陽川消防署○

했고 는 그 체 신 했는 같永登浦消防署

신 하는 감했다고 하는市費

들었습니다 그것 사실 니. ?

하 는 개 한 것 고 신 한 것;消防本部長 李學起○

들 는 에 집행 합, 建設安全管理本部

니다 들 산 보해 주고, .

그것 우리 에 주 하시는 것 라고 하;崔俊和 委員 市○

해 주시 랍니다 것 어 든 간에 같 평.

같 짓는 그 게 많 가 다라고 하

실 닌 것 니라 그래 공 원들 공사

신 하는 그 게 감한 그런 향. 市費

공사도 하는 그러한 식 행 꾸는 것, 27

억 감시 다고 하는 들었습니다 사실 지,

닌지는 겠습니다만 상당 게 공 원들 해.

다고 하는 많 들었어 동 님 런. ,
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들 포상 도 신경 쓰 하는 공 원 상 주고

못하는 공 원들 가 없 징계 하는 해

실 공 원들 할 도 돋 어주는

과가 지 겠는가 그런 향 주,

겠습니다 해 경 도 그러하고 신 그.

게 해 만 해 공 원들 할 생 지 겠느냐

하는 것 말 드립니다.

님 답변 습니; , ?委員長代理 朴謙洙 崔俊和 委員○

답변 닙니다 말 드린 것; .崔俊和 委員○

니다.

고하 습니다; .委員長代理 朴謙洙○

다 답변해 주시 랍니다.交通企劃官

니다; .交通企劃官 金淳直 交通企劃官○

님께 질 하신 사항에 해 답변드리, 金平洛 委員

겠습니다.

원님께 통사업특별 계 여비 체 내역

엇 냐고 질 하 습니다 통사업특별 계는 특.

상 개 계 돼 습니다3 .

직원들 진 통에 한 료 집, 交通管理室

과 가비가 만원 그리고 울지 경 청3,250

통 시 원들 료 집과 해 시 비가 만1,620

원 통 본 해 특집 비가 만원, 2,320

등 만원 편 돼 습니다 하지만 근 경7,190 .

사 감 해 드시 필 한 연 에는 원 계

과 과 집행과 에 감 감 해 가도 하겠,

습니다.

다 님 질 하 습니다만 계시 에張精一 委員
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별도 보고드리겠습니다.

그 다 님과 님 님, ,尹鍾一 委員 鄭淵甫 委員 盧永奭 委員 李

님 같 질 해 주 습니다만 업체에,亮漢 委員

한 보 지원 근거가 엇 가 다 지,

단체에 도 보 하는 사 가 는가 업체에 한 보,

지원 지원하지 말고 업체별 경

해 실업체만 지원하는 것 타당하지 는가 한,

보 해 지원할 향 없는가 게

합 질 해 주 습니다 합해 답변 리겠습니다. .

우리 에 시내 업체에 지원하고 하는 근거는市 都市

시행규 에 통22 28交通整備促進法

단 비 개 과 통업체 경 개 한 보 에

사 할 도 지원할 도 근거 만들어 고,

습니다 그리고 우리 통사업특별 계. 5市

에 시내 량 폐 시 개 그리고 경 개 에 필,

한 보 할 도 규 해 습니다.

다 지 단체에 보 지 하는 사 는 시

도에 지 벽지 운행하는 비 에 해ㆍ

보 하고 는 사 는 습니다 것. 自動車

에 해 하는 것 니고 어 개 지원運輸事業法

에 해 지원하는 내 니다.

그리고 진 경우에는 통 단 시내 에

보 지 매우 돼 습니다 그래 우리 에. 市

도 시내 가 시민 역할 다하 해 는

한 보 는 필 하지 느냐 게 단 하고 지, 7

월에 여러 원님 시다시피 시내 개 합

마 해 시민들에게 한 가 습니다.
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그 지만 보 지원하 해 는 운 하

게 드러 고 원가가 산 어 업체 업체가

어 다는 가 습니다 그래 재 는 러.

한 지원 여건 갖 어지지 고 습니다 라.

내 도에는 우 운 보98

해 님과 여러 다 원님 지 하 다시피尹委員

량 시내 에 동 징 하도 계,

시 고 습니다.

동 징 가 당 만원 니다만165

만 원 에 보 하고 지 만50% 82 5,000 82市

원 하는 그런 계 산 편 해 심5,000

다리고 는 니다.

그리고 내 도에 지원하는 보 내역 폐 량에

해 폐 계 하고 습니다만 폐1,500

하는 경우에 만원 도 가비 니다1,900 .

라 만원 가 는 비 는 보 하고1,900 50%

는 하도 게 돼 어 체 보 규50%

는 억 돼 에 업체에 한 지214

원 니다라는 말 드리겠습니다.

그리고 원님들 지 하시는 것

럼 보 하 해 러한 운

보 고 원가가 실 드러 는 그러한 체100%

마 하고 다 에 가 후 는 원님99

들 지 하는 같 업체 업체 해

지원할 도 하는 마 하겠습니다.

그 다 님께 도 도 지 비 산98尹鍾一 委員

억 만원 필 과 울 필 에 한 것 지158 4,000 ,市
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지시에 한 것 지 달라고 말 계 습니다.建交部

에 내 진하고 하는 도 지 개市

업 지 월 도 지규 개1 20 建設交通部

었습니다 라 사업 시행하는 사업 니.

다 고 도 는 고 지 도 지 도 지 포함. ,

해 체하는 사업 여 에 라 우리 에市

도 다 단체 균 맞춰 에 같 진하

는 사업 니다.

그래 내 도에 에는 개 도 도 지6,700市

습니다만 우 주간 도 도시고 도 에 개, 2,880

개량하는 들어가는 돈 억 만원 고 다시158 4,000 2

단계 도에 여 개 에 해 억 도가98 3,820 211

가 것 상 하고 습니다.

다 님께 질 하신 내 계시 에崔光雄 委員

료 별도 보고 드리겠습니다.

다 에 님도 같 료 보고 드리고李亮漢 委員 李載

님께 경 계도 말 계 습니다만 별도 료震 委員

보고드리도 하겠습니다.

상 답변 마 겠습니다.

고하 습니다; .委員長代理 朴謙洙○

우 님 님 해 해 주시고 보, .崔俊和 委員 尹鍾一 委員

질 니 ?

그 죠; .崔俊和 委員○

질 해 주십시; .委員長代理 朴謙洙○

실 님 시내 비 평가에 한 것도 실; ,崔俊和 委員○

님 니 ?

가 합니다; .交通企劃官 金淳直○
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그러 도 신규사업 하는 어; 98崔俊和 委員○

시내 비 평가라고 해 연 에 억 산2 4 7,500

라 는 어떻게 평가 하는지 말 해 주십시 .

시내 평가 것; ,交通企劃官 金淳直○

에 가 보고드린 내 과 는 내 니다만

우리 시내 비 가 어느 도 개 겠는

가 어느 도 개 는가에 라 들,

택 주거 도 사 하고 해 평가

개 하고 하는 것 니다.

첫째 가지 사 습니다만 운행 과도

평가하는 것 습니다 것 시내 가 과연 시.

간 지키는가 개 하느냐 러한 운행,

과도 하는 가 하 고 하 는 시내,

하는 시민들 직 시내 타시 말 비,

가 많 개 하는 승객 비 만 도 평가하는

그러한 가지 들 계 고 매 상 하ㆍ

에 걸쳐 사 하게 돼 습니다.

그래 산 편 내역 들 시민들 상 하

는 사는 개 업체에 시민 상 해 재1 500 88

개 업체가 습니다만 연 하는 것 해 억 만2 3 3,800

원 그리고 사 연 비 비 니다만 것, 2,500

만원 해 만원 타 가 등 만원 해2 5,000 , 8,700 4

억 만원 가 편 해 했습니다7,500 .

통 계 해 단체 원 같 것;崔俊和 委員○

없습니 ?

들 공식 런 것;交通企劃官 金淳直○

지 통 심 원 라는 것 습니다 심,
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하는.

라든지 원 라든지 런 것 많;崔俊和 委員○

죠?

습니다; .交通企劃官 金淳直○

것 객 생각 해 보십시다 시내; .崔俊和 委員○

비 하느냐 못하느냐 평가 한 것 해

연 억 쓸 다라고 하 것 말4 7,500

니 살림 개 사라고 하 과연 게 할? 市

라고 하는 니 것 다 해. ,

사 업체한 역 주는 것보다 과가 하다

라도 비 평가하 해 억 만원 어떻게 쓰4 7,500

는 니 ?

다 시민들한 다 어 도 고 해

상 해 해도 할 는 그 평가가 러 러,

한 평가니 향 비 하 그 실 하 도

어 지 습니 맨 시민들 해 비 개 한다 개? ,

한다 했는 그것도 못한 것 평가 해

억 진짜 게 쓰지 맙시다4 7,500 ? .市費

간단하게 보고 드리겠습니다; .交通企劃官 金淳直○

시내 비 평가는 우리 울시내 가 시

민 능 다하 해 는 시민들 만 하

는 에 러 지 느냐 하는 것 우리

니다.

라 평가결과 가지고 신 에 보도하거 들

단 고하 고 해 하는 것 니고 가 에

말 드 듯 평가결과에 라 우 업체에 해

는 가 택 여하고 량업체에 해 는
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가 주는 그러한 마 하 한 도

에 돈 가 볼 는 돈 억 니라 억 들4 10

어간다 하 라도 사업 필 한 사업 다 게

들 평가 하고 단하고 습니다.

리하는 실 님 에 담당하고 는 공 원;崔俊和 委員○

그 단체는 하고 업체에 것 평가

역 돼 사업 해 돼? ?

평가업 가 워 하고;交通企劃官 金淳直○

가 에 것 .……

하 고 하는 낸 는 그 게 말;崔俊和 委員○

하실 가 지 니다만 한 재고해 보십시 ,

게 해 지 것보다 한 하게 많.

평가 해 것 해 돼 그리고 그것 다고?

실 님 계 주 하시는 마 하십시 도 체.

해가 갑니다.

겠습니다; .交通企劃官 金淳直○

고하 습니다; .委員長代理 朴謙洙○

다 님.尹鍾一 委員

니다; .尹鍾一 委員 尹鍾一 委員○

우리 께 하게 해 주 는 우리 동交通企劃官

료 님께 도 비 에 해 도 말 해 주 고· 委員

시내 보 공짜 억 만원 해 에 어214 4,800

한 보 다 게 말 해 주 어 그러.

한 보 주어 동 징 도 만들어

도 보하고 래 한 해 보겠다고 그랬는 그러

사주지 그래 그리고 워주겠다? 50%

랬는 그러 가 울 달라고 그러지50% 市
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.

닙니다 보 해 주는; . 50%交通企劃官 金淳直○

것 니고 폐 할 경우에 폐 하는 가 는,

비 만원 들어갑니다 만원 지1,900 . 1900 50%

원 .……

어 든 간에 시내 억; 434尹鍾一 委員○

만원 가 어 거든9,460 .

그 습니다; .交通企劃官 金淳直○

거 다가 공짜 억 만원 주; 214 4,800尹鍾一 委員○

고 도 해할 없어 도 공짜 다 보다, .

는 그 사람들 할 도 해 다든가低利融資

런 취해 지 어떻게 것 그냥 ?

님 게 해 해 주시 감사;交通企劃官 金淳直 委員○

하겠습니다.

지 우리 시내 폐 하는 것 自動車運輸事業法

에 해 량 폐 하도 어 습니8

다 그런 사업 사항 도시 도시.

하 니다 그런 우리 울시내.

시내 하는 시민들 승 하지 고

어도 통 단 해 근하거 업 보러다

닐 편리하다 하는 도 느 고 시내

가 어 다는 것 들 단 고 지 지 평

가결과 니다.

라 지 도시 는 마 니다 것185 .

마 마 늘어 우 냉270 270

가 니다 운 여 에 매우 능 우 한 냉 가 고.

시내 내 도가 개 니다 그리고 량 내 에.
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는 간격 시민들 하 에 편리하

도 니다 러한 여러 가지 내 들 는.

그것 가 는 비 만원 들어갑니다1,900 .

지 하고 싶 것 돈만; .尹鍾一 委員 本委員○

게 들어 지원해 다고 해 든 것 해결 다,

니라는 것 죠.

체 에 어 검 해 다 말

드리고 싶 것 지 돈 다고 해 다 해결 는 것

니다 런 것 말 드리고 도 것本委員

해할 가 없다고 말 드리 질 마 니다.

님 고하 습니다; .委員長代理 朴謙洙 尹鍾一 委員 交○

께 질 하실 계시죠?通企劃官

고하 습니다.

다 답변해 주시 랍니다.新廳舍企劃團長

니다; .新廳舍企劃團長 秦哲薰 新廳舍企劃團長○

월드컵 주경 에 해 는 님과 님魯泰塾委員 田炳萬 委員

께 질 하 고 신청사 건립 에 해 는 님李亮漢 委員

께 질 가 계 습니다.

님께 는 내 도 산에 월드컵 산, 魯泰塾 委員

지 사 주경 건립 한 산 보

에 해 질 가 계 고 상 지에 해 는 쓰

한 후에 건립할 가비 것 에

한 습니다 님께 도 근 신 보. 田炳萬委員

도에 상 지 에 쓰 매립 다는 내 었는

에 한 필 하다는 말 과 비 내 도

산에 어 지 미 사 달라는 말

계 습니다 같 답변 드리겠습니다. .
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월드컵 주경 건립 진 해 내 도에 필 한 산

계 시에 격업체 심사에 탈락하는 사 도

보상하는 규 습니다 그 탈락하는 사 보상비 에.

사 할 계보상비 억원 그리고 계 감리는 별도24 ,

하게 어 는 거 에 억 만원 게 해1 2,600

억 만원 고 습니다 그 지만 재 지25 7,000 . 總

에 주 하고 는 계 과 통해 월드컵理室

주경 건 비 고지원 비 직 체

가 진행 에 에 산에는 득 못

하고 습니다 그래 는 필 시에 내 에 비비.

경 산에 할 계 니다.

한편 는 여러 가지 공사 간 감 할 내 에

계시공 식 주할 에 고 에 어

는 본 계 실시 계 간 감 하 실 계 하고

계 에 루어지 에 본 계비99 99

산에 할 계 말 드립니다.

재원 보 에 해 답변 드리겠습니다 여 에.

재원 지 월 월드컵 주경 재원마11 12

원 가 주 었습니다2 .總理室

담 고 지 가 는 울 에 도30% 70% 市

담하고 지 에 해 는30% 40% 文化

체 진 에 그 다 에 한 에15%,體育部

그리고 월드컵 직 원 등에 담하는 것15% 10%

합 하고 에 하는 것3

게 통보가 어 습니다.

그 다 에 상 지 쓰 에 한 말 드리겠습

니다 상 지 는 시는 같 지 월 각계. 10 10
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가 월드컵주경 지 원 에 지18

지는 거 가 상 후 지역 니다만 향후에 균

가능 과 시민 근 등 비 해 건립

지 한 가 습니다.

지역 시는 같 지도가 지78 93

쓰 매립했 지역 고 지 그 쓰 산 는

에 지 니다.

는 지질 사 료 해 보 니 는

한 에 도 쓰 어 는 것7m 10m

고 습니다.

라 재 그 근 건립 지 한 지질상태 하

해 곱 에 한 지질 사 지 실시해

에 습니다.

지 하고 는 지질 사 등 해 상 지

월드컵 주경 건립 지에 한 공사비 그리고 에

공사 간 등 공사여건 심도 게 해 지

에 개 할 니다만 월드컵주경 건립 진 원15

에 심 거 사항 니다 그래 거 비 상.

건 한 에 주경 해 여러 가지

주경 건립업 에 필 한 해 갈 계 니다.

고 계 과 공사 에 한 말 드리 ,

가지 지 강 에 는 첫째는 당 상했

지에 공 상 말 리하는 과 째

쓰 걷어내 질 취 한 연 지 개량

하는 째는 마포 산 도매시 는,

그 근에 하는 그리고 째는 산역 지 건,

하고 습니다 산역 근에 쓰 매립. 6
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없는 지역에 하는 등 과 지 합동市政開發硏究院

검 하고 습니다 그래 것 검 료가.

체 료 님께 하도 하겠습니다.委員

그 다 에 님께 신청사건립 에 해 건李亮漢 委員

립 지가 지 미 상태 에 건립 산

하여 하는 것 어 냐 런 말 계 습니

다 건립 지 는 님께 시는 같 지. 10委員

월 개 신청사건립 원 에 는 복10 市

건 하 청했습니다만 미 들하고 상

하는 는 단 하는 것 겠다 해 산 미 지8

건 한 가 습니다 그래 울 에 는 내 에 새. 市

가 들어 지에 한 상 할 계 말

드립니다.

그래 신청사건립 에 해 는 가 당 님들委員

얻어 신청사건립 운 에 우리

에 통과 시 주 습니다 공당시에.市議會

여러 가지 계 담 에 사 에 건립재원

보 해 건 비 한 억원 도가 니다만 사3,720

에 미리 연 립할 필 가 다 게 해

에 억원 그리고 에 억원 게 억원300 , 500 800

미 립 했습니다.

그래 는 에 말 드린 같 산 미 지8

과거에 가 공원 가 습1

니다 그래 는 여 만평 에 만평. 86 5 2

시도하고 는 것 가 한미주 지

에 울 가 당사 가 니고 통해市 國防部

미 과 해 런 어 운 습니다.
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그 에 건립 다 지연 는 것 사실 니다만

립 신청사건립 산 하는 것

하지 다고 우리 에 는 단 하고 습니다.市

그래 한 님들 해 주신 신청사건립委員

운 에도 드시 향후에 신청사건립시에 공사

비 당하도 규 어 에 님께委員

해가 시 라겠습니다.

상 답변 마 겠습니다 감사합니다. .

과( , )朴謙洙 幹事 黃好淳 委員長 司會交代

에게 보 질 하실 없;委員長 黃好淳 新廳舍企劃團長○

시죠 리에 해 주시 랍니다? .

다 답변해 주시 랍니다.保健社會局長

니다; .保健社會局長 朴漢慶 保健社會局長 朴漢慶○

지 재 계시는 님 질 하신 답변委員

리겠습니다.

님 질 하신 사항 시립보라매병원, 金平洛 委員

울 학병원에 탁 운 하고 는 득 주민 진료

료 비 보강비 산 지원하고 다 그 다 강 병원,

경 합리 원에 통합운 하는 어 한가 하는

내 질 가 습니다.

님 말 재 가 갖고 는 시립병원委員 市

개 병원 니다 그 에 개 병원 직 하고 고9 . 4

하 강 병원 지 공사 운 하고 고 지는 탁운

하고 는 실 니다.

그 에 도 보라매병원 울 학병원에 탁하고 고 3

개 신병원 민간에 탁 하고 습니다 런 직 과 지.

공사 탁운 체 운 해 본 결과 여러 가지 사항
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습니다만 우 평가 해 보 울 학병원에 탁

하고 는 시립보라매병원 진료 실 라든지 료

라든지 립도 에 시립병원 에 는 가

하게 타 고 습니다.

도에 에 시립병원 실태 사93 市政開發硏究院

한 가 습니다 다시 하고 싶 시립병원.

어 냐 하 가 보라매병원 사 도 습니다1 .

보라매병원 지 재 진료 가는 시립병원과 같

도 상당 질 료진료 하고 다고 보고 것 결,

시립병원 시민들에게 미 는 미지 향상시키는 도

상당 도움 었다고 보고 료 비 에 도 상당

한 만 도 주었지 느냐 여하고 다 게, ,

평가 하고 습니다.

그래 지 님께 하신 보라매병원 지 공사金委員

해 강 병원과 통합하는 는 재껏 사실상 검

해 보 습니다 그런 는 가 보라매병원 강.

병원에 통합하는 그런 운 한다 당 가公社體制

생각할 우 는 가 습니다 한 것 료진.

보 가 상당 하지 느냐 지 보라매병원,

에 는 료진들 울 학병원과 연 계 근

하고 습니다 그런 료진들 시립병원.

하지 것 들 그 게 생각하고 습니다.

그런 고 라 는 지 도 재 립도도,

보라매병원 실 에 고 런 실 보

상당 신 하게 여러 에 검 가 어 지 느

냐 게 보 재 는 검 하고 지 습니다만

가 재 직 하고 는 각 시립병원들 계 지
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립해 진 하고 습니다 것 개.

한 도에는 거 것 가 망2000

하고 습니다.

그래 시립병원들 가 맞춰지는 그런 시 에 맞

어 시립병원에 한 운 운 주체 어떻게 할 것,

가 는 직에 한 라든지 런

검 한 해 겠다 하는 뜻 가지고 다는 것 말

드립니다.

다 님 질 에 답변드리겠습니다.崔俊和 委員 崔俊和

님께 사 복지비 산 억원 것1,269委員

한가 하는 내 말 해하고 습니다 지 하신.

내 도 도 산 복지비 억원98 1,269

지 재 계상 했습니다 것 도에 비해.

가 가한 산 니다 그런 그 산내 보 사22% .

복지 신 한다든지 하는 그런 시 개, ㆍ

는 지 재 내 도에 가 운 할 복지 89

개 가 니다.

복지 운 비 복지 에 한 능보강비

등 해 억원 어 고 신질 보 사379

업에 억 득 생 지원 라든지 시27 ,

는 시 운 비 등에 해

에 억 골당 건립 라든지 재 시립746 ,

지가 합니다 그래 지 사업 하는 등 시 에.

필 한 사업비가 억 해 억 니다 산115 1,269 .

보 는 상당 많 것 보 니다만 지 말

드린 여러 산 계가 어 습니다 그.

에 가 볼 는 결 많 산 라고 보지는 습
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니다 그러 산 집행에 어 한 도 해.

시키도 하겠습니다 상 답변 마 니다. .

다 님께 울 가 리하고 는 에尹鍾一 委員 市

감염 과 내 에 가 가하고,

는 진료비가 보다 감 계상 었느냐 하는 내

질 가 계 습니다 우리 가 지 리하고 는 에. 市

는 월말 재 겠습니다 생10 216 .

보 도에 생한 는 에 도가273 47 ,

닙니다 연 에 에 그 동 사망 하고, 273 47

타 시 도에 해 재30 , 40ㆍ

는 각 거주지별 에 리 하고 습니다216 .保健所

등 감염 리는 할 에 매월 건강상담1保健所

하고 립보건원에 개월마다 역 능검사 실시하고6

습니다 감염 에 해 진료는 울 학병원 등 개 병. 11

원 에 진료 지 어 습니다.

그래 개 병원 에 본 원하는 병원에 가 진료11

하 진료비는 비 시비 지원 해 주고 습

니다.

런 진료비 계상함에 어 감 었느냐 하는

말 계 는 도 진료비 산 만원 었습니, 8,300

다만 내 에는 님 지 하신 만원 계상했6,900委員

습니다 것 도 가 산 편 할 당 평균. 1

진료비 만 원 여만원 보 습니다97 7,000 , 100 .

그것 해 진료비 실 가 평균해 보 는

도 진료 다시 해 지 지 해 보니 만원60

어지고 습니다 그런 그 내 해 보니 진료.

비는 평균해 하 는 어 움 습니다만 원 가
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많거 하 진료비가 라가고 런 계 고

습니다 그래 만원 보고 원 지 우. 60 216

리가 리하고 니 내 도에 한 도 해230

보 게 해 계산하다 보니 만원 계상, 6,900

습니다 그래 도에는 만원 도가 감 것. 1,400

고 습니다.

다 님 질 에 답변드리겠습니다.田炳萬 委員 田炳萬 委

님 독립 산 하고 고 보라매병員 江南病院 公社

원 울 학병원에 탁 운 하고 는 가 계 지원市

해 주고 는 가 냐는 말 과 시립병원 열 한 경,

지 하 시립병원 간 지 료3

하 고 경 개 엇 냐고 고 평병원, ,

경우 과 사가 없어 과진료 못 하고 는 사 가

다는 것에 해 말 하 습니다 답변드리겠습니다. .

강 병원과 보라매병원 님 질 에 도金平洛 委員

말 습니다만 님 지 하신 지 공사委員

탁병원 독립 산 운 고 습니다 그러 시립.

병원 민간병원에 피하는 료보 라든지

행 질 등 진료 맡고 습니다.

에 거 병실사 료라든지 식비라든지 진료

비 가산 등 가가 다 민간병원에 비해 단 낮습니

다 그러다 보니 매 결 니다 결. .

에 에 라 결 는 것 해 에 결

료 비 질 하가 다고 보 진료 비

질 향상시키 해 는 결 라든지 는 민간에

감당하지 는 행 병 라든지 료 료보,

에 한 가에 한 진료비 당해 주는 것 지
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느냐 게 들 단하고 습니다 그래 그런, .

건 해 지 지원 매 해 드리고 습니다.

그리고 해말 습니다만 근 간3市立病院

지 료 별도 해 리겠습니다.

그리고 경 개 어떻게 하겠느냐 하는 말 에

해 는 님들 다 시는 것 럼 계市立病院 委員

민간병원 피하는 특 많 진료 담당하다 보니

한 지균 맞 는 단 어 습니다 실.

어 다는 것 말 리고 .

그래 는 말 린 것 습니다만 개 직4

병원에 한 사업 지 진하고 습니다 그래.

개 병원들 사업 내 에 한 시 라4

든지 는 료 비라든지 런 것 보강 해 료 경

향상시키고 그러 미지도 개 고 그 다 진

료실 도 늘어 것 생각 하고 습니다 그.

래 런 향 해 가 한 경 개 도

지도 해 가겠다는 것 보고 드리겠습니다.

그리고 들 보라매병원과 강 병원에 지원 해 주고

는 것 각각 보라매병원 탁운 에 한 5

강 병원 에 근거 고 지원하고 다는 것21

말 드리고.

그 다 에 평병원에 과 사가 없어 지역 가 돌

간 다고 말 하 는 맞습니다 평병원 재.

신질 병원 어 고 과 과가 가

어 지 습니다 그래 그런 상 어났 리라고.

니다만 재 는 신질 병원 다 보니 다

질 같 진료한다는 것도 어 움 다는 것
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해해 주시 탁 드리고 다만 말 드린,

계 진하 평병원에는 병상 병상100

가하도 계 해 진하고 습니다 에는 과도.

가 고 하 그런 없 것 라는 것 말 립니다.

다 님 질 에 해 답변 리겠습니다.鄭鎭澤 委員 鄭

님 병원 사업비 도에도 체신규사업97委員

도 체신규사업 편 하고 도, 98 97

병원 지매 비 억 는 것 어떻게 진106

고 느냐 하는 내 질 가 계 습니다.

사항에 해 는 님 말 하신鄭委員 鄭委員

님 시는 사항 에 한 사항만 그 동

진사항 해 보고드리겠습니다.

월 병원 하 해 가97 2 中浪

에 도시계 시 청 했습니다 했 니.區廳 中浪區廳

에 곤란하다는 내 지가 었습니다 그래.

직 에 가 담 해市 醫藥課長 中浪區廳

드 고 도 통해 에 걸쳐 그2副區廳長

해 주는 것 겠다는 내 말 했습니다

만 한 달 후에 월에 가하다는 공 시가 었습3

니다 그 는 주변에 트가 고 학 가 집 어 는.

등 해 통 상 고 하 에 타 지역

하는 것 겠다는 연 말 지 들어 는 그런 공

습니다.

그래 가 득 했습니다만 그런 상

에 는 개, , , 3道峰 蘆原 江北 區廳

에다가 병원 지 뢰했습니다 그래 개. 5

가 어 월에 보고 었습니다 에 울4 .
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에 시립병원에 한 에 한 주市 保健社會委員會

가지고 공청 가 었습니다 공청 에 지역에.

득 많 에 시립병원 병원과 같 지어

주는 것 겠다는 건 가 었습니다.

그래 런 사항 개 고 는 월에97 6 中浪區

공 도 없 병원 하겠다는 가

었습니다 그런 건 병원에 실 없 달라는 건.

었습니다 그래 실 없는 병원 가 없다. ,

런 병원 워달라는 것 결 할 사가 없다는 것

니냐 것 거 에 한 견 달라고 했습니다,

만 거 에 한 런 답 없었습니다 래 는.

사가 없는 것 단하고 개 가지고5

지 계 여러 가지 검 해 갔습니다 래 계 해.

는 과 에 에 시 지가 한 평 는 것 견4,000倉洞地區

하고 거 에다가 병원 짓는 것 계 검 했습니다.

그런 그것 에 다 도 쓰고 하는道峰區廳

견 돌 었습니다 러는 과 에 지 월 에. 10

는 실도 들 겠다 그리고 병원진 만 개,

해 주 실도 들 고 병원 짓겠다는 월에10

런 습니다 래 곳 고.

는 실 계 거 고 우리 실市

원 등 거쳐 결 낸 것 결 병원 당

그 지에다 건립 하고 에 시립忘憂洞

병원 짓는 내 타당 사 해 결 짓는 것

낫겠다 그런 향 결 지어 병원에 해,

지역 병원 지역에다 짓는 것 결忘憂洞

냈습니다.
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그래 지 재 에 재산 리계 도 어市議會 財

에 어 승 것 결 것 고,務經濟委員會

습니다 그런 과 진하고 고 지 재 승. ,

어지 감 평가에 들어갈 계 진하고 습니다.

그리고 말 하신 산 에는 억원 우 신106

규사업 라 하고 에는 만원 우 신규사업2,000

라 하느냐 하는 는 에는 시다시피 실 신규사업

지매 비 했고 에 만원 운, 2,000

것 사 내지 계지 하 한 역비 니

다 그래 여 에는 어떻게 집행할 것 냐 에. , 忘憂洞

짓는 병원에 해 는 계지 만 가 마 하

고 다만 에 병원 가 립하는 는 상당

한 타당 사가 라 니다 그래 건 같 같.

역에 어 진할 그런 계 진하고 습니다.

래 하다 보니 다 진사업 라는 말 들어갔

다는 것 원님께 해해 주시 감사하겠습니다.

님 질 에 답변드리겠습니다 님께 는 지.呂鼎九 委員 委員

역 신보건 개 운 비 억 만원 산에5 5 2,300

어 는 하지 느냐 하는 말 지 해

합니다.

가 지 해 사 복지 사 해 본 결과市

독 포함한 신질 가 만 여2 2,000

었습니다.

그 에 도 가 한 것 득 신질 가

여 지 재 하고 습니다 그래2,300 .

사람들 상 해 가 재는 지 개 에4

신보건 운 해 진료라든지 상담 등 재가 비
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하고 습니다.

그래 산 개 운 비 억 만원 편 했4 3 9,800

습니다만 내 도에는 원지역 지역 겠습니다, ,

지역에 해 다 진료 고 보니 담 니다.

에 보니 상당한 가 많 습니다 해,蘆原區

보니 그래 에다 상계병원과 연계해 신보건. 蘆原地域

운 하고 하는 것 니다 한꺼 에 많 하지.

못하는 것 여 에 많 필 하게 니다.

특 신과 라든지 신 간 사라든지 신사

복지사라든지 런 원 많 필 하 에 그

사람들 보에도 어 움 고 하는 병원

색하는 도 어 움 어 내 도에 단 한 곳만

하는 것 해 산 억 만원 계상했습니다만5 2,300 ,

산 하 보다는 한 에 해 는 여러 곳

얻어 지원해 가 운 할 계 니다.

상 니다 답변 마 겠습니다. .

고하 습니다; .委員長 黃好淳○

우리 답변에 해 보 질 하실 원 계십保健社會局長

니 님 질 해 주시 랍니다? .鄭鎭澤 委員

시간도 많 늦고 한 에 해 는;鄭鎭澤 委員○

생각 다 것 같습니다 지 도에 지역 병.

원건립 본 사 계비 래 만원 것 단2,000 ,

만원 습니다만 그 만원 도 병원2,000 2,000

건립 것 실지 지 편 어 진사항 고 97

도 과 에 것 루어지는 것 에 .

그러다 보니 생각 니다 것 리 든,

어떻게 해 리가 다시 것 살리는 뜻 본
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사 계비가 것 니냐 게 는 생각 했습니

다.

가 보고드린 그런 뜻보;保健社會局長 朴漢慶○

다 쪽에 는 사비 같 한 그것 어 겠

다 래 편 했습니다.

겠습니다; , .鄭鎭澤 委員○

그 다 에는 공사 체 사업 가 억원 거든460

병원 짓 한 체공사비가 재 지 가, ,

억원 니 어 든 에 계 그 게 어 었어106 .

억원 공사비는 상당 큰 공사죠 그리고 는. 460 .

지역 신 시 원 에 여 에 에,

상한 것 도 울시내에 역 누어 ,

게 병원 짓 게 당 계,

것 고 게 지역 눈다는 것 울시,

내 한 크게 지어도 지만 그 지역 여러 가지 여건

상 그쪽에 계신 들 편 진 해 런 뜻도 어

리라고 보고 역시 그쪽 지역 신 에

병원 지어지 지역 신 상당 보람 느

겠다 게도 생각 해 그 동 동 우여곡 에1

어 든 병원 든 든 망우10 5

리에 것 게 지 님 말 하 습니다.局長

그래 내지 에 걸쳐 비가 엇갈리는1 2 ,

는 다 는 빴다 게 비가

엇갈리는 그런 었습니다 그래 시 원 어.

도말 산편 할 에 것 쪽에 건립96 , 中浪區

가 운 들 얼마 도움 겠느냐 게 생각

했 것 그런 마 에 산승 에 같 보사 원
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에 동 했고 동 했고 래 어 든 시

승 고 것 진 것 니다.

그런 그 과 보 가 막 도 마 픈 그런

들 습니다 그래 지 님 말 하신. 局長

것 여에 걸쳐 결 습니다만 여 에 보1

런 사항들 어 내가 것 는 가지가. , 3

게 신 에 는 보에는 병원도

시 가 런 하에 청 한다 청

한다 게 어 그 다 째는 랑신 에 보.

게 내 니다만 병원 청 산,

게 지역신 에 것도 고 근래에 언 냐 하,

여 짜 보 월 니다 여 보 만97 10 21 .

는다 것 랑신 니다만 병원 재, 區

극 당 건립 청 비 실 건 산, ,中浪區

어 지역 비 여 고 걸,道峰區 倉洞 倉洞敷地

림돌 생 는 에 극 러한,區

결 었습니다.

그런 가 말 드리 고 하는 지는 엇 냐 런 사업,

진하 해 산 편 고 하 사업 진

담당하시는 는 청과 어 한 연락과 에

하지 말고 님 지 말 하신 보局長

실 하겠다 실 지 우리 한다 러, ,

한 청 가 었거든 그런 것 상식 하.

하고 어 상식 하 사실 것같 는 그것.

그럴 한 것같 들여 동 런 과1

어 런 누가 지느냐 런 니다 게. .

하게 런 산 편 집행 진행시키는 局長
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신과 태도가 것 해가 지 그래 고 시 원.

지역 게 니 다 님 신, , 局長

락가락 청 공 한 마 에 락가락 시 원들, ,

거 에 비가 엇갈리고 울었다 웃었다 하는 가 막 니다, ,

것 가 막 .

그리고 결 어떻게 해 루어 어 신? 局長

생각 루어 습니 그 지, ,局長

어 에 해 다시 거 에 었습니 그것에?

해 해 보 .

그것 신 라 보다도 원님께;保健社會局長 朴漢慶○

지 도 고 계시는 사항 에 많 우여

곡 겪었습니다.

그런 신에 한 사항 질 도 했었는 .

는 에 해 사실 여 열거 못했습니다

만 상당한 공 들 사항 니다 그런 에 는 그.

것 말 하신 병원 실 없는 병원 립해

달라 것 도 체 들 는 들 없는 사항,

다 그러 할 것 냐 할 것 냐 여 에 사,

라 해도 답 었어 그러다가 에 그런.

지 었는 마지막 결 과 여러 가지.

고 들 실 도 하고 하고도

해 그 게 것 니다.

그런 가 여 에 것 말 드리는 것;鄭鎭澤 委員○

러한 사업들 집행하는 과 말 볼 없는,

하 어 운 그런 사항 든 사업 진행 니다 그리고.

가 말 드린 님 사는 것 헌신짝局長

에 님 말 한 마 에 것 다갔다 하고 어 어떻. .市長
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게 게 사업 진행 느냐 말 에 시 원들 사.

는 것 랑곳없어 들 러한 신 에 보.

도 고 그래 우리 시 원 청 갔습니다.中浪區

그 가 월경 에 어떻게 청 것 당신5 .

합니 청에는 가 고 여러 가,

에 여 에 공청 에 다든지 견청취

한다든지 런 가 하실 지 어떻게

에 하니 한 사람 귓 말 해市

것 결 해 다 게 하느냐 런 항 하,

러도 갔었습니다 런 것도 여러 했었는 는.

것 결 과 상당 게 시 는 청에 계

신 담당공 원들 런 눈 만 보는 리 리 다니고,

러다가 에 는 청 간곡한 탁 만 에 여,

에 는 시 과 청 과 어 한 과 계가 맺

어지지 것 루어지지도 .

것 게 보 당하게 러한 사업 진행 는 것

니라 진행 는 사업 에 든 사업 것, .

울시 산집행 니다 는 게 보 지는 것.

에 얼마 시 원 니 마 님도 단. ? 局長

것 니다 것 말 미 해 했습니다.

만 그 내막에는 말 못하는 사 것 에 .

말 런 것 보고 누가 도 산편 어 망우리 학

지 근 여 평 지 는 거6,000 ,

도.

그리고 학 지 것 결 돼 에 도만 꾸

울 공 원 청에 도만 꾸 그냥 합, 市

료시 어지는 거 사는 런 하 가 없습.
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니다 런 것도 어 한 누 에 해 다갔다 한다.

런 .

런 도 말 드 에 해 실 고 계

신 들 내막 그 마 플 겁니다 는 런.

향 산집행 하지 마십시 .

상 마 겠습니다.

우리 께 우리 에게 말;委員長 黃好淳 鄭鎭澤 委員○

하신 내 지 었습니다만 어 었든 신

가지고 울 공 원 신해 주시 랍니다.市

다 질 해 주시 랍니다.許光泰 委員

라; .許光泰 委員 家庭福祉局○

답변 어 하는( )委員「 」

미 합니다 다 습니다. .

리에 해 주시 랍니다 고하; .委員長 黃好淳○

어 .

다 답변해 주시 랍니다.都市計劃局長

니다; .都市計劃局長 徐茂田 都市計劃局長 徐茂田○

님께 질 하신 사항에 하여 답변드리도 하魯泰塾委員

겠습니다.

도 산 동 량 지 도 운 허시험 복, 97 ,

합개 역비 억원 미집행 사 에 해 답변드2

리겠습니다.

동지하 량 지 만 여 평과 도 운 허시험5 2,000

만여 평 복합개 한 역 사비가 시2

리 가 닌 산에 게 었습니다 역.都市計劃局

주 해 월 님 하신 가4 8 魯泰塾委員

운 공사 한 경 청 허계 엄,地下鐵公社
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도 합건 계사 건원에, ,

본 계 립한 균 사 도시계 과 등,

한 가운 타당 여 에 해 검 한 결과8 ,

에 검사고 지 경우에는 시간 운 는24

시 체시 없 복개는 가능하 간도,

상 간격 균 등 지상 복개는

상 가능하다는 것 검 었습니다.

다만 간 여 평 복개가 가능한 곳, 7,000

간격 량 가량 감30%

에 라 별도 시 필 하 보가 어 워

가한 실 한 근 건 에 도 복개 지하,

공간 근 하는 지하 원들 강 한

상 는 등 운 에 는 량 지 복개는 과

근 건 에 복개도 가하여 과업지시

도 어 다는 결 얻었습니다.

허시험 경우에도 복개 상 에 시험 운

도 주행시험 량 진 곤란 등 시험 능

가 곤란하고 체시 필 등 하여 복개는 가

한 것 검 돼 월 원님께 시 님 담4 11

청에 라 월 본 결과 시 님한 보고4 15

드린 습니다.

한 월 울 시 에 상, 5 2 94 市議會

에 러한 어 당都市整備委員會

에 청 지 산 었지만 산집행 어 운局

보고드린 습니다 그 후에 산 억원 산 근거 없. 2

돼 어 가피 역 주 사 심 한

역비 산 과 에 우 복개가능 여 집 검 하
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한 과업 간 해 사업비 만원 산75 5,500

해 심사 청한 심사결과 도시계 과,

래 주변 경에 미 여 에 한 검 량 지 복개시

량 감 에 체 근 업여건 변

에 한 고 등 검 돼 다고 심

었습니다.

게 내 하는( )委員「 」

닙니다 죄 합니다, .

도시계 에 검 한 .……

주 주 원들 에; , .魯泰塾 委員 委員長○

내 답변 해 그런 태도가 어 어. .

죄 합니다; .都市計劃局長 徐茂田○

도시계 에 검 한 량 지 허시험 공공,

복리 진 해 재 규 사 과81

에 도시계 결 주 공공시 복합개83

당 도시계 결 취지에 러한 지역에 한 복

합개 능상 상 고 개 에 통 래,

주변 경과 픈 식 등 도시, ,

상에 하는 에도 하고

에 에 하여 시 리 地下鐵公社

에 는 량 지 거 업공간 보상 3

거가 가피하 에 량검 량

과 근 건 등 량 지 운행 가하므 복개할 없

울지 경 청에 도 공사 간 허주행시험 한,

체시 필 하 복개 상 에 는 도 주행시험 실시

한 도 보가 어 고 사고 험 등 가능하다,

는 통보가 결과 같 었습니다.
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결 등 시 주 에地下鐵公社 警察廳

실 복개가 가능하다고 단한 사 에 하여 상

라고 해 타당 여 사하는 역시행 실

곤란하여 그 집행 보하고 산 지하

하여 타 사업 도 검 한 습니다.

결과 산 시 시 리 한 가 없었

고 운 공공시 상 런 한 없

는 가 시 리 는 복개가능 여 에,

한 사 검 가 없었습니다.

한 도시 본계 과 울시 도시 본계 하,

고 는 도시 리 본 도 시하 고 특 특 지역

비 개 에 한 에 라 지都市計劃法

단체 공공 한 사 사 검 거쳐

실 가능 하고 그에 라 역 시행하고 습

니다.

본 사 경우에 러한 없 개 계 청사진 그

고 사후에 우리 에 타당 검 하다 보니市

에 시 리 에 는 가능하다고 단 는

사항에 해 산 집행할 없었 해해 주시

랍니다.

다 통 변 비계 산 보 경 보고드리겠습니

다.

월 평 청 통 에97 7 2

비하여 우리 동간 통 변에 하여~市

울 원 지역개 계 과 하여 비계市

립 필 하다는 건 가 었습니다 그래 그린 트.

도시 계 주택재개 사업 등과 한 결과 통,
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변 계 비가 필 하다고 단 어 울 원市

하게 었습니다 라 도 량 지.

주변 복합개 과 같 지 합계 과는 가 다는

사항 보고드리겠습니다.

상 보고 마 겠습니다.

말 하실 마 크 떼고; ,委員長 黃好淳 都市計劃局長○

하시든지 해 지 마 원님들 들 는 내

는 것 같 느 게 했어 그래 우리. 魯泰塾 委員

께 말 하신 것 같 그런 해 답변해

주시 랍니다.

보 질 하시 니 님 보 질 하십시? .魯泰塾 委員

니다; .魯泰塾 委員 魯泰塾 委員○

우리 답변에 해 매우 실망감徐茂田 都市計劃局長

감 가 없습니다 도 체 그 답변태도가 니 지 여. ?

싸우러 어 원들 질 에 해 답변하?

는 것 지 내는 어 평 어 는 달,

리 어 그런 식 답변 하고 어 ?

지 러한 집행 공 원뿐만 니라 여 하

신 우리 결 원들 지루하시지만 러한 경과 늘

답변 런 답변 는가에 해徐茂田 局長

상 필 가 습니다.

에 지루하시 라도 해 하고 할 합니다.

우 께 한 가지만 어보겠습니徐茂田 都市計劃局長

다.

원지역 택지개 사업 할 그러니 후, 80

도 겠습니다 그 에 상계택지개 지역에, 都市計劃局

해 도시계 업 에 해 여한 습니 어, ? ,
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없어 ?

지는 가; 84 6都市計劃局長 徐茂田 施設計劃○

했습니다.課長

습니다 어 우리; .魯泰塾 委員 都明正 企劃管理室○

께 도 보고 한 습니다 동 량 지 도.長

허시험 우리 원 에 가 심 니다 원.

청 해 고 지하 과 얼마 에 개통4 5

지 지 에 습니다 상업 통 지역 니다 동. , .

량 지가 경 에 경 도시계,

커다란 미 습니다.

냐 지 역 원역 닙니다 당고개역, 4 .

니다.

실 향후 내지 후 어 한 하10 20

지 못하고 량 지 원역에 한 것 니

다 것 한 도시계 상 는 과 실 니다. , .

원 말 드리 사실 그 주변 삼 트

집 돼 습니다 학 가 집돼 습니다 통 행 상. . , ,

업 지역 니다 평당 어도 만원 내지 만. 2,000 3,000

원 가는 그러한 지 니다 그런 트가 원 는.

가 니다 그 에 재 립도가80% . 98

도 청 청한 산 보니 니다41.5% .

할 는 없습니다 트만 지어,

지 째 고 는 내 에는 개 청 에. 22 25

하 못할 것 니다 한 사실 니다 것 역시. .

도시계 에 한 매우 못 계 었습니다.

에 지역에 래 동 량 지本委員

허시험 에 한 는 복합개 에 한 가 어
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습니다 역 마다 건 도 한 사실 습니다 공 도. .廳長

보낸 어 그러한 필 에 지. 本委員

가 없다고 하 복합개 한 해 보 복합개 하 는,

것 니라는 말 할 는 것 냐 없는 것 냐. , ?

허시험 고 어警察廳

그런지는 겠어 복합개 못합니 허시험. , .

그것 한 만 여평 는 어 운 동 량 지에 해3

만 피 핑계 핑계 고 어 허시험.

말 니다 지 재 만 평 울 에 료 없, 2 5,000 警察廳

상 여 하고 어 어 한 지도 는.

규 에 그런 것 고 어 .

고 계실 것 니다 상 실. ,財務局長

시킬 도 는 것 니다 허시험 하고 량 지 합해.

실 한 만 평 돼 언취지는7 5,000 . 本委員

실 울 가 지 억 빚 지고 습니5 3,000市

다 그 개 할 경우 민 할 경우 그 주변. ,

실 평당 한 여 만원 갑니다3,000 .

에 해 거 내지 억 내가 동산1 5,000 ,

가는 닙니다만 가 습니다.

째는 지역간 균 개 할 가 습니다 것.

주도 해 업 것 니다.都市計劃局長

우리 도 어 보고 했습니다만 울都明正 企劃管理室長

도심 도심 지역 심 지 심체계 하겠다1 4 11 54 ,

여 에 지역 심에 해당 는 지역 역11 蘆原驛

주변 니다 경 도 돼 에 것 체. 500m .

심 연 해 과 에 그것 복합개.

하 는 가 니라 억원 산 과연 복개할2
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는 얼마 느냐 타당 느냐 경 느, ,

냐 울 재 에 얼마 여할 느냐, ,市

어 한 가 느냐 러한 것 역 사

해 보 는 것 니겠습니 그런 가 그리 어 습니? ?

그리고 에 주 역심都市計劃局 技術審議官室

뢰했 는 하겠다는 지가 었 것 닙니 그것도?

연 것 산 억 에 만원에2 5,000

하겠다 거 에 한 검 보고 해 달라 심 해 달라,

고 청했습니 라리 하지 말든지 한 상 한? ,

마 라도 했어 그 에 해 에 억 산 편, ? 2

것 가지고 만원에 역 할 니 것 심5,000

해 주십시 에 뢰했습니, ?技術審議官室

내가 할 는 니지만 말 니다 원 어 한 역.

사업에 필 하니 그것 겠다 도 고 그런,

한 고 하다가 에 원 동 걸었어 .

그러다보니 그 산 하지 고 그 게 고, 本委員

어 래도 는 것 에 습니다 지. ? . 都市計劃局長

라는 리가 단 엄청 한 리 니다 울시.

도시계 에 한 계 도 하 고 거 에 라

어떻게 도시계 하느냐에 라 시민복지 진 는

통 그 다 에 도 어 한 경우 해 시킬 는,

도 는 것 니다 필 없는 공 런 것 억. OB

들여 매 할 것 니라 그것만 도시계 니 말 보, ?

다 진취 러한 업 리 해 것 니다.

내가 볼 주 근 사고 식 에 주.徐局長

사한 근 태도 래 는 니다 진취 사. .

고 식 필 합니다 리는 단 실망했, .都市計劃局長
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어 .

상 니다.

격하 우리; ,委員長 黃好淳 魯委員○

가 거운 가라 우리, 徐局長

.……

죄 합니다; .都市計劃局長 徐茂田○

계; .委員長 黃好淳 都市計劃局長○

실 것 니다 그것도 신껏 리에 말 하시고 다.

만 늘 산과 것 우리 님들도 지 해 주委員

시고 우리 도 그런 에 가 만 답변 짧게 해. 徐局長

주 말 하. .

죄 한 말 드리겠는 는; .都市計劃局長 徐茂田○

본 업 가지고 산 에

집행 사실 강 했습니다 실질 시 리 주.

에 다 에 할 없는 런 어 운

여건 었 에 했습니다 그런 결 직.

라든가 직 해 런 말 에는 도

습니다 도 가 가지고 는 에 해 어느 도.

가지고 합리 했다고 하는 그런 식 말 하시

니 격했습니다 죄 합니다. .

그리고 지 .……

간단 하; , .委員長 黃好淳 徐局長○

다시 답변 드 사항; ,都市計劃局長 徐茂田○

답변하고 .

상 답변 마 겠습니다.

하시라고 가; ,委員長 黃好淳 徐局長○

말 드 는 지 하신魯委員
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거든 그러니 다시 한 님 말 식하. 魯委員

시고 검 하는 쪽 결 내리시고 그 게 답변

마 는 것 하시죠.

상 답변 마 도 하겠습니다; .都市計劃局長 徐茂田○

리에 하; .委員長 黃好淳○

고하 습니다.

님 마지막 짧게 한 마 만 만; , , 1尹鍾一 委員 委員長○

할게 .

; .委員長 黃好淳○

니다; .尹鍾一 委員 尹鍾一 委員○

질 답변 거 마 우리 에都明正 企劃管理室長

게 탁 말 드리고 합니다.

산 심 하 들 단 고생 많 했委員

습니다.

짧 시간에 많 산 심 하다 보니 사항 단

많 는 그 에 산 매 복 는 것

에 말 드리고 합니다 산 에 가.

가지가 필 하다고 했는 그 에 산에 해12

항 항 항 누어지는 그 에, , , , ,

별 별 가 습니다 그래 별. 本委員

료 했는 별 어 그래 그.

에 어 들 산 심 하 특강도 고 그리고

별도 공 도 하고 새 했는 도 단 어 웠습니다.

그것 별 는 그 시겠지만 해 주

는 그런 고 들한 지 것 보니, 40委員

가지 그것 다 보 라는 것 단 어 습니다 그리. .

고 별 라는 것 색 리 그런 뜻 가지고
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어 에 도 별 가지고 심 하고. 國會

에 단 과 다 그런 것 고 습니本委員

다.

라 내 에도 그 다 에도 계 해 산심 가 는

러한 들 들한 주 들委員 委員

산심 실하게 할 도 해 주시 라

질 마 니다.

상 니다.

주 지 하 습니다; .委員長 黃好淳○

마지막 료 청 하신다니 말 하 .許光泰委員

니다; .許光泰 委員 許光泰 委員○

어 늦 시간 지 말 여러 님들 그리委員

고 계 실 님들 만 울시민 복지향상, ·執行部

과 삶 질 해 산 심 하는 도 고생 많

십니다 가 마지막 질 님께 하도. 委員長

답변 여 듣고 싶습니다만 료 신하도

하겠습니다.

지 울시 산 체 에 보 에 매우 한 사

항 니다.

것 님들께 도 심 가 주 사항 시委員

고 울시에 도 특 심 가 할 사항 니다 지.

라 미래 청 에 한 니다 마 가.

말 드리지 라도 누 가 걱 하고 우 하는 것

청 에 한 니다 청 과 보.

마 어 시행상 에 많 리라고 보

고 습니다만 재 울시에 청 해 엇 하

고 는가라고 질 하 라고 답변 할는지 못 심



- 168 -

갑니다 함께 여 심 가 달라는 당 드리.

거 에 한 가지 료 그리고 답변 청합니다.

청 늦게 마 건립 진 어 매우 하는

니다.

재 청 개가 다고 했습니다 개 운12 . 12

프 그램 실 사항 주시고 .

째는 그 운 에 탁업체 립 도 운

지원 근 것에 해 주시고 운3 .

실태에 해 행 지도사항 었는지 행 지도사항,

었 것에 해 주시 랍니다.

그리고 울시 청 는 얼마라고 생각하시는지에

해 말 해 주시고 여 에 여가 동 그,

리고 심신 해 청 에 할 는 도

는 어느 도 시는지에 해 주시고 .

마지막 청 사업 니다 청 사업 울.

가 갖고 는 청 얼마 계,市

어 신지에 해 료 해 주시 랍니다.

상 니다.

고하 습니다; .委員長 黃好淳○

질 하실 님 계십니 ?委員

없습니다 하는( )委員「 」

여러 그리고 여러, ,委員 執行部 關係公務員

고 많 습니다 그러 상 도 울. 1998 特別市

계 특별 계 산 에 한 질 답변

마 겠습니다.

늦 시간 지 여러 그리고,豫決委員 執行部 關係公務員

여러 말 고 많 습니다 우리는 체 에 말, . IMF
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는 픔 겪 만 시민과 함께

슬 게 헤쳐 갑시다.

지 지 우리 님들 심도 는 질 하 고 에委員

한 들 답변 었습니다 것 해.關係公務員

우리 다같 울시가 울시민 해 사하는 그런

우리 합시다 욱 재 에 도 어.

라도 경 마 드 가지고 업 에 들 실하關係公務員

게 근 해 것 탁해 마지 습니다.

늘 는 것 마 고, 15 5 豫算決

는 월 시에 개 드립니12 6 15算特別委員會

다.

산 포합니다.

( 3 )議事棒 打

(20 25 )時 分 散會

出席委員○

黃好淳 朴謙洙 崔光雄 李亮漢

金洛淳 金明炫 金信浩 金在仁

金周喆 金平洛 盧永奭 魯泰塾

閔庚燁 閔鍊植 朴洙桓 呂鼎九

尹福永 尹鍾一 李載震 田炳萬

鄭炳仁 鄭福辰 鄭鎭澤 鄭韓植

崔俊和 崔昌奎 許光泰 盧載東

成聖鏞 林靜枝 金永姬 張精一

鄭淵甫

專門委員○

張奉萬
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出席公務員○

울特別市

企劃管理室長 都明正

環境管理室長 卓秉伍

建設安全管理本部長 金震培

上水道事業本部長 李浩助

地下鐵建設本部長 洪鍾敏

內務局長 權五虎

財務局長 金太壽

家庭福祉局長 金愛良

地域經濟局長 趙誠斗

住宅局長 邊榮進

文化局長 李相鎭

道路局長 林東國

下水局長 崔在範

消防本部長 李學起

交通企劃官 金淳直

新廳舍企劃團長 秦哲薰

保健社會局長 朴漢慶

都市計劃局長 徐茂田


